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o TEMPO - Pressão Atmosférica Média: '

1016.2 milibares. Temperatura média do
dia: 17.00. com máxima insolação 29.60. e

mínimo à noite 07.70. (No Planalto: média
mínima 03.40.) Cumulus, Stratus, nevoeiros
.notumos, de meio encoberto' a encoberto.
Estado do Tempo: No Planalto: tempo
instável passando a estável. No litoral:
Chuvas 'esparsas e passageiras à noite e

amanhecer em trechos, durante o dia bom.
Massa fria. Previsão A. Seixas Netto. '

Detran
apreende em

uma semene
60 veículos
com' descargQ

aberta
"
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Aristides Bolan (Arena) e Francisco Küster (MDB) foram os oradores da sessão solene, da Assembléia, dedicada à Semana do E:X:ército,

FESTIVAL DE MÚSICA ERUDITA - A
Fundação Nacional de Arte - FUNAkTE e

a Secretaria do Governo, firmaram convê
nio para a realização do Projeto "Ativida
des Artísticas-Culturais" do Estado. Segun
do os termos do ajuste" a FUNARTE,
entidade que funciona sob' a supervisão do
Ministério da Educação e Cultura, entregará
à Secretaria do Governc.-a importâncía de
Cr$ 90 mil, como contribuição ao II
Festival de Música Erudita e Interíorízação _

de Promoções Culturais.

,':Oposição
·faz heje à

•

nOite uma

,convenção
upop" em
Joinville

,Pi!uina, 3.

Em sua visita feita ontem à ICC, Ueki disse que não haverá interferência política na aprovação de projetos em seu Ministério.

Assembléia reverencia heróis do Exército Ueki: 'Primeiro pólo carboquímico é de·SC
Página 9.

Em decisão considerada surpreendente,
o presidente Gerald Ford anunciou

ontem o nome do seu companheiro e

chapa. Trata-se do senador Roberto Dole,
de Kansas, que nunca figurou

na relação dos possíveis candidatos
republicanos à vice-presidência (P.2) Ford apresentou Dole dur�nte entrevista coletiva que concedeu à imprensa.

Página 3.

Bernardo e Maria disseram que querem continuar a ter uma vida modesta,

Bernardo Tokarski veio ontem a

Florianópolis com sua mulher, Maria,
receber os quase Cr$ 14 milhões da
Loteria Esportiva. Seus planos
imediatos: ampliar sua granja e dar aos
filhos as condições"de estudo

que ele não pôde ter (Página 16).
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AsurpresadeFord:Robert Dole
Não alinhados pedem

I' -

boicote da OPEP

à França e Israel

Colombo -:',<\. conferência de países não alinhados aprovou ontem
uma resolução que pede aos países produtores de petróleo a suspensão
do abastecimento à França e Israel por venderem armas â África do S�/. A
resolução aprovada ao final do s quatro dias dé reuniões também pede ao
Conselho de Segurança oes- Nações Unidas para impor um embargo
obrigatório de armas contra a África do Sul. Mas a resolução indica que os
países petrolíferos deverão interromper suas remessas de petróleo
mesmo que o Conse.lho da ONU não adote qualquer medida.
"A conferência exorta aos estados produtores a imporem individual e

cotetivemente tais sanções, inclusive um embargopetrolífero contra ó

França e Israel, por violarem persistentemente as resoluções da assem
bléia geral das Nações Unidas contra o fornecimento de armas ao regime
segregacionista da África do Sul", diz o texto.

A conferência "censura o acordo recém-concluído pelo governo
francês para proporcionar reatores nucleares à África do Sul. Também
denuncia qualquer tipo de acordo de fornecimento de equipamentos
bélicos a esse regime, e neste contexto observe em particular o recente
acordo p'Jr parte da França para vender submarinos e de Israel para
necer Corvettes - embarcações de wande mobilidade equipadas com
foguetes". Em Paris, um porta-voz do presidente Giscard O'Estaing disse
que "no momento não havia comentários" sobre a resolução do embargo
petrolífero. Há um ano, o presidente francês anunciou que seu país

suspenderia a venda de armas de utilização em terra e outros equipamen
tos à África do Sul. Amedida, no entanto, não afetou aos dois submarinos
comprados anteriormente e a construção de caças Mir�ge sob licença à
África do Sul.

O presidente da Zâmbia, Keneth Kaunda, pediu aos membros da
conferência armas e munições para combater os governos brancos da

África do Sul e Rodésia. Guerrilheiros nacionalistas negros baseados na

Zâmbia e em Moçambique lutam contra os dois governos brancos no

território da Namíbia, controlado pela África do Sul. Kaunda, geralmente
considerado como um moderado, disse que os "regimes racistas" recu
saram as tentativas da Organização da Unidade Africana para conseguir
mudanças pacíficas e que agora "não se pode voltar atrás".
"Ospaíses do movimento não alinhado deveriam aumentar individual

ou coletivamente sua contribuição à luta armada do povo da África tio
Sul", disse K,aunda. "Pede-se urgentemente assistência nos seguintes
campos: armas e munições, transporte, alimentos, 'eouipemmento e pes-
soal médico"

,

Cuba, que enviou soldados para ajudar as forças marxistas na çuerre
civil de Angola, é membro do grupo não-alinhado e os observadores

interpretaram o discurso de Kaunda como indício de que não é contrário a

uma futura ajuda dos soldados cubanos no Sul da África. A conferência
reiterou as demandas do Terceiro Mundo relativas a mudanças no sis
ma monetário internacional e a novos controles sobre as empresas multi

nacionais, "de acordo com os objetivos nacionais dos países em desen
volvimento". A conferência censurou também a "agressão israelense" no

aeropOrto de Entebbe, Uganda, durante uma operação de resgate de
'eféns sequestrados.

VANDA DE SOUZASAllES
40. TABELIÃO DE NOTAS E
40. OFICIO DE PROTESTOS

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos endere

ços a mim fornecidos, ou por recusarem a tomar ciência, faço
saber aos que o presente edital virem ou dele tiverem conheci
mento que deram entrada neste Oficie, no Centro Comercial
Adetbal Ramos da Silva, à Rua Felipe Schmidt, 21, para"
serem protestados contra os responsáveis, dentro do prazo
legal, os títulos com as seguintes características:
2 N. Promissórias - no. 01 e 03 - Cr$ 300,00 cada - venc.

14/6 e 14/8/76. Apresentante: Aristides Pedro Garcia - De
vedor: ELSON COMINHOU.
N. Promissória - Cr$ 2.358,80 (saldo) - Venc. 28/6/76 -

Apresentante: Banco Ita� SIA - Devedor: SERGIO ROBER
TO MONGUlLHOTT.
2 Duplicatas - no. 319653/10/9 e 10 - Cr$ 350,00 cada
Venc. 10/4 e 10/5/76 - Apresentante: Koesa S/A - Devedor:
PAULO ROBERTO CARVALHO PEREIRA.
Carnê - Cr$ 851,73 - Venc. 30/7176 - Apresentante: Mer
cantil Finasa S/A. Devedor: LAÉRCIO ANICETO SILVA.
Duplicata - no. 856 - Cr$ 6.570,90 - Venc. 01/7176 -

Cedente: Alberto Bignotto e Filhos Ltda. - Apresentante:
Banco de Crédito Real S/A - Devedor: NIVALDO SALVA-
TOORIANO. ,

Duplicata no. 28076 - Cr$ 2.380,00 - Venc. 2/8/76 - Ce
dente: Irm. Sbissa - Apresentante: Banco do Brasil S/A -

Devedor: BITTENCOURT E BUBOLS LTDA.

Duplicata 'no, 1952515 - Cr$ 755,00 - Venc. 2/8/76 -

Cedente: ComI. de Acordeões Ltda. - Apresentante: Banco
do Brasil S/A - Deyedor: NELSON DOMINGOS ROSA.

F lorianópol is, 19 de agosto de 1976.
asso Tabeliã

Kansas City, Missouri - o. presidente
Gerald Ford, que conseguiu a candida

tura presidencial. pelo Partido Republi
cano com 117 votos à frente de seu adver
sário Ronald Reagan, 57 a mais que os

1.131 necessários à postu laçáo, apresen
tou ontem seu companheiro de chapa,
que constituiu uma surpresa: o senador

Robert Dole, de Kansas. Ford anunciou a

designação e\m entrevista à imprensa
menos de 12 horas depois de seu triunfo,
na madrugada de ontem, na convenção
partidária, que terminou na noite de

ontem com a retificação da escolha do

candidato vice-presidenc.al.
Ao apresentar Dole em uma entrevista à

imprensa, Ford disse que ele e Dole ha

viam trabalhado juntos na Câmara dos

Representantes durante oito anos. "Foi
um grande companheiro do trabalho",
disse o presidente. "Sua filosofia e a

minha são iguais". "

Momentos antes do anúncío:o líder de

um grupo de d=leqados que tentava obter
a postulação de Reagan como candidato

à vice-presidência, disse quea tentativa

havia fracassado.
Por sua vez, o adversário de Ford na luta

pela candidatura se despediu emocionado
dos organizadores de sua campanha. O
candidato à presidência pelo Partido De
mocrata Jimmy Carter telefonou 'à Ford

para felicitá-lo pela sua designação, da

mesma forma que o presidente havia feito

quando foi divulgada a decisão da con-

. venção democrata. Durante a conversa-'

ção houve uma referência à futura cam

panha eleitoral em que os dois se cOnfron
tarão.
Ford disse: "Houve muita harmonia no

Partido Republicano após a designação".
.A nomeação de Oole foi uma surpresa

total e aparentemente calculada, já que
nunca esteve na relação dos possíveis
companheiros do presidente. Ford fez a

apresentação de Dole a todo o país em

uma transmissão pela televisão,
chamando-o de "meu companheiro de

chapa para o triunfo em 1977".

Ford acrescentou: "A filosofia de Dole e

a minha coincidem quase que completa
mente. Bob Dole é um bom militante par
tidário. Ajudará a superar qualquer divi
sionismo dentro do partido".

.
Por sua vez, Dole disse: "Não sei com

segurança a importância da minha con

tribuição à chapa. Mas trabalharei com
afinco e farei o melhor que puder".
Reagan, 'referindo-se a Dole, disse que

este é "uma excelente pessoa e muito

respeitada". Reagan falou com Ford pelo
telefone pouco antes do anúncio do pre
sidente. Disse que não fez sugestões
sobre a eleição do candidato à vice

presidência, apesar de terem conversado
sobre vários candidatos potenciais.

<,

•

Kansas City, Missouri - presidência, orocurer-se-é
As plataformas políticas re- resteuré) "a tradição demo

publicana 6 democrata dite- crata de amizade e epoto às

rem bastante em numerosos nações do Terceiro Mundo",
aspectos destecepdo-se aspecto não mencionado
entre es-tes o problema do pelo Partido Republicano,
canal do Petterné, a respeito que, por outro lado, refere-se
do qual os democratas - à relações com a China,
dizem que procurarão um firmando-se partidário de
novo tratado "que tenbe sua intensificação, não

amplo apoio hemisférico", comprometendo, entretanto,
enquanto os republicanos as teteções com Formosa e o

recusam qualquer conces- apoio à China Nacionalist/a.
são que possa afetar "a pro- No plano interno, os repu
teção e segurança dos Esta- blicenos seguem sua linha
dos Unidos". tradicional, com êntese na

Em outros assuntos inter- limitação da intervenção
nacionais os dois partidos
afirmam serem partidários
da distensão com a União

Soviética, apesar dos repu
blicanos dárem ênfase à re

ciprocidade nas negocia
ções e se dizerem contrário
à "concessão de favores uni
laterais em troca unica
mente da esperança de' re
ceber favores futuros enc

quanto os democratas

apoiam como elemento
compensador 'um poderoso
fator dissuasivo militar".

O Partido Democrata diz

em seu programa que, caso

seu candidato chegue à

Faltampoucos diaspata
serIa� o clubemais
fechado eleFlorianópOlis.

·fe ·

pentena:

Uma nova guerra
na Coréia?

Soldados sul-coreanos e da comissão da ONU, numa reunião em Pan rnunjon.
Washington - Os Estados
Unidos despacharam ontem
unidades aéreas adicionais
para a Coréia do Sul, enquanto
que as forças de terra e ar co

locadas em estado de alerta,
devido à morte, anteontem, de
dois oficiais norte:
americanos, por norte-
coreanos. Fontes do governo
disseram que aproximada
mente 25 caças F-4 e aviões de
reconhecimento RF-4 foram
enviados de Okinawa para :a

Coréia do Sul. Também foram
alertados, para um possível
envio à Coréia, 15 caças bom
bardeiros estacionados em

Mountai n Home, base da

Força Aérea em Idaho. Os fun
cionários, no entanto, ressal
taram que o reforço aéreo
constitui um "movimento de
precaução" e não indica "ne
nhuma ação militar contra a

Coréia do Norte".

Por outro lado, os norte
coreanos disseram que os Es
tados Unidos "assumiram uma

posição de combate ao emitir
uma ordem de alerta às unida-

'Guerrilha
argentina
liquida um

! '_' � SWDe�cd e

um executivo

des das forças norte
americanas que ooupam a Co
réia do Sul". Afirmaram tam
bém que '0 "grave ato de pro
vocação norte-americano foi
planejado com antecedência
para iniciar uma guerra".
Em carta de protesto en

viada a Kim II-Sung, presidente
da Coréia do Norte, e lida na

reunião de ontem em Panrnun
jon, o chefe da Força Aérea
norte-americana, general Ri
chard Stilwdill, disse que a

morte dos dois oficiais "põe
em perigo todas a estrutu ra do

. armistício firmado há 23 anos,
que pós fim à guerra da Co
réia". Também devido à rea

ção dos norte-americanos, a

Coréia do Norte colocou as

suas tropas em estado de
alerta.

.

Tudo começou com o inci
dente de anteontem. As duas
partes forneceram versões di
ferentes sobre a questão. O
alto comando da ONU disse
que os dois oficiais, o capitão
Arthur Bonifas, e o primeiro
tenente Mark Barret, foram
golpeados e mortos a macha-

o aproveitamento das reser

vas petrolíferas no Alasca e

na plataforma submarina.
'Buenos Aires - Guerrilheiros esquerdistas assassinaram

ontem perto da capital o general da reserva Omar Actis, principal
Já os democratas vêem responsável pela organização do campeonato mundial de fute

.

com bons olhos a imposição boi que será disputado na Argeritina em 1978. Em outra ação,
'lIquldaram um executivo da empresa automilística-Fiat, de capide restrições às grandes tal italiano, na· éidade de Córdoba. O empresário foi identificado

companhias, nos casos em como Carlos Berqornetti, de 38 anos, gerente-geral da Matafer,

que a concorrêricie econô- subsidiária da Fiat que fabrica equipamento ferroviário.
Bergometti foi baleado por diversos homens quando saía de

mica se vê prejudicada, e sua casa ontem de manhã. O general Actis foi morto por cinco

proibição da propriedade indivíduos em Wilde, uns'20 quilômetros ao sul da capital. Eles

conjuntà oete mesma' em- . metralharam Actis de dentro de uma camioneta, O general havia
sido interventor na empresa estatal Yacimientos Petrolíferos Fis

prese. de formas de energia cales (YPF) e no momento presidia o comitê orqanizador da copa
competítivas. No âmbito de- do mundo, criado há três semanas pelo governo militar, com

plenos poderes. Recentemente, ele havia solicitado a renúncia
tensivo, os republicanos de todos os membros da antiga comissão organizadora, para
apoiam todo o tipo de ex- colocar em seus cargos homens de sua confiança.
pansão: ciesenvolvimenta Por outro lado, fontes da polícia informaram que seus agen-

tes mataram um guerrilheiro esquerdista durante um tiroteio no

de novas forças submarinas elegante bairro de Belgranon, na' capital. Essas mortes elevaram
equipadas com lança- para 8310 número de vítimas da onda de violência politicaeste
foguetes, novas divisões

ano. Nos últimos três dias as forças de segurança mataram 15
guerrilheiros esquerdistas, sem sofrerem qualquer baixa. A polí

para o Exército, construção cia também disse não ter "novidades" sobre o paradeiro dos

do controvertido bomber- ex-legisladores Hipólito Solari Irigoyen e Mário Amaya. Teme-se

deira 8-1, expansão da Ma-
Que tenham sido sequestrados por comandos diré'itistas.

rinha e reestruturação do sis
tema secreto, "de modo a

restabelecer sua
.

eietivi
dade".

Por outro lado, os demo
cratas colocam em primeiro
plano as negociações' de
acordos de desarmamento
e controle de armamentos,

que contribuem para redu

ções recíprocas nos arse

nais nucleares e convencio
nais. Propõem uma redução
de 5 a 7 bilhões de dólares
nos gastos com a defesa,
através da "supressão dos

desperdícios e da duplica
ção de gastos". Os demo

cratas desejaram adiar

qualquer oecisêo relativa à

produção do bombardeiro
,

8-1 até fevereiro do oroximo
ano.

Bombardeios 'na zona

residencial de Beirute
Beirute - Os I íderes políticos tentaram ontem parar o bom

bardeio indiscriminado de guerrilheiros cristãos e palestinos
contra. a zona residencial de Beirute, num novo esforço. para
,diminUir a sangrenta guerr� civil que abala o/país há quase um

ano e mero.

O ex-primeira-ministro Saeb Saiam" tradicional chefe mu

çulmano, telefonou ao líder da falange direitista Pierre Gemayel
para apresentar queixas' sobre o intenso bombardeio na zona

muçulmana. Gemayel respondeu que seus artilheiros falangista!
somente faziam frente 'aos bombardeiros dos palestinos e seus

aliados muçulmanos esquerdistas.
Alam telefonou depois para o líder dos palestinos, Yasser Ara

fat, pedindo-lhe que desse fim aos ataques da artilharia. Fontes
direitlstas disseram que a resposta de Arafat foi a conformação
de que o bombardeio somente se dirig.ia contra objetivos mili
tares.
u ex-candidato à presidência Haymond Edde, cristão que vive
no setor muçulmano de Beirute, também se manteve em con

tacto com Arafat, líderes muçulmanos e cristãos para convencê
los a terminar com os ataques indiscriminados. Nada foi acertado
por escrito e o compromisso foi somente um a mais entre tantos
que fracassaram repetidamente em 17 meses de guerra. Durante
todo o dia foram ouvidas explosões esporádicas nos setores

muçu Imano e cristão. Os hospitais calcu laram que houve mais de
170 mortos nas últimas 24 horas.

Edital de Convocação
SINDICATO DOS TRABALHADORES

RURAIS DE JABORÃ
Rua: Carlos Gomes, no. 362

Jaborá S.C.
Será realizada eleição no dia .11 de dezembro de 76, na

sede desta entidade, sita à rua Carlos Gomes no. 362, em
Casteliano no Grupo Escolar; e em Santa Helena, na sala do

Gabinete Dentário do Sr, Ivo H. Rosa, para composição da

Diretoria, Conselho Fiscal e Delegados Representantes, de

vendo o registro de chapas ser apresentado a Secretaria, no
horário das 8:00 às17:30 horas, no período de 20 dias a

contar da publicação deste aviso.
, Edital' de Convocação da Eleição, encontra-se afixado na

sede desta entidade e nas Delegacias Sindicais deste municio

p�. •

Jaborá, 20 de agostá de 1ê76 .

Ass. Gomercindo Darold.

- '.

Presidente

ESTALEIROS ARATACA S/A
C.G.C: 83.875.534/0001

- AVISO -

Acham-se à disposição dos senhores acionistas des
ta sociedade na sede social, à Rua Almirante lamego
no. 310, nesta capital, os documentos a que se refere
o art. 99 do Decreto lei no. 2627, de 26 de setembro
de 1940, relativos ao exercício social encerrado em

. 31.de dezembro de 1.975.
Florianópolis, 17 de agosto de 1976

JOEL lANGE
Diretor-Gerente

dadas quando', com um grupo
de 8 soldados sul-coreanos e
norte-americanos que. escol-.
tavam cinco operários, foram
atacados por soldados norte
coreanos. Os operários poda
vam uma árvore próxima à
chamada "ponte sem re

tania", na extremidade norte
de Panmunjon, porque preju
dicava a visão entre os entro
camentos das Nações Unidas,
Quatro soldados norte
americanos e cinco sul
coreanos ficaram feridos.
Por sua vez, a Coréia do

Norte afirmou que os soldados
norte-coreanos

. aproximaram-se dos norte
americanos e disseram-lhes

que não podiam cortar os ga
lhos da árvore sem o o conse

timento da Coréia. do Norte.
"Os norte-americanos e' os ,

sul-coreanos, armados, inves
tiram então contra os soldados
comunistas. obrigando o pes
soal da segurança do nosso

lado a agir em legítima de
fesa", segundo a transmissão
rediotônlca oficial. Cinco ,

norte-coreanos foram feridos.

Um golpe n'
I:

contra

Khadafi?
t,,:. iTelrÀviv - Um: 'correspon
dente em Washington da rádio
de ISrael, citando "fontes oci
denta is bem informadas",
disse ontem que movimentos
de tropas próximos a Trípoli,
capital da Líbia,' indicam a

"possihilídade de um golpe"
contra Muammar Khadafi,
chefe do governo, que está em

Colombo, no' Sri Lanka, parti
cipando da conferência dos não
alinhados. A emissora israe
lense também citou as mesmas '

fontes como tendo dito que o

dirigente será preso ao regres
sar à Líbia.Não houve confirma

ção dessa informaçâo em outras
fontes internacionais, e as rá
dios líbias não mencionaram
qualquer anormalidade em

Trípoli. As fontes não foram
identificadas. ,

África:
mortes,

incêndios•••
PortElizabeth, A.frica do Sul

- Tumultos, incêndios e saques
continuaram ontem nos povoa

. dos africanos de Port Elizabeth
e vizinhanças e pelo menos oito
negros foram moitas pelos poli
ciais e 23 ficaram feridos. Foram ,

incendiados um hospital; um

centro comercial e várias esco

las. Os danos' são calculados
em mais de um milhão de dóla
res (cerca de 11 milhões de cru-

zeiros).
.

Luna-24
�, ,

Ia esta

voltando
Moscou - A nave espacial

não tripulada Luna-24, da
União Soviética, que desceu
anteontem no satélite da Terra,
recolheu uma amostra da su

perfície lunar e já se encontra
em viagem de' volta à Terra,

,

onde deverá chegar no do-
,

mingo. A exemplo desta, outras
naves soviétiéas trouxeram
amostras do solo lunar nos anos

1970 e 1972. :t

\

A política dos dois

partJdos: �m par.�I���,
. ..,

governamental em todos os

aspectos dá vida do cida

dão, o mesmo ocorrendo

com os democratas, que
.
conferem grande importân
cia à continuação e expan
são dos programas sociais e

à redução do desemprego.
Em relação ao problema

.
energético, o Partido Repu
blicano é favorável ao fim

dos controles de preços
sobre o petróleo e aos depó
sitos de gás natural recene

mente descobertos.

Opõem-se à dissolução das

grandes empresas petrolífe
ras e apoiam a exploração e
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Assembléia comemora em sessão
especial a Semana do Exército

I
Com uma sessão es

peéial, às 15 horas,
tendo como oradores os

deputados Ar isti de s
Bolan e Francisco Kus
ter, além do presidente
Epitácià Bittencourt, a

Assembléia Legislativa
homenageou ontem a

Semana do Exército. Ao
ato compareceram o

vice-governador Marcos
Büchler, o desembarga
dor Ar'i Pereira Oliveira,
o prefeito. Espiridião
Amin Filho, o o coman

dante do Grupamento
do Leste Catarinense,.
general Torres Marques,
a comandante do 50 Dis-

: trito Naval, contra
; almirante Marcelo
Ramos e Silva e o ca-

l mandante da Base Aé
rea, coronel José Pom

peu dos Magalhães Bra
sil, entre outras autori
dades civís e militares.
EXÉRCITO E POVO
O representante do

, MDB, Francisco Küster,
: foi o primeiro a falar.
;, Depois de sublinhar que
,
"o Exército é o povo
fardado" e que "féliz é o

,

povo que se' identifica
com suas Forças Arma

: das", - o parlamentar
asseverou:
- Sentimos, e porque

. , sentimos, proclamamos
1" com uma crença inte

,

rior, muito íntima, que
'esta alvorada de com-
I' preensão ocorrerá sob

os céus marcados pelo
Cruzeiro do Sul e que a

Pátria, que assistirá o

despertar desta manhã
ele entend imenta geral

será o Brasil.
"No passado", acres

centou, "nem mesmo a

Curupaití, traiçoeira,
pôde vergar nossa honra
nem desviar nossos des
tinos: mais recentes, as
Casamatas engastadas
em Monte Castelo, não
fo ram bastante fo rtes
para impor-nos formas
totalitárias . de tiranias;
hoje, não serão desgra
çados episódios
mercê de Deus, sempre
infrutíferos - que er

guerão no nosso hori
zonte a cortina negra de
discórdia na ilusão de
que possam vir" qual
Chantecler frustado, evi
tar que o brilho intenso
do sol da paz rasgue o

firmamento brasileiro,
inundando de luz e de
vida o caminho dos nos
sos filhos".
ALMA NACIONAL
"O Exército reflete a

alma da nacionalidade e

as aspirações mais au

tênticas das gerações",
enfatizou, em seu dis
curso, o deputado Aris
tides Bolan, que falou
em nome da bancada da
Arena. "No decurso de
nossa história", disse,
"o Exército afirmou-se
nas campanhas contra o

absolutismo, a violência,
o arbítrio e a prepotên
cia; na libertação dos
escravos, na proclama
ção da República, na

transição da democracia
social, na luta contra o

fascismo e o comu

nismo,no combate à cor

rupção e à subversão".
- ,

Autoridades civís e militares compareceram à sessão na AL.

Mais adiante, subli
nhou que "a Revolução
de março de 64 é o

exemplo da força, leal
dade e civismo de nos

sas Forças Armadas
que, se rebelando contra.
a então situação vigente,
que levava o País para a

beira do caos, interferi
ram no momento' opor
tuno.".
- E possível aferir que
o Exército" perfeita
mente situado dentro da
nossa realidade brasi
leira, ostenta, para or

gulho de nosso povo, a

firmeza de propósito o

idealismo inabalável, a

,
vontade de participar e a

coragem cívica das po
sições que devam ser

assumidas quano o

dever ordena.

IDEAL DE SERVIR
Encerrando a soleni

dade, o presidente da
Assembléia, Epitácio
Bitténcourt, destacou:
"Os partidos políticos
que nesta Casa têm suas

bancadas, já, pela voz de
seus representantes,
deram de forma homo-

.

gênia e manifestaram de
modo comum o carinho,
o grau de respeito e o ré
conhecimento que o

povo barriga-verde de
vota ao Exército brasi
leiro, e por conseguinte
aos homens que o inte
gram".
Depois de ressaltar a

ação de nossos homens
de armas, que, "prepa-

rados para a guerra, não
se desfiguram na paz", o
Chefe do LegJslativo ar

rematou: "É assim o

Exército brasileiro, uno

no seu todo, coerente
através da história, reso
luto na realização dos

objetivos a que se pro
põe, leal e correto no de

sempenho das suas

prerrogativas constitu
cionais. Do distante sol
dado da companhia iso
lada de fronteira, que se

constitui a sentinela
mais avançada 'da sobe
rania nacional, até' o
mais elevado comando,
um ideal único sobre

paira, uma intenção sin

gular se constata: servir
ao Brasil".

Convenção "pop" do MDB

homologa hoie Luiz

He"rique em Joinville
Joinville (Sucursal)'

- "Sem problemas de
desuniões, brigas ou

sublegendas". Assim o

candidato do MDB à
prefeitura de Joinville,
Luis H en rique da

Silveira, definiu a con

venção marcada para
às 20 horas de hoje, na

.

sede do Floresta Fute-
bol Clube, na zona sul
da cidade de Joinville.
Somente hoje pela

manhã é que será
criado o ambie nte

"Pop" da sede da con

vençáo, com a coloca
ção das bandeiras,

.

balões e cadeiras e

LH: ungido pelo rock

das". Segundo o co

municado, durante' o

dia de hoje serão ativa
dos os serviços de

com a instalação do alto-falantes com o ob
equipamento de som jetivo de levar cinco mil
do conjunto musical pessoas à convenção.
"Pop Band", que tam- Salienta que "face à
bém abrilhantará o importância da Prefei
baile, depois dós dis- tura de Joinville, con
cursos. Também hoje siderada como uma

pela manhã são aguar- espécie de sub
dados no aeroporto de qoverno do Estado, es
Cubatão, os deputados tarão presentes lide
federais Laerte Viei ra, ranças das mais ex

Jaison Barreto,' Fábio pressivas do partido".
Fonseca, Adhemar O candidato do MDB
Santillo, J. G. de Araújo à prefeito tem 35 anos,
Jorge, Jader Barbalho, ex-jornalista, advo
Sebastião Rodrigues e gado e professor uni
outros, procedentes de versitário. O candidato
Brasília, Rio de Ja-.a vice-prefeito, Violan
neiro, São Paulo e Pa- tino Rodrigues, é mé
raná. dica e atual líder da
Num comunicado bancada do MDB na

transmitido à imprensa Câmara Municipal.
pela assessoria da pre- COERÊNCIA
feitura, baseado nc O estilo liberal da
teor de longas conver- convenção emedebista
sações mantidas com o foi elogiado ontem
prefeito Pedro lvo pelo candidato da
Camposdurantetodaa Arena, Luís Gomes,
manhã de ontem, o que o qualificou como

candidato Luís Henri- "um excelente instru
que revela que "oestilo menta de publicidade"
pioneiro e liberal da e que se insere na ideo
convenção tem sua logia do partido, por
razão de ser porque a tanto coerente". Reve
grande força eleitoral lou que a convenção da
de .Joinville está' con- Arena, marcada para o

centrada na sua juven- próximo dia 25, "será
tude". e acrescenta nada bombástica, mas
que "todos serão re- sim discreta e de tra
cepcionados por balho, com a participa
moças louras espe- ção maciça de todas as

cialmente seleciona- lideranças e adeptos".

Arena: o grosso' das convenções,
se dará neste final de semana

Depois de prolongada reunião, ontem, com
líderes partidários de Laguna, o secretário re

gional da Arena, Celso Costa, disse que a con

venção naquela cidade, marcada para do
mingo próximo, consubstanciará os entendi
mentes em torno de duas candidaturas, repre
sentando as pri ncipais correntes internas da
Arena lagunense. A situação em Laguna vinha
preocupando adireção do partido, mas ontem,
apesar da reunião ter sido tensa, na sede re

gional, Celso Costa adiantou que as divergên
cias foram superadas e que "ambas as corren
tes vão somar para o partido". O presidente
regional, Lenoir Vargas Ferreira, estará do
mingo em Laguna, ao lado de outros líderes.

I •

Pedro Ferraço para vice-prefeito. Segundo ele,
a candidatura única "fortaleceu muito a Arena,
que deve reconquistar a prefeitura".
LAGES
A convenção da Arena para escolha dos can

didatos ao pleito de novembro está marcada
para o próximo dia 27 - último dia do prazo
legal ,- às 17 horas, no auditório da Rádio
Clube. Os nomes que serão submetidos à ho

mologação dos convencionais são os seguin
tes: Paulo Alberto Duarte, médico; Aderbal An
tônio And rade, presidente da Câmara de Ve
readores; e Evaldo Amaral, ex-deputado e atual
diretor da Besc-Financeira.

Os candidatos a vice-prefeito ainda não
foram escolhidos, devendo ser divulgados na

próxima terça-feira, juntamente com os 51
nomes que irão integrar a chapa de candidatos
a vereador.
CONCÓRDIA

EITl convenção realizada anteontem, a Arena
de Concórdia homologou a chapa única de
candidatos a prefeito e vice, formada pelos Srs.
Ivo Frederico Reich e Adílio Hilário Mutzen
berg. Para a Câmara Municipal, foram lança
dos 19 candidatos.

Fazenda ebreeoneurse para
ampliar o quadro de ,fiscais

Konder inspeciona escola e

o secretário da Arena adiantou que após este
final de semana ficarão restando apenas cerca
de 12 municípios para serem convenções.
Além de Brusque, em que foram homologadas
à noite passada três chapas de candidatos a

prefeito, Celso Costa citou o entendimento po-'
lítico ocorrido em Tangará, atual reduto do
MDB, onde a Arena lançou chapa ú nica com o

médico Antônio Teixeira Pinto concorrendo
para prefeito e o industrial madereiro João

Pelo prazo de 60 dias, estão abertas as

inscrições para o concurso público de.

provas, destinado a prover 43 cargos de
Fiscal de Tributos Estaduais. As inscri

ções poderão ser realizadas em Florianó
polis no Instituto de Administração e Ge
rência, e 'nas demais cidades, na sede da

respectiva Inspetoria Regional de Tribu
tos Estad uais.
Para se inscrever, é necessárioser bra

sieliro nato. ou naturalizado; ter idade mí-
'

nima de 18 anos, e máxima de 45 anos,

completados até a data do encerramento
das inscrições; ter concluído, em nível
superior, na época de posse, o curso de
Direito, Economia, Finanças, Administra-

ção, Ciências Contábeis, ou ainda, ser

Oficial do Serviço de Intendência do
Exército, Marinha ou Aeronáutica.
O concurso constará de provas de co

nhecimentos sobre Direito Tributário,
Economia, Contabilidade, Direito Consti
tucional, Direito Administrativo e Direito'
Comerciai. Os interessados poderão pro
curar no Diário Oficial do Estado do dia
11.08.76, todas as informações necessá
rias, bem como o respectivo regulamento.
As dúvidas poderão ser sanadas na sede
do ITAG - Instituto de Administração e

Gerência, em Florianópolis, ou nas res

pectivas Inspetorias Regionais de Tribu
tos Estaduais.

�

••
�

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

Subsidiária da ELETROBRÃS

SELEÇÃO PÚBLICA No. 06/76
Os candidatos inscritos na presente Seleção Pública, deverão comparecer para

o exame de conhecimentos técnicos dia 21 de agosto de 1976, às 14:00 hor�s no

seguinte local:

Florianópolis: ITAG - Rua.Visconde de OuroPreto no. 87

Os candidatos deverão comparecer 30 minutos antes, munidos de documento

de identidade, cartão de inscrição, caneta e borracha.

Não haverá segu nda chamada para esta etapa.

)

vê metas sendo realizadas

Bem-humorado, Konder Reis vistoriou as obras feitas na escola

Numa visita que definiu como "de cruzeiros. Falou também sobre o

inspeção e controle "nesta fase de que já foi feito pela atual administra
execução do Plano de Governo, o çáo, através da Secretaria da Edu

governador Konder Reis esteve na cação e do Departamento Autô
manhã de ontem na Escola Básica nomo de Edificações, da Secretaria
Francisco Tolentino, do município dos Transportes e Obras, no setor

de São José. Lembrou na oportuni- educacional. Foram reformados
. dade que aquela escola constou de parcial ou totalmente 140 prédios
roteiro da sua primeira viagem de escolares, 'Construídas 317 salas de

serviço após ter assumido o cargo, aula e 31 quadras de esportes. Tam
dia 21 de março de 1975. Disse que bém foram construídas 1.229 de
foi "com imensa satisfação" que ve- pendências de natureza diversa
rificou que as determinações trans- para melhorar o nível educacional
mitidas ao secretário da Educação, em Santa Catarina.
Salomão Ribas Júnior, "foram rigo- De acordo com o Plano de Go
rosarnente cumpridas, Estive aqui verno, foram atendidos no ano pas
nesta escola num dia chuvoso. Volto sado, o primeiro de sua administra
num dia em que o sol está acabando çáo, 133 dos 197 municípios catari
de surgir depois de uma noite chu- nenses.

vasa, e a transformação verifica-se Durante a visita o Governador se
pela circunstância de que já existem fazia aco.npanhar dos secretários

goteiras. E muito mais, porque a fi- Salomão Ribas Júnior, da Educa-
"

sionornia do prédio e das instala- ção, e Antônio Alves Filho, de lm-

ções está totalmente modificada", prensa. Além de outras autoridades,
estiveram no estabelecimento o pre-

REALIZAÇÕES feito de São José, Arnaldo Main-

Informou que nas remodelações chein de Souza e o diretor do DAE,
.

da escola foram aplicados 450 mil Telmo Mattar de Souza.

�,BESC
'

,

� Banco do Estado de Santa Catarina S.A.

DEPARTAMENTO DE COMPRAS
AVISO - DECOM 029/76

o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - BESC, comunica que fará realizar

as Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

TOMADA DE PREÇOS No. 057/76: _,

OBJETO: CÃMARA DE REPRODUÇÃO VERTICAL, de fabr icaçâo nacional.
TOMADA DE PREÇOS No. 058/76:
OBJETO: GUILHOTINA ELETRÔNICA, de fabricação nacional.

DOCUMENTÀÇÁO E PROPOSTAS: Serão recebidas até às 17:00 horas do dia 31/08/76, "li'
Praça XV de Novembro no. 11 - Edifício Otília Eliza - 20. andar' sala 201, Departamento de

Compras - Florianópolis, em envelopes fechados e ou lacrados.
CÔPIA DOS EDITAIS E INFORMAÇÕES: Poderão ser obtidas no endereço acima, diariamente
das 08 :00 às 12 :00 e das 14 :00 às 18 :oa horas,

Florianópolis, 18 de Agosto de 1976.

..

�

s
�

Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A.
ELETROSUL

Subsidiária da ELETROBRÂS

SELEÇÃO PÚBLICA No. 05/76
a) Resultado do Exame Psicológico e chamada para entrevista técnica .

Os candidatos deverão comparecer na Divisão de Recrutamento e

Seleção de Pessoal - Rua Esteves Júnior, 8 - Loja, até o dia 25 de
agosto de 1976, munidos do cartão de inscrição, a fim de marcarem

entrevista.

a.1 OPERADOR DE COMPUTADOR
F01-002 F01-003 F01-006 F01-007 F01-008
F01-012 F01-0l6 F01-017
a.2 PERFURADOR
F02-003 F02-004 F02-005 F02-006 F02-007
F02-0l1 F02-0l2 F02-0l3 F02-015 F02-023
F02-03l F02-033 F02-034

F01-009

F02-008
F02-025

b) Os candidatos que excederem' ao
cadastrados podendo ser convocados
entrevistas.
c) A presente ordem de chamada não implica em ordem de
classificação.

número de vagas ficarão
posteriormente, para novas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"Cartas

ESCLARECIMENTO
Senhor Diretor: Talvez

pelo fato de ser colabora-
-dor semanal de "O
Estado", tenho recebido,
por carta e pessoalmente',
cumprimentos pelo' cónteú
do de uma carta publicada
na edição do dia 12 de
agosto do seu, conceituado
diário, cujas considerações,
aliás estou de' pleno acordo.
É que a referida carta é
assinada por um Abelardo
Souza, que não sou eu, e,
coincidentemente, é mora

dor do Estreito, assim co-

mo eu.
•

O fato do segundo s 40
meu sobrenome ser grafado
em lObediéncia ao étimo la·'
tino (Sousa( e o' do meu
tocaio ser

: escrito com Z

poderá distinguir, para' as
pessoas de maior acuidade
de observação, os dois Abe
lardos.

Mas, como a percenta
gem dos argutos, neste ca-
so, é quase diminuta" eu:

lhe peço que publique esta
carta para esclarecimento,
e, mesmo para que, ama

nhã, se o meu xará voltar
com alguma carta "rnalhan
do" alguém, eu não venha
a receber. - em vez de cum

primentos - a retribuição
que a ele é devida.Abelardo
Sousa - Estreito - FloRa-
nópolis ,.

ELEIÇÃO
Senhor Diretor: Com o

presente, comunicamos, a

Vossa Senhoria que na reu

nião do dia 26 de julho, o

Conselho de Pastores da
Grande Florianópolis elegeu
a seguinte diretoria: Presi
dente: Rev. Osvaldo Henri

que 'Back - Partor da Igre
ja Presbiteriana de Floria
nópolis; Vice-Presidente:
Rev. WilIian Schisler Filho
- Pastor da Igreja Metodis
ta do Estreito. Tesoureiro:
Rev. João Pedro Bruckhei
mer - Pastor da Igreja Evan
gélica de Confissão Lute
rana. Secretário: Rev. Alceu
Roberto Braga - Pastor' da
Igreja Presbiteriana Inde
pendente' do Estreito. Rela'

ções Públicas. Willian Schis
ler Filho � Pastor da Igreja
Metodista do Estreito, Ca
pelão: Rev.' Rafael Garcia ,

Pastor da Igreja Batista de
Florianópolis.

Sem mais para o mo

mento, subscrevemo-nos
fraternalmente, Rev. Alceu
Roberto Braga - Secretário
do Conselho de Pastores da
Çrande Florianópolis.

)

OBS: as cartas enviadas à
redação deverão conter o

nome completo do reme
tente, assinatura e endereço
legível. Elas só serão publi
cadas se chegarem com es

tes dados.

I
Expediente

Empresa Editorá
O ESTADO Ltda.

Administração, redação
e
I oficinas: rua Felipe

Schrnidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço,
telegráfico ESTADO"
telefones 22-4J39 e

22-1403 (redação},
22-6792 (publicidade) e
22- 54 03 (administra
ção), telex 0482177
Florianópolis.
Sucursais: Blumenau,
Joinville, Itajaí, Rio do

Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecó, Criciúma e

Tubarão,

Representantes: Rio de'
Janeiro e São PaulI;) -

A.S.Lara Ltda., Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, ReCife,
Belo Horizonte, Salva
dor e Fortaleza - Pereira
de Souza & Cia.Ltda.
Noticiário Nacional:
AJB - Internacional:
AP, Radiofotos AP e

Telefotos AJB.

Ensino deficiente
Reconhecer as deficiências do

ensino superior no Brasil tor

nou-se um hábito comum, prin
cipalmente nas oéasiões em que
os problemas . 'das escolas são
submetidos a: .anãtises e discus
sões.' O, dif fci,l,' todavia, é encon

trar soluções visando, pelo me

nos, fazer com que as universl
dades passem, a acompanhar o

processo de" desénvolvimento
econômico-social do País.

Santa Catarina pode se dar'
ao luxo .de ser' um dos poucos
Estados que possuem uma estru

tura educacional descentralizada,
que poderia, perfeitamente, cor

responder" às exigências do seu

desenvolvimento, Mas,. a ausên
cia

.

de um mecanismo de infor

mação ,entre o mercado de tra

balho • e as, unidades que com

põem <o sistema, universitário,
impede a melhoria da qualidade
do ensino e contribui para eu

�entar as, distorções existentes

.no próprio' mercado de trabalho.
Assim como a Universidade

Federal, que ao longo de seus

quinze anos preocupou-se unica
mente em atender à grande de
manda de alunos dos cursos

secundários, as dezesseis funda
ções 'que integram a Acafe, tam
bém não se afastaram do perigo
de caracterizarem seus 89 cursos

como simples fabricantes de
mão-de-obra.

Vivendo distanciada da reeli-.
dade econômico-social do Esta
do, os dois sistemas universitá
rios de Santa Catarina não pode
rão, de forma alguma, melhorar
a qualidade do ensino e evitar o

gap entre a demanda e oferta de

profissionais.
Será que as unidades de ensi

no reúnem condições para aten

der às necessidades do-complexo
carboquímico em termos de
mão-de-obra qualificada e espe
cializada? Ou às exigências das

indústrias têxteis e metalúrgicas
que a cada ano não estão renovando
sua ,tecnologia?

A eficiência de uma unidade
de ensino se mede pela sua

participação no desenvolvimento
de um contexto econômico-so
cial. Para isso, é imprescindível'
a criação de um mecanismo de

informação entre o mercado de
trabalho e a universidade, para
permitir sua integração na região
onde se local iza.

Desta forma, o ensino supe-
.

rior passaria a solucionar os pro
blemas que têm provocado o

deficit de recursos humanos e,
por outro lado, a contribuir ao

atendimento das necessidades do
desenvolvimento ,do· setor 'em

presarial. E uma das consequên
cias lógicas seria a natural'exigên
cia de se dotar as escolas de
itístrumentos 'destinados ao cam

po da pesquisa.

A sorte do Bernardo

,
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j(lrlllUla de AçãO Comunitária
Merece o mais lato

apoio popular a promoção
da Primeira Jornada Micror

regional de Ação Comunitá
ria, instalada oficialmente a

17 do corrente, nesta Capi
tal, e a encerrar-se no pró
ximo dia 20.

Iniciativa do Governo do
Estado e da Prefeitura Mu

nicipal de Florianópolis, a

Semana de Ação Comunitá-.
ria, ora em pleno curso e

durante a qual se realizam
conferências públicas, tem

a �a1idade principal de in
centivar a formação duma
consciência de comunidade
nas populações da Grande
Florianópolis, abrangendo
os 21 municípios que a

compõem.
Não:passará despercebi

do a ninguém a necessidade
duma campàUha dessa natu

reza, que desperte o espfri
to de solidariedade comuni

tária, em torno das causas

do desenvolvimento regio
nal, integrado nas aspira
ções : do progresso nacional.

Sempre que e nos ofere
ce oportunidade, temos

acentuado, nestas colunas,
quanto signifi�a, na expres
são do adiantamento duma

cQletividade urbana, a men

talidade comunitária, evi-

Barroso Leite, na conferên
cia de abertura da série de

palestras programadas para
a Semana da Ação Comuni
tária, teve ocasião da salien
tar as decisões do atual
Governo do Estado em fa
vor da filosofia do Governo
Federal, no amplo movi
mento para desenvolvimen
to integrado da área de
assistência .socíal e, assim,
fazendo justiça à atuação
governamental, permite se,

reflita nessa atuação o sen

timento da coletividade ca-

_tarinens� . .9.ue a. prestigia,

déncia do elevado senso de
civismo e de responsabilida
de comum acerca do bem
estar de todo.

De há muito deveria ter

passado uma etapa de evol
ver social que, atribuindo
em regra todas as atividades

promotoras de melhorias e

aprimoramento das condi

ções ambientes de existên
cia coletiva exclusivamente ,

aos poder es públicos, ex

cluiria a participação da co

munidade. Uma política
que, a esse respeito, fomen
te maior e mais ativa cons

ciência coletiva, visando aos

interesses gerais das popula- Na verdade, tal como

ções, virá, pois, ao encon- expressamente o afirmou o

tro de estímulos naturais e' Secretário do Ministro da

comuns, que incontestavel- ,Previdência, é o Governo
mente não faltam entre os de Santa Catarina "um dós
marcantes pendores de nos-

,

' primeiros do País a se inte
sa gente. A mobilização grar' no, Conselho de Desen
desses pendores de solida: volvimento Social, criado
riedade é, portanto, o que pelo Governo Federal" - e

se pretende,e em cujo êxito, isso não apenas exalça a

se empenha, Q, Governador solidariedade oficial do
Konder Reis,' que menciona Chefe' ,do Executivo Catari
entre as mais complexas e 'nense à política de amparo
delicadas tarefas, a que ele social do Presidente da Re
se propõe, a de incrementar públiéa, mas também acres
a ação comuÍlitária, em be- 'centa ressonância aos estí·
nefício da terra e .da gente
catarinses.

O Secretário do Ministro
da Previdência Social, Celso

mulas naturais da gente ca

tarinense.

Certo, portanto, será

grato à comunidade acolher
tão expressivamente quanto
possível a campanha agora
voltada para o incremento
da participação de todos
nas causas de interesse ge
ral, em as quais possam
intervir positivá e dinamica
mente, por uma coadjuva
ção conscienciosa e eficien
te aos esforços e empreen
dimentos da administração
pública.

'

'"

Desejemos, assim, que a

la. Jornada Microrregional
de Ação Comunitária, ora

em realização na Capital do
Estado, alcance o mais dila
tado proveito, obtendo to
do o'apoio e a simpatia das
populações da Grande Flo
rianópolis, representada pe
los municípios que inte

gram a microrregião.
É incontestável a impor

tância dessa promoção, que
faz juz à acolhida de todos

quantos compreendam na

unidade comunitária um fa
tor de real propulsão, no

desenvolvimento geral.

Gustavo Neves

Falta leite
, Us super-mercados da Cidade revi
vem a época da falta de óleo comestível.

Só que agora o artigo que sumiu das
prateleiras foi o leite em pó. Só haverá
uma fórmula de devolvê-lo ao consumo.

Aumentar o preçodo produto;"
* * *

Como mim passe de mágica, ele rea

parece.

TríUulito colfl...o "

,

As sinaleiras das ruas Fúlvio Aducci e
Marechal GasparDutra, no Estreito, es- ,

tavam emperradas ao meio-dia' de on

tem. Quem descia a primeira encon

trava os sinais permanentemente ver

des. Quem subia a segunda,
encontrava-os vermelhos.

* '* *

O engarrafamento foi total e alguns
acidentes chegaram a ser ensaiados,
sem que oDetran corrigisse o defeito
que tumultuou o tráfego durante todo o

'rush.
E O Largo?

.
,

Quando o terminal de coletivos ur

banos se transferir para as- imediações
do Mercado Público, próximo ao sís
tema viário-anexo a ponte Colombo Sal
les, a Prefeitura.terá resolvido dois pro
blemas e herdado um.

Resolve-se o problema da (alta dé es

paço para o estacionamento dos coleti
vos, empilhados no acanhado ponto do
Largo Fagundes. E resolve-sé também
o problema do tráfego dos ônibus pelas
ladeiras que conduzem ao atual termi
nal, através de ruas já saturad�s. '

Por outro lado; ganha-se um pro
blema novo: o que fazer do Largo Fa
gimdes?

Rejeitado o. projeto de sua urbani-
* * * zação, sem que qualquer sugestão subs-

O ideal, diríamos hós, é ter-se leis titutiva tenha sido, formulada pela 'Cã
perfeitas, que não transjormem. o di- mara, ao que tudo indica o local, se trans
'reito positivo nacional numa.cachoeira formará mesmo num ermo.,..

de leis, numa indesejável e intenniná- O ,.610
cel caudal legisferarüe., Mas leis que A Indústria Carboquímica Catari-
tenham pressa para adequar-se à reali- nense é a primeira semente do Pólo
dade que pretendem disciplinar, Carboquímico. O núcleo será a Síde-
Como infelizmente esses ingredien- rúrgica, que o Governo Federal e o

t6s ainda parecem inassocíáveis ao Consider já asseguraram para Santa Ca

F:p'gçr�Ll?gislativo cabe a resuonsabili- tarina. Em torno desse núcleo gravitará.
dade de instrumentar-se para-po:sS'tb'i- �, o. .eomplexo- d;ç: empresas que �,epn$ti-

r,

litúà reabilttação de seu prestigio e a tuirá o Pólo -:- isto, ii, o centro carbo-
capacitação de seu próprio objeto, químico.

* * * '

É claro 'que ele aíndanâo está implan-
Na prática, a não ser o verbo gasto. tado. Mas a não ser que o Governo Fe

em denúncias de sufoco e esmaga- deral preten'da ignorar todos os imple
mente de um poder pelo outro, não tem mentos já existentes em Santa Catarina
presenciado quolquer esforço por - o que seria um absurdo - o Pólo não

parte do Legislativo para sobrepor-se a' frutificará em outro Estado.
esse desafio que coloca em chéque a * * *

sua própria competência. O Pólo é nosso'.
Aqui' mesmo em Florianópolis; a li favor da cont...iio

Câmara Municipal revela Uma oceâc O Sr.josé Bonifácio estr vendo co

niça inapetência para dar consequên- munistas em todos os recantos: no

cia prática as coisas de interesse púc MDB, naimprensa, no Parlamento..
blico. Sua técnica de radicalizar o debate
Foi assim com o Plano Diretor da Ci- político conduz ao perigoso caminho do

dade, adormecido em Sll�IS gavetas por armamento dos espíritos. O líder do go
mais de seis anos. Foi assim com o vemo dá a nítida impressão de que seja
Projeto Nacional de Habitação Popu- o unipartidarismo, o recesso do Con
lar, aprovado por decurso '.de prazo. gresso e uma rigorosa censura à im
Está sendo assim com o projeto que prensa.
urbaniza o Largo Fagundes e com o que Agindo assim, o Sr.Iosé Bonifácio
disciplina o uso do solo no distrito do coloca-se contra a distensão e a Favor da
Campeche. contusão,

* ,* *

Os problemas da Cidade estão aí, a
desafiar a agilidade das soluções que
lhes possam imprimir os poderes pú
blicos. Não se pede a Câmara que seja
cordata com tudo, nem que vote os pro
jetas sem examiná-los à -eaciedade.

O que se deseja é que não se desdenhe
ainda mais (l atividade legislativa,
t-ransformando-a em sinônimo de obs
táculo renitente e nihilista.

* * *

Informação Geral

Quer dizer: s,e SUl) água esfÍver chei
rando mal, e 'se nelá' boia;n (:orptis es

tranhos, queixe-se ao Bispo.

Legúlur é coÍIIIJ sérw
Um dos temas de inaior repercussão

.nos dias de hoje é a crescente irüeroen
ção do Poder Executivo na seara legis
lativa. Legisla-se por decretos-lei, de
cretos, leis delegadas e até mesmo por
outros tnstrumerltos situados além e

acima 'do estado de Direito,
São bem poucos, no plano federal, os

projetos de lei de iniciativa parlamen
tar que passam incólumes pelo crivo
das comissões legislatioas, A grande
maioria jamais chega a desembocar no
plenário, afogada no curso da tramita
ção legislativa. O oposto se dirá dos
projetos de origem governamental,
cuja tramitação obedece ao' comando
extra-sensorial das lideranças do Go
verno. Essa realidade, inalterada no

decurso dos doze anos através dos
quais se alonga o processá revolucio
nário, tem suscitado acesos debates
entre' os políticos, os intérpretes da
ciência política e a imprensa.

* * *
,

A principal razão a sustentar a hi-
pertrofia do Poder Executivo, cujos
tentáculos envolvem o Legislativo com

o ímpeto irresistível que lhe conferem
os poderes institucionais, situa-se 'na

realiddde .nacional de transição polí
tica, social e econômica,
Um país em transformação precisa

de competentes obstetras, que saibam
, manejar os' instrumentos de vida e de
saúde nacionais. O país tem pressa. E,
aprendeu-se no decorrer: desses anos

que a pressa é inimiga do Poder Legis
lativo, tanto quanto o é da perfeição,
Mas, às vezes, argumentam os arau

tos do Executivo, é 'preferível ter-se
leis imperfeitas que não se ter lei al-
guina.

Pede-se tão somente 11m pouco mais
de responsabilidade e espírito pú
blico, ,

Geúel em Tubarão
O Presidente Ernesto Geisel poderá

visitar Tubarão em setembro, inaugu
rando os dois novos geradores da So
telca.
O Ministro Shigeakí Ueki levou o

convite do Covernador do Estado ao

Presidente da República.
* * *

Como o Presidente já confirmou sua

próxima visita a Santa Catarina, onde
inaugura dia 25 a Barragem de Itupo
ranga, não será improvável que inclua
Tubarão em seu roteiro.

'

li úilUIJ. a cor e o cheiro
'Pelas torneiras de uma nota oficial a

Casan informa que sua água pode pare
cer escura 04 dela podem desprender
se odores estranhos,
E explica, de forma cristalina:

"

- A esporádica presença de cor ou

turbidez, decorrente de grande precipi
tação atmosférica -da Serra do Tabu-.
leiro, onde se situa a captação, não afeta
a p,otabilidade, tangenciadõ tão so-

mente o seu aspecto estético.
'

Quer dizer: ,os esteticistas da Casan
asseguram que o mau aspecto da água é

apenas aparente, uma espécie de ma

quiagem às avessas.
* * *

E ainda cristalinamente, acr'escenta:
- A eventual presença de (í)dor ou

corpos estranhos não deve ser atribuíd�
à Casan, mas sim a infiltração na rede
domiciliar

* * *

I,

* '" *

* * *

Lenta, porém segura, rumo à ditadura

ple.na.
MaÚl IJertle
As praças da Cidade serão recupera

'das pela Prefeitura para que a quota de
"verde" que cada Cidadão merece es

teja pelo menos perto da taxa ideal pre
conizada pela OrganizaçãoMundial de
Saúde. '

* *' *

Pede-se mais verde .e menos mosai
cos em petit-pavê.

Veslibulur,' seletivo
Os técnicos dó Ministério da Educa

ção estão 'inclinados a promover a volta
do exame seletivo para os vestibulares,
à partir de1978.

* * *

Quem obtiver nota inferior a quatro
em qualquer matéria estará automati
camente eliminado,
Emen.da8 &: aposenttulorm •

Comissâo mista do Congresso exa

mina duas propostas de emenda à Cons
tituição: autorizando a aposentadoria
do homem aos 30 anos e da mulher, aos
25 anos. ,.J

,
* * *

Emendas natimortas.
Patrimônio resto:urtulo '

, Õ"Governo vai restaurar através do
DAE cinco'monumentos tombados
pelo Patrimônio Histórico, liberando
'para tanto recursos de até Cr$ 700 mil.

No ceritro será restaurada a Igreja de
São Francisco. Em Santo Antônio de
Lisboa· e no Ribeirão da Ilha os reparos
socorrem <\s duas igrejas dos distritos.

,

* * * '

Os outros monumentos contempla
dos são o conjunto arquitetônico de São
�iguel e a Casa 'de Anita 'Garibaldi, na
Laguna.
OlimpUul8 em Tubarão
O Departamentó de Educação Física

e Desportos trabalha febrilmente para l

assegurar a perfeita: organização dos
Jogos Abertos de Tubarão.
De 16 a 23 de outubro, Tubarão passa

a ser a Montreal catarinense.
* * *

, Áfé �gora nenhum recorde olímpico'
se sente ameaçado.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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LODETERRORISTASEX
AS INSTALACÓES DA ABI

.

Ir'

organizaçao denominada "Aliança Anti-Comunista Brasileira" explodiu,· ontem pela manhã as' intalações . da

Associação Brasileira' de Imprensa. À tarde, a polícia desativou outra bomba colocada na sede' da OAB pela rresma organização.
Parfamentares

"
,
,
I

I
I
I
i
I
i
I

Unia

,
" condenam a ação

dos terroristas,
,

l
,

..
�
,
,

,
�

I

1
�
I
•

,

'Parlamentares da Arena e do MOS juntaram-se ontem na con

denaçáo veemente ao atentado sofrido pela ABI, no Rio, com
vários deles admitindo que a "radicalização" apregoada com

insistência pelo líder arenista José Bonifácio "pode ter contri

buído para motivar a.lguns malucos irresponsáveis".
Para-o deputado' Herbert Levy, 1° vice-presidente da Câmara, o

que ocorreu na ABI "foi um ato irresponsável, chocante, para
todos os brasileiros, que detestam a violência", O parlamentar
paulista disse estar convencido que o governo "tudo fará. para

apurar as origens do atentado e impedir que ele se repita".
- t profundamente lamentável - disse ele - que alguns

irresponsáveis, no Brasil, tomem iniciativas de partir paraa vio

lência como método para atingir seus objetivos.
O vice-líder da Arena na Câmara, deputado Blota Júnior afirmou'.
qúe o governo não pode deixar ele investigar a fundo o episód ia,
lamentando o ocorrido.

,. . - .'
- E d.ifícil comentar o caso, ainda nebuloso. E possível mesmo

que' alquns malucos, que se intitulam de comando anti

comunista ou outro nome qualquer, tenham jogado a bomba na

ASI. Se o governo não apurar tudoafundo, correremos o risco de
ver casos idênticos surgirem por aí, repetindo aqui a situação de

agitação terrorista do Uruguai e da Argentina, por exemplo.
Quem não sabe que atos extremados, da direita ou da esquerda,
acabam servindo de inspiraçáo ? � Disse ele.

Ontem, à tarde, o representante da ABI em Brasília, jornalista
Pompeu de Souza, comunicou o atentado aos dirigentes da Câ

mara e do Senado,aos dirigentes e líderes da Arena e do MDB no

Congresso Nacio�al.

•
•
,

,

'Bonifácio: a explosão
é obra dos comunistas

,

j
I

!
•

. �

·
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ASS. DE PAIS E AMIGOS DOS
EXCEPCIONAIS DE FLORIANÓPOLIS
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA
\ ,

Dando cumprimento ao que determina o Art. 80. Capítulo
III, dos Estatutos da APAE F, convoco os senhores associados
da Entidade para a Assembléia Geral Ordinária, a realizar-se

dia 28/08/76, às 14,00 horas, tendo como local a Sede da

Fundação Catarinense de Educação Especial, na rua Silva Jar

dim, no. 77, com a seguinte ordem do dia:

a) - Apreciação do Relatório e Balanço de 1975

b) - Situação Financeira da Entidade
.

c):_ Eleição. dos Membros dos Conselhos Executivo e Deli-

berativo, para o biênio 76/78.
Florianópolis, 18 de agosto de 1976

I,
·

Manoel B. Feijó
Presidente

,

·
.

..

: .

COMPANHIA MELHORAMENTOS
DE SÃO JOAQUIM

CGC no. 86.158.243/0001
Rua Manoel Joaquim Pinto sln

São Joaquim - S.C.

ASSEMBI,.ÉIA GERAL EXTRAORDINÃRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃ9

Pelo presente ficam convidados os senhores acio
nistas da Companhia Melhóramentos de São Joaquim
para comparecerem a Assembléia Geral Extraordiná
ria a ser realizada às 10,00 horas do dia 27 de agosto
de 1976, na sede da sociedade à Rua Joaquim Pinto

sln, ii fim de deliberarem sobre a seguinte ORDEM
DO DIA:
1. Aprovação do balanço, relatório da Diretoria e pa
recer do Conselho Fiscal referentes ao exercício de
1975.
2. Referendo às transações imobiliárias realizadas pela
Diretoria.
3. Eleição e posse da nova Diretoria � membros do
Conselho Fiscal.
4. Fixação da remuneração dos Diretores e dos Conse
lheiros Fiscais.
5. Outros assuntos do interesse da sociedade.

São Joaquim, 26 de julho de 1976
Maurício Bolzani
Diretor Presidente

/

Portela' o gàVerno já
tomou as providências

o líder doqoverno no.

. Senado, Petrónio Por

teia, comunicou ontem

ao plenário que o presi
dente da República já.
tomou providências

mesma causa, que é a

destruição da Democra
cia' Brasileira. Declaro

que o governo já tomou

as providências indis

pensáveis para i nstau rar.

o inquérito competente.
E não esmorecerá na

luta pela preservação da

paz e pelo desenvolvi
mento econômico e so-

cial da Nação". \�

CíRCU·LO BENEFICI'ENTE DOS MILITARES
.

.

,

Ã respeito da notícia inserta no respeitável jornal "O ESTADO", edição de 03 do corrente,
a Diretoria do Montepio dos Militares do Brasil --, "Mombras", declara que; em seus quadros de

auxiliares, não tem a categoria de vendedores ou agentes, ou inspetores de seus planos de

previdência. Tal categoria é diretamente vinculada a "Empresa Brasileira. de Lançamentos SIC
Ltda. - EMBRAS", 'com sede na Rua CeI. Xavier de Toledo, 161, 80. andar, São Paulo -

Capital e que por elas responde. E certo que, sobre os fatos ventilados, seríssimas providências
serão tomadas.

São Paulo, 12 de agosto de 1.976
.

.

Oclubemais fechadó
deFlorianópolis está
aceitandopessoas
distintasppra formarem
oseuquáJro social: .

,.

.

.�
�r.-C
�\\\� ,yv'ü"7.... f

cional da Arena havia

sido informada "do

acontecimento lamen
·tável" logo depois de

sua ocorrência.
- É evidente - .atir

mau Francelina Pereira
- que se trata de urna

minoria exaltada íncon-,
formada, que é repu
diada pela maioria es

. T,,�g-a:dora ôÔ_s-'br§l'Sir�t
ros. Trata-se de um ato

que merece a condena

ção de todos e é lamen

tável que tato dessa na

tureza venha a ocorrer,

num momento em que o

país experimenta uma

fase de paz e de tra

balho.

o líder do governo na Câmara deputado José Bonifácio,
de passagem ontem por Belo Horizonte, responsabilizou

- os comunistas pelo atentado a ABI, afirmando que "eles

passaram da fase de reaq'utinaçáo a ação, e, com o bi

lhete ali deixado; procuraram disfarçar seus atos, como segurando que a luta

semprefizeram''.. ,.,,,\,;, j"""._, � f' ,(. -oontra-o terrortsrno náo
-;t:)f�itl'er',elassifi�'I9"a á'(l'enttadbK�O'tTIO' "gra(ve' tfr<e[jtb\láJ.';-·"'\"·'''\'' '\.' <li ,,,h "IH'\' ! ,

1,;·,· tl
. . b'd .,

t à" 'aL' .,) eS,m()reC,era. ,fl\LJ,alsquerve éçarantiu que e'aoverrto' evera om r provreencras
' ''''''''

...

v , , ',"'L L.\ I
,

urgentes para coibir tais tipos de ação dos comunistas". que sejam suas colora-r

"Os autores do atentado só podem ser comunistas, por- ções.
que a única organização anti-comunista existente no Bra- Assinalou o líder que
sil, a TEP, tem sua luta voltada contra os padres e os ''''

bispos, disse. os terroristas se' con-

- Ainda agora, denunciei da Tribuna da Câmara dos fundem na obra destrui-
'Deputados que os comunistas estavam se reaqlutinando dora da Democracia,
no país, procurando, de confusão em confusão, de agita-
ção em agitação, impor seus objetivos claros e bem defi-.: mas o governo não tem

nidos. Denunciei, inclusive, que eles estão infiltrados na mãos a medir para fixar
imprensa, no MOB, nos sindicatos, e até nas multinacio-

.

as responsabilidadesnais. Esta i nfi Itração, natu ralmente, vinha sendo feito com

o objetivo de reaglutinar o partido, para uma ação mais' dos que tenham 90me-
ousada. Pois bem, 24 horas depois que fiz a denúncia da tido desatinos, a fim de
Tribuna, os episódios do Rio de Janeiro vêm confirmar
minhas denúncias. Estou mostrando que os comunistas
não estão quietos e comportados, mas estão agindo,
estão trabalhando. Agora, seu trabalho passou da agluti
nação a ação. Os atentados de hoje (ontem) são uma

demonstração clara, indiscutível de sua ação. O que eles

querem é estabelecer no país um desassossego generali
.

zado.

para apurar as respon
sabilidades pela explo
são ocorrida na ABI, as-

que recebam as penali
dades legais".

o primeiro parlamen
tar a se manifestar no

plenário do Senado
sobre a ocorrência na

ABI foi o senador Franco
Montara, líder do MDB,
que comunicou o fato,
formulou um, protesto
veemente, manifestou
solidariedade aos' jor
nais e jornal istas brasilei
ros e manifestou a con-

_ vicção de que serão ado-
-Não cabe identificar tadas de

--

impdiato as
- afirmou Petrônio Por- providências que a gra-
tela - a origem ou colo- vidade do fato reclama .

ração dos terroristas, O deputado France�
porque eles se nivelam, lino Pereira disse tarn

estão a serviço da bém que a direção na-

CAMPANHA NACIONAL DE
ESCOLAS DA COMUNIDADE

EDITAL No. 001/76
TOMADA DE PREÇOS PARA EXE

CUçÃO DE OBRAS CIVIS

o setor Local da CN,EC de Santo Amaro da Imperatriz cornu

nica aos 'interessados que fará real izar dia 28.08.76 às 20,00 .

horas TOMADA DE PREÇOS para construção de 3 blocos
com 505,67m2 de área construída em alvenaria.
Maiores informações poderão ser obtidaS na Escola Técnica

de Comércio de Santo Amaro da Imperatriz .

SERViÇO NACIONAL DE
'APRENDIZAGEM COMERCIAL

_/

ADMINISTRAÇAO REGIONAL
DE SANTA CATARINA

,

EDITAL DE CONCORRÊNCIA
PRORROGAÇÃO

O Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial,
Administração Regional do SENAC no Estado de
Santa Catarina leva ao conhecimento dos interessados

que em atendimento as disposições vigentes, fica pror
rogado para o diil 09 de setembro de 1976, às 14:00
horas em sua sede à rua Felipe Schmidt, 117 - 30.
andar - Edifício Haroldo Soares Gl3\1am - Florianó

polis - Santa Catarina, o prazo para o recebimento
das propostas para a construção do Centro de Forma

ção Profissional do SENAC em Blumenau-SC, e cujo
prazo de construção não deverá ser superior a 300

(trezentos) dias corridos.
As instruções serão fornecidas aos interessados na

sede do Departamento Regional de Santa Catarina em

Florianópolis, Rua Felipe Schmidt, 117 - 30. andar
- Fone 22-5299, no horário das 12:00 às 18:00 ho

ras, de segunda a sexta-feira.

Florianópolis-SC, 19 de agosto de 1976.
A COMISSÃO DE CONSTRUÇÃO E OBRAS

Imprensa "ABI" totalmente domi
nada pelos comunistas foi escolhida
para esta primeira advertência. De

-- agora em diante tomem cuidado seus

"lacaios de Moscou". Não daremos
tré gua. Já que as auto ridade s

recolherem-se covardemente nós pas-
saremos a agir. .

Cuidado s impatizante s, apro
veitadores, políticos sem escrúpulos e

traidores de todos os matizes. Não lhes.
daremos trégua. Morte à canalha de
comunistas. Viva o Brasil. (Ass.) AAB
- ALIANÇA ANTI-COMUNISTA
BRASILEIRA" .

Uma bomba explodiu ontem às
IOhl5m da manhã num dos banhei
ros da Associação Brasileira. de Im
prensa (ABI), provocando um abalo
em todo o prédio. A explosão ocorreu

no andar onde está instalada a admi
nistração da entidade, o gabinete da
presidência, a sala de reuniões do
conselho administrativo, tesouraria,
secretaria, auditório e departamento
de assistência social.
Uma organização que denominou-se

"Aliança Anti-Comunista Brasileira"
(AAB) se responsabilizou pelo aten

tado, conforme, manifesto recolhido
no' local pela polícia, cujo texto, na

íntegra, é o seguinte:
- "Chegou a hora de começar a es

calada contra a nova tentativa de co

munização do Brasil que está em

marcha. A Associação Brasileira. de

O abalo não. fez vítimas, porque a

ABI só começa a funcionar às II horas,
e no mento da explosão apenas alguns
funcionários estavam no andar, mas

não foram atingidos.

Polícia desativa outra

bombana sede da OAB
Uma bomba foi localizada ontem à tarde, na caixa

de luz do Edifício da ordem dos advogados do Bra
sil, avenida Marechal Câmara e desátivada por • 'Autoridades do I Exército
agentes da polícia e da Aeronáutica.O petardo teria

consideraram a .explosãosido colocado alí pela mesma organização que, pela da bomba na ABI e a des-
manhã, às 1 Oh15min, fez explodir outro no banheiro coberta de outra na Ordem
do 70 andar do Edifício da AB!. dos Advogados do Brasil
o artefato, segundo o conselheiro da OAB, Virgí- .

como um problema emi
lia Doniti, foi descoberto por um servente, que reti- nentemente policial. O ter
rouda casa de luz e o entreqou a um secretário que, rorismo -é encarado
por sua vez, jogou-o atrás do prédio, parte externa, pelas autoridades como

onde foi recolhido e desativado. ato de banditismo e por isto
Toda a área do Edifício dá. OAB foi cercada por deve ser combatido no âm

cordão de isolamento. Soldados dos bombeiros e bito policial, sem a partici
policiais não ,permitem a aproximação de quem pação das Forças Armadas.

quer que seja. O conselheiro Doniti disse que se Na análise dos fatos de

acredita haver outra bomba no prédio. ontem não foi possível as

Dom Ivo Lorscheider, secretário-geral da CNBB, autoridades estabelecer se

Ja�lTJ.ar .Spqtl�cim$�[I)g da exp!<?são _,q,�",rédio da ps atentados foram apenas

A�I �-da Iq:G�ll�aç® do�f:?etard9,;t:t'B edrficrtY1;la OÁB, ,-rsolados ou-se fazem parte

manifestou sua preocupação, áfirmando que "a- do desencadeamento de

CNBB lamenta a violência onde quer que ela ocorra, um, �Iano terrorista. Ca

de onde quer que ela proceda". A CNBB não tomou
bera a dsec�eta�la de Segu�

qualquer medida especial de segurança.
rança o bs�ad 0dapura�

as

A bomba foi localizada no edifício da OAB às 14 ,r;j.ptodnsa I I

ab eSb os

di'
. , .

d d
aten a os e as om as en-

horas, quan o se rea rzava cenrnorua e entrega e
contradas (os fragmentos

carterias aos novos advogados inscritos. O prédio da que explodiu na ABI e da
foi imediatamente evacuado, mas o presidente da OAB que foi desativada)
OAB convocou a imprensa para uma coletiva sobre estão sendo periciadas no

a ocorrência. âmbito policiai.

MONTEPIO DOS MILITARES

DO BRASIL-MOMBRAS
/

....

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



,

�TADO - 20 de agosto de 1976 - Página 6

Re aro abre hoje seminári,o
. )

q "e Badesc faz: em Gravatal
o Seminário, projetado e organi

zado pela Diretoria Administrativa
do BADESC, em convênio com a

FUCAT, avaliará o desempenho do
Banco desde sua constituição - há
um ano- até os dias de hoje, quan
do já se incorporou ao papel de

agente indutor do desenvolvimento
catari nense.

Instala-se hoje no Hotel Termas do

Gravatal o ! Seminário de Resulta

dos e Projeções de Estratégias, em
solenidade que será p;'esidida pelo
Sr.Renato Ramos da Silva, presi
dente do 8ADESC, e pelo Sr.Jorge
Konder Bornhausen. Presidente da

CODESC.
O Seminário tem por objetivo ava

liar o sistema de Planejamento do

Banco de Desenvoivimento do Es

tado 'de Santa Catarina S.C. - o

mais novo órgão dos sistema finan

cei ro estadual.

OBJETIVOS

O I SEPROJE, a ser inaugurado
hoje, reunirá em Gravatal 76 técni
cos do BADESC, entre gerentes,
chefes de assessorias, chefes de

departamento, chefes de seção, as
sistentes e técnicos em desenvolvi-

. menta. O Seminário proprtclará
treinamento, equivalente a 3.010
horas/homem.

MÉTODOS

Para 'alcançar seus objetivos, o

Seminário se valerá das seguintes
linhas de ação no decurso dos traba
lhos: o BADESC como BD e suas

políticas de ação; O planejamento
como processo administrativo; Ob
jetivos, metoc;lologia e importância;
O controle e a avaliação; As dificul
dades funcionais da implementação
do planejamento; Forma adequadas
de ação do planejamento, à luz dos
fatores condicionantes básicos.

Os De�.,eficios do decreto-lei 1452

Com a recente regulamentação do
Decreto lei 1.452, o Banco de Desenvol
vimento do Estado de Santa Catarina in-

I forma que as grandes beneficiadas fora

as pequenas. e médias empresas de

Santa Catarina, assim consideradas

aquelas cujo ativo imobilizado não su

pere a importância total deCrS 79 milh-

ões de cruzeiros, .duçáo nas parcelas que deveria pagar ao
Para esse tipo de empresa, a correção Banco, e Cr$ 25.000,00 de redução nos

monetária estará limitada a 20% ao ano, juros.
arcando o Tesouro Nacional com o que
exceder a esse percentual. Recomenda por fim que as interessa-
Lembra o Presidente do Badesc das procurem diretamente o Banco para

Sr.Renato Ramos da Silva, que a vanta- melhores esclarecimentos sobre tais'

gem contempla tão somente os contra- vantagens, de alta repercussão finan

tos firmados durante o ano de 1976, de- ceira para as empresas catarinenses.

vendo os empresários estar atentos a

esta condição.
Justificando a vantagem, explicou que

um financiamento de c-s 1.102.000,00,
firmado ern março de 1975, com 2 anos

de carência, e 5 �nos para pagamento,
dá à mutuária uma vantagem de Cr$
378.000,00, sendo Cr$ 353.000,00 de re-

.�.

CASAN
cia catarinense deáguas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE P�ECOS 1\10. 51/76.
A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN =, sociedade de

economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do Ministé
rio da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis· SC,
comunica que se encontram a disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os
elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 51/76 destinada a selecionar propostas para aquisição
de CONJUNTOS MOTO-SaMBAS para os Sistemas de Abastecimento de Água de O IVE RSAS
CIDADES DO ESTADO DE SANTA CATARINA - (10 Cidades). .

O E DITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo, local onde
deverão ser entregues as propostas até às 15:00 (quinze) horas do dia 10 (dez) de Setembro de

1976..
.

Florianópolis, 18 de Agosto de 1976
A DIRETORIA.

,.

I

TOMADA DE P�EÇOS
N� 003/76

AVISO
D SERViÇO DE CLASSIFICAÇÃO DE PRODUTOS
DE ORIGEM VEGETAL, torna público, para conhs
cimento dos interessados que receberá propostas 'de
firmas devidamente cadastradas no, Departamento
Central de Compras, até às 17:00 horas do dia

08.09.76, para o fornecimento de Equipamentos de

Classificação. O EDITAL encontra-se afixado na Sede
deste Serviço de Classificação, à rua Tenente Silveira,
1, Edifício das Secretarias, 50. andar, em Florianópo
lis, Estado de Santa Catarina, onde serão prestados
esclarecimentos que se fizerem necessários e forneci
das cópias do EDITAL.

Florianópolis, 16 de aqosto de 1976.

Engo. Agro. INGO JORDAN
Executor

ATE'NCÃO
'

SENHORES
PROPRIETÁRIOS DE CÃES

o Conselho Regional de Medicina Veterinári'a tomou co

nhecimento que estão sendo feitas visitas domiciliares, na Re

gião da Grande Florianópolis, por indivíduos com o intuito

de vacinarem cães contra a RAIVA.

Como este trabalho está sendo realizado, pele que temos

conhecimento, sem" orientação direta do MÉDICO VETERI-'
NÁ R lO, corre o mesmo, um risco muito grande de estar sen

do praticado com graves deficiências em todos os aspectos.
Alertamos então os senhores proprietários de cães para

que tenham cautela pois é comum nestes casos pela má rnani

pulação da vacina pelos vacinadores, ocorrer a ineficácia da

mesma ou ainda trazer risco à saúde dos animais.

Florianópolis, 16 de agosto de 1976.

HAMILTON RICARDO FARIAS

CRMV-2 No. 0009

PRESIDENTE

Esperadas
novas

medidas para
o open
ntarket

Representantes das

instituições que operam
no mercado aberto

aguardam para hoje ou

no máximo amanhã,
medidas do Conselho
Monetário Nacional para
"Open Market", ao

mesmo tempo com que
se constata uma intensa

catulea no mercado,
devido ao episódio da

devolução dos\ cheques
administrativos do

Banco Econômico.
Os corretores são

unânimes em frisar a

apreensão no setor, em

bera informem que as

negociações estão

sendo mantidas em ní

veis normais, embora se

tenha verificado uma re

dução nas taxas, inclu

sive hoje, quando nor

malmente, as quintas
feiras, ocorre uma ten

dência de alta. Alguns
dirigentes de corretoras,'
mais conservadores, são
de opinião que o rner-.

. cada está em risco, em
bora também confiem
num .controle exercido

pelo Banco Central.

As transações são rea

lizadas com muita pre
caução. Diretor de cor

retora ligada a um dos

maiores grupos bancá
rios do país disse hoje
que se surpreendeu com

a exigência do número
de seu CIC por uma

outra corretora que lhe

comprara um lote. de

ORTN.

Alguns' especialistas
sào de opiniáo que o

episódio dos cheques
devolvidos teve também
o seu lado positivo.

•

Lembram que daqui por
diante as operações de

verão ser realizadas com

o máximo de-disciplina e

que além das próximas
medidas do governo, o

mercado vai exigir, natu
ralmente, um compor-'
tamento mais sadio dos

seus participantes.
Comentaram, inclusive

a possibilidade de o g07
verno antecipar o prazo
de enquadramento das

Instituições Financeiras
à nova disciplina para o

"Open Market" divul

gado pelo Conselho
Monetário Nacional.

HOTELEIRA MIRAMAR S.A.

C.G.C. 83.114.710

��ETA.LORGV�A HOEPCI<.E r/A
CGC8?90'1.157/000·j

CONVOCAÇAO
Convocamos os senhores Acionistas para se reuni

rem em Assembléia Geral Extraordinária, a real izar
-se no, dia 27 de agosto' de 1976, às 10 horas, na

sede social à Av. Central, 25, Balneário Camboriú, a

fim de discutirem e deliberarem sobre a concessão'
de poderes à Diretoria para alienação de bem imóvel
de propriedade desta Sociedade,
Balneário Camboriú(SC), 18 de agosto de 1976.

,

-,

r\ ',J i S O

Henrique Frederico Schmidt
Diretor

Florianópolis, 17 de agosto de 1976.
JOSÉ MATUSALÉM COMELLI

.Di reter-Presidente

Novo código de penalidades
fiscais sai até fim do an·o

A expansão dos meios de paga
mento (moeda em circulação mais

.depósitos bancários à vista) caiu de

.11,9 por cento em junho para 11,3 em

julho, com relação à posição em 31 de

dezembro, revelou ontem o Ministro

da Fazenda.
O Sr.Mário Henrique Simonsen jus

tificou a elevação de 1,3 nos aumen

tos ocorridos com os produtos de pe
tróleo, a soja, o milho e outros preços
.de atacado. ':0 IPA tem o defeito de

coletar preços que ninguém para no

consumo final. Por isso, os preços ao
consumidor ficaram mais baixos, em

julho" - explicou o Ministro, que

previu o índice geral e inflação deste
ano "em torno de 40 por cento".

No mês passado, o déficit da Ba

lança Comercial ficou em algumas
dezenas de niilhões de dólares, se-

gundo números não confirmados em

poder do Sr.Mário Henrique Simon

seno "As exportações ultrapassaram
os 900 milhões de dólares e as impor
tações ficaram um pouco abaixo do

bilhão de dólares".

O Ministro anunciou para antes do

fim do ano um novo código de penali
dades fiscais, "mais justo que o

atuai". O novo código pretende eli
minar algumas distorções, como a

cobrança de correção monetária
sobre os débitos "o que torna por
demais oneroso à empresa, à qual foi
aplicada uma multa criada quando
não havia correção", ao mesmo

tempo em que evitará o estímulo à

fraude". Por outro lado, não se pre
tende voltar à situação anterior, em

que era mais negócio atrasar o im

posto que pagá-lo sem muita" ..

Banco Econômico deposita 197

milhões e agora vai à Jus,ti�a

I

O Banco Econômico, depositou
ontem no Banco Central Cr$ 197

milhões, equ ívaientes aos dois

cheques cuja legitimidade pretende
discutir judicialmente, informou o

Ministro da Fazenda, Mario Henrique
Simonsen acrescentando que isso

mostra estar o probl€ma "não no di

nheiro, mas na discussão da legitimi
dade".

- Mas por que houve tanta demora
em se buscar uma solução para o

problema, enquanto o mercado per
manecia sob choque?

- Porque somente agora o Eco

nômico foi aconselhado a fazer o de

pósito - respondeu o ministro.

-,E quem deu o c-onselho?
- Não sei.

Segundo o Ministro, o financia-

mento feito pelo Banco Central ao

Intercontinental de ·Investimentos,
para cobertura do cheque de Cr$ 102

milhões, será, de certa forma, com
pensado pelo depósito agora reali

zado nelo
: Econômico. Na mesma

oportunidade, o Ministro neqou que o

governo estivesse estudando novas

medidas para o "Open". Apenas de
verá sai rum "Decreto-Lei" sobre o

Imposto' de Renda nas operações do

mercado aberto, hoje regulado ape
nas por um parecer normativo da Re

ceita Federal.

Governo concede auxílio para

caixa de indigentes da!"Cid'�d�'

Com o objetivo de oferecer ajuda
financeira aos indigentes, a Secreta
ria do Trabalho e Promoção Social,
firmou um convênio, no valor de Cr$
24 mil, com a Caixa de Esmolas aos'

Indigentes de Florianópolis, em ato

realizado na manhã de ontem, no ga
binete do secretário Fernando Bas
tos.

O documento determina que a Se

cretaria, além de fornecer os recursos

financeiros, deverá também fiscalizar
a aplicação, sendo responsabilidade
da Caixa de Esmolas colocar à dispo-

sição da Secretaria, quando necessá

rio, 10 leitos para os indigentes en

viados pela Coordenação de Promo-

ção social; fornecer anualmente rela

tório das atividades desenvolvidas e

apresentar a prestação de contas do.
. numerário que lhe for entregue.

Estiveram presentes à se-natura do
convênio o deputado Nelson Morro,
Vice-Líder da bancada arenista na

Assembléia Legislativa, e o presi
dente da Caixa dos Indigentes de Flo

rianópolis, Manoel Galdino Vieira.

Empresas
nacionais

pedem novos

.contratos

de risco

A Andrade Gutierrez, Ca

margo Correia e o Grupo Mo
reira de Souza estão solici
tando ao Ministério de Minas e

.

Energia, a abertura de nova

concorrência para prospecção
de pétróleo através do sistema
de contrato de risco, apenas
para empresas nacionais. Ale
gam que foram afastadas da

primeira licitação, apen.as
porque "não tinham experiên
cia internacior.al no setor".

A representação dessas em

presas nacionais foi encami
nhada ao Ministro Shigeaki
Ueki, eelas aguardam uma res

posta nas próximas horas. O

Grupo Moreira de Souza, de
São Paulo, encabeçou os en

tendimentos com o governo
para o encaminhamento da

reivindicação dos empresários
nacionais .

Os interessados alegam que
"o governo abriu o contrato de
risco para 16 áreas, sobrando,

. portanto, dez, que poderiam
perfeitamente ser sorteadas
entre empresas nacionais. Se
nós não temos experiência,

,

como é que vamos adquiri-Ia,
sem uma participação efe

tiva", salientam os represen
tantes da Camargo Correia,
Andrade Gutierrez e do Grupo
Moreira de Souza.
Entendem' que "a exclusão

logo de saída da concorrência
internacional, . realmente foi
um impacto que sofremos,
mas que já aguardavamos,
pela nossa real falta de expe
riência. Entretanto, se o go
verno deseja que a empresa
privada participe mais ativa
mente do programa de pros
pecção de petróleo, por con
trato de risco, deve nos dar
uma oportunidade".

Acredi quer
. .

mais rrgor

no setor de
fiscalizacão

ae uc
_ ..

_"',.j .' ,....

.O presidente da Assóciaçào
das Empresas de Crédito, Fi

nanciamento e Investimento,

Acredi, Sr. Américo Campiglia,
considerou ontem "lamentá

vel e deplorável que uma Insti

tuição do Sistema Financeiro

Nacional, por prática de atos

i rregu lares, ven ha s sofrer i n

tervenção do Banco Central.

"Para coibir esses abusos,
considero necessária uma fis

calização preventiva, e rigo
rosa no Sistema Financeiro

Nacional por parte do Banco

Centrai".

Representantes da Ordem

dos Economlstas de São Paulo

consideraram .ontem que "é

impraticável atualmente uma

fiscalização preventiva no Sis

tema Financeiro, porque fal

tam profissionais. O Banco

Central, não tem condições de
pagar bons salários, para for

mar um quadro de inspetores
altamente capacitados".

O Sr.Américo Campiglia sa

lientou que "a' medida do

Banco Central não fará com

que o investidor deixe de cor

rer para os títulos privados.
Não há correspondência entre

a atitude e um possível
"Boorn" dos títulos públicos".
ConsideroLt"também que "o

lançamento de Obrigaçõ.es
Reajustáveis do Tesouro Pau

lista no mercado, não trará

problemas, pois são ttitulos de

boa solidez e liquidez. Elas de
verão atender às necessidades
do Governo Estadual, em re

lação ao orçamento público".

oclubemais
fechadodeFlorianópolis
vai tersalão de festas.
.. ��-t1[�

Acham-se à disposição dos senhores acionistas des

tt sociedade na sede social, à rua Henrique Valga no.

08, nesta capital os documentos a que se refere o art.

99 do Decreto lei no. 2627; de 26. de setembro de

1940, relativos ao exercício social encerrado em 31

de dezembro dê 1975.
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Dispensa. Motivo de

intranquilidade
doão Li.rna noAvai?

Marcílio

.confírma

. amistoso
e rescisões

f> . Para Brito tudo
está acertado .,

o João Lima c,ome�a a. do ano paraitreinos, e um

trabalhar no Aval dia pn- ginásio coberto, que de-
meiro de setembro, com verá ser acertado como

carta branca para ditar as opção de local de exerci-
normas de comportamento cios em dias de chuva.
que serão exigidos a todos
os jogadores que estiverem
trabalhando com o Avaí no
Brasileiro. ,

.
Essa era ontem a princi

pal revelação que o vice

presidente de futebol de
nova direçãodo clube, Ter
tuliano Brito, tinha a fazer
e, certamente, as condi�
ções de contrato que o

atual supervisor do Join

ville'passou o dia de ontem

aguardando de algum diri

gente que fosse assisti r a

partida entreJoinville e Fi

gueirense, para um acerto

final, como referiu-se.
O supervisor deverá ser o

organizador de residência
em Palhoça que nem o

Avaí acertou para local de
concentração dos jogado
res durante o Brasileiro,
porque segundo o diri

gente, "lá os jogadores po
derão contar com a tranqui
lidade suficiente para faze
rem um bom ambiente". _,

Além disso, em Palhoça
está também o campo do
Guarani, alugado até o final

• •

mas o supervisor Ignora' Preocupados e curiosos os jogadores do Aval que
ontem reapresentaram-se ao técnico Áureo tinham um

assunto fixo em seus comentários. Todos queriam saber
novidades sobre a lista de dispensas que o treinador

apresentou a direção"e só será tornada conhecida a partir
de segunda-feira, quando manteremos contatos com

cada um deles, estudando as situações específicas"
como explicou o dirigente Tertuliano Brito.

\Eles apenas fizeram uma maratona 'com o preparador
Dacica, sempre querendo descobrir possíveis nomes da

relação em poder do futuro presidente, Luis Carlos Es

píndola. Não conseguiram nada com o treinador e

queixavam-se de insegurança com a situação criada, para
a direção um assunto que/só vai ser discutido depois de
haver condições financeiras para efetivá-las.

Alguns dos' prováveis relacionados entre os dispen
sados já estão prevendo o que farão, caso isso aconteça.

.

Rubens dizia ontem que ainda esperava não estar na lista,
mas que iria para sua casa, em Criciúma, esperar surgir
um "clube novo caso seja a decisão da direção me dis

pensar". Luiz Everton está sendo procurado por Dirigen
tes do Figueirense e não esperà outra coisa que � dis

pensa.
O assunto que para a direção está paralisado até a

posse oficial, amanhã pela manhã, sendo tratado "com
cuidados para não afetar os planos traçados", como dizia

. Tertuliano, depois de explicar que "contratações também
ficarão para a próxima semana, porque temos os plantéis
do Joinville e Juventus à disposição mas não manteremos

Pretende ainda João Lima, quando iniciar
seus trabalhos no Avaí dia 10 de setembro, alu- contatos com nenhum [oqador até ser resolvido o Esta-
gar uma "república" para os jogadores, pois não dual" .

admite hotel para concentração: "Em hotéis, já La Barra, que está a meses no clube treinando sem
é turismo. Existem muitos turistas, telefone- contrato mesmo tendo sido informado por Áureo quemas de mulheres e outras corsas graves.Numa' ,'.

república, 'poderei controlar todo mundo. Sei estava nos seus planos, podera ser um dos dispensados, o
que vai ser difícil no começo, mas depois eles que TeruJiano admitia ontem, sem no entanto, querer ex-
acostumam." plicar os motivos.

receber dos diretores, pois não admito que os

salários atrasem, nem tão pouco os bichos:
Com tudoem dia, o negócio irá pra frente com

tranquilidade e poderei exigir da turma.

Durante toda a quarta-feira, João Lima espe
rou a chegada de algum dirigente do Avaí para
acertar os últimos detalhes. Como não apare
ceu ninguém, o supervisor já não tem mais
tanta certeza na sua transferência para o Avaí.

Aliás, antes de assinar contrato' com o Avaí,
caso acerte os detalhes finais, João Lima pri
meiro pretende conversar com o presidente do
Conselho Deliberativo, José Matusalém Co
melli, para ter uma garantia no seu serviço e

também poder. rescindir com o Joinvile.

Itajaí (Sucursal) - O vice
presidente do Marcilio Dias, Almir
TrJppel confirmou ontem a tarde o
amistoso que seu clube fará ama
nã (sábado) em seu estádio dian
te do Coritiba.

.
Pela apresentação amanhã a

noite o clube paranaense estará re
cebendo a quota de 40 mil cruzei
ros livres de despesas.
O Coritiba vem a Itajaí com todos

seus titulares, conforme ficou de
,

terminado no contrato assinado
ontem a tarde entre as diretorias
dos dois clubes.

.

Além disso a direção do clube
paranaense pretende observar al
guns jogadores do Marcílio Dias e

caso agradem possivelmente serão
levados para o Paraná afi m de re

forçar o clube Nacional.
RECISÓES

O vice-presidente do Marcílio
Dias, Almir, Truppe! informou tam
bém na tarde de ontem que três
jogadores rescindiram os seus

contratos com o clube. Lico que
pretende disputar o Nacional: pos
sivelmente pelo Avaí, Ari que volta
ao interior de São Paulo e Astro
gildo que seguiu para Caxias onde
vai assinar o contrato com o Juven-'
tus juventude e disputar o nacional.
Além disso para a próxima segunda
feira outros jogadores estarão res

cindindo seus compromissos com
o clube de Itajaí, pois é pensa
mento da atual diretoria ficar ape
nas com os atletas da casa.

Almir Truppel afirmou também
que os 'jogadores da maior proje
ção no clube serão levados para
agremiações que disputarão o Na
cional a fim de serem nego'ciados,
já que o Marcílio Dias não possue
condições fi nancei ras de conti nuar
com estes atletas.

E o método de trabalho de João Lima por
certo não irá se adaptar ao atual existente no

Avaí. Balduino, como ele já 'frisou, terá que
cortar a barba. Mas, o que mais estranharão os

jogadores, serão as multas, todas destinadas à
caixinha dos atletas .

Do "casarão" aluqado
para a concentração, ex

pressão usada por Tertu
liano para descrever a casa,
ele tinha alguns pensamen
tos sobre o que poderá ser
feito em benefício dos jo
gadores, que de certo esta
ráo melhores instalados
que na pensão onde atual
mente moram alguns, lugar
que ontem "faltava até co

mida", segundo Moura,
,

'por falta de pagamento do
Avaí para sua proprietária".
Tertuliano acha que lá ha
verão boas possiblidades
de lazer e bom atendi
mento, "porque é bastante
ampla e haverão duas pes
soas para manter' tudo em

bom estado. "Ele estava sa

tisfeito com a resolução
dos problemas de local
para a concentração e trei
narnentos, além do "povo
de Palhoça, muito hospita
leiro com o Avaí, motivo
porque faremos lá um jogo
treino domingo, às 10
horas da manhã".

:__ Comigo o negócio tem de funcionar direi
tinho, e não é difícil. Não admito por exemplo
palavrão, nem mesmo no treino. Se alguém
disser, paga mu Ita de Cr$ 3,00. Se alguém bater
um lateral errado, ou não fazer a barba 'aos
sábados, será também multado. Não quero
nem mesmo que dois joqadores se sentem na

mesma cama, pois o estrado não é de ferro e se

quebrar o prejudicado será o clube. Neste
caso, multa também. Até mesmo o papel higiê
nico eu controlo, pois acho que um rolo por
semana dá tranquilamente, mesmo que o joga
dor tenha disenteria.

-Acredito até na possibilidade de ficar defi
nitivamente na capital, pois'minha esposa e 5
filhos estão vibrando com minha possível
transferência. Mas quero fazer o negócio bem
certinho, pois estou muito bem no Joinville e

não quero me precipitar. Pretendo falar com o
doutor Comelli para ter um aval, isto sem des
merecer a nova diretoria. Uma conversa r

sempre é boa.

Sabe João Lima desde já, que existem muitos
comentários na capital sobre ii sua ida, inclu
sive até de jogadores. Mas ele não teme pela
sua sorte.

-:- Quem terá que temer pela sorte, serão os

próprios jogadores se não levarem o negócio a

sério. Eu não me preocupo com comentários,
pois não acredito que eles sejam piores do que
a torcida do Coríntians, que já tive a oportuni
dade e felicidade de enfrentar e vencer.'

_E as exigências de João Lima não ficam
apenas nisto. Existem mais algumas dezenas.
E onde João Lima vai, no seu bolso está um

bloco de multas. E não é à toa que na caixinha
dos jogadores tem mais de Cr$ 78 mil cruzei-
ros.

. A preocupação de João Lima para que seu tra
balho alcance êXito total, é a cobertura da dire
toria: ':0 que pretendo, é o bem estar dos joga
dores e para isto.preciso do apoio da Diretoria -,

Só espero é que os jogadores não confundam
regime sério com linha dura. O êxito do meu

trabalho, dependerá totalmente do apoio que

Análise e providências para os Jasc .

Os bons resultados alcan- a participar na modalidade de ção. Os resultados serão uma
çados pela capital em Cri- judô devido a falta de adversá- consequência, sempre cons
ciúma não foram suficientes rios, o mesmo acontecendo ciente que os resultados serão
paradotar Aderson Flores de com a ginástica que muito mais difícil do que em

um otimismo mais acentuado apresentou-se somente para Criciúma. "Estes resultados
quanto as disputas dos Jogos justificar a participação; além foram para nós de grande va
Abertos. Embora tenha havido da natação onde os atletas lia; devido o esforço da cornu-
'uma razoável ascensão téc- disputaram entre sí. nidade, diante do apoio que o
nica em diversas modalidades, NADA DE ILUSÃO CME recebeu durante os pre- .

em relação aos Jogos Abertos .

Há muito tempo afastado parativos para os Jogos".
de Chapecó, (quando Floria- dos Jogos Abertos, onde parti
nópolis se classificou atrás de cipou apenas como atleta, este
Criciúrna), o dirigente está ano corno dirigente do esporte
consciente que em Tubarão do município, Aderson Flores;
tudo será muito mais difícil. adquiriu uma experiência dife
Sobre este aspecto o pen- rente, realizando à parte de

samento do presidente do suas" funções urn trabalho de
CME é coerente com a reali- observação e de análise sobre
dade do esporte amador em o comportamento dos atletas
Santa Catarina que; embora da capital e de como serão os

ainda num nível instável em Jogos Abertos em Tubarão.
comparação ao nacional, o Ressaltou que a participação
tato é que os municípios de de Florianópolis foi válida mas

Blumenau, Joinville (em pri- que daqui para a frente o es

rrieiro plano) estão em condi- forço terá que ser bem maior e
ç,ões mais elevadas em relação para isso já existe um plano de,

á'''Florianópcilis.''!\íá'quéTâs -Ô·:.·'Ctra'bi:rlhb áC'S�f�'dorocadb' em
dades o amadorismo adquiriu prática a partir do próximo
uma sólida estrutura técnica e ano.

administrativa, resultado .de -As equipes de Florianópo
lum trabalho elaborado a longo lis não podem se iludir ou se

prazo. Embora os resultados acomodar com os títulos obti
adquiridos pela capital pos- dos agora, devendo todas as

sarn representar uma nova mo- modalidades conti nuar em

tivação aos atletas, treinado" treinamento e as falhas encon
res e dirigentes, seria incoe- tradas deverão ser superadas,
rente analisar a atuação do I ncl usive, as competições
CME como excelente, consi- onde não tivemos adversários
derando que os seus adversá- foi revelado um nível técnico
rios nos Jogos Regionais fo- deficiente. Na próxima reunião
rarn, além de Criciúma (onde o do Conselho será analisado
trabalho iniciou há três anos), um novo plano de trabalho até
muníctplos reconhecidameme os Jogos Abertos.
fracos como Tubarão, Orleans, Enfatizou o dirigente que em
Siderópolis e até Içara. Senão Tubarão o objetivo será o

vejamos: a capital nem chegou mesmo: apenas de participa-
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B éoMPANI-tACACIQUE DE CAFÉ SOLÚVEL I
•1 (Sociedade de Capital Aberto) ••C.G.C, H,F. n9 78.588.415/0001-15

O I

:: !m9.m.!mmm :
.1 DIVIDENDO SEMESTRAL E BONIFICAÇllO EM DINHEIRO - Ser-á iniciado, no próximo dia 19 ••
.1 de setembro, o pagamento do 169 (décimo sexto) dividendó, relativo ao primeiro se- ••
••

mestre do. corrente exercício, assim como a distribuição de bonificação extr-aordf nã

••.r ria em dinheiro. I'
-

•• O di vi dendo será pago ã taxa de 12% a. a. sobre o valor nomi na 1 das ações (Cr$ 0,06 ••r seis centavos' no semestre), acrescido de Cr$ 0,03 (três centavos) a título de bani •

••. fi cação, total i zando· essas di s tri bui ções Cr$ 0,09 (nove centavos) por ação, equi v� ••r lentes a 18% a.a ••

.1 AÇOES BONIFICAOAS - As ações distribuidas por bonificação, nos termos da delibe-' ••
e, ração da.A.G.E. de 10,05,1976, terão direito integral ao 169 (décimo sexto) divi -

••dando e ã !:Jonificação extraordinária, ,

f. IMPOSTO DE RENDA - Poderão os s rs . acionistas, na forma da legislação vigente ••'.. optar pelo desconto do imposto de renda na fonte, mediante manifestação por escr-i-

••r to, a ser formulada no ato do receblmento. Face ã condição de sociedade de capital ,

••
aberto, o 'desconto na fonte será feito ã taxa reduzida de 15%. (quinze por cento)

••r sobre os valores pagos. Haverá desconto na fonte sobre os di vi dendos e boni ficações

I não reclamados dentro de 120 (cento e vinte) dias, a contar da data do início do

••pagamento.
'

•

.1 ATENDIMENTO;.. Os acionistas ou seus representantes legais serão atendidos peIo ••
••. Departamento de Ações, nos dias úteis, no horário de 9,00 as 12,00 e das 14,00 as

••.r 17,00 horas s .
nos seguintes locais:

.t LONDRINA Na sede social, ã Roç!ovia Mello Peixoto - BR-369 (E� ••
•• trada. de Londri na a Cambé, Km 5); ••.r SAO PAULO. Avenida Paulista, 2073 - Edifício Horsa II - 239 andar '

.1 (Conjunto Na<::ional).
-

••

\\ bONDRÜIA, 11 DE AGOSTO DE 1976 II
. • .

A DIRETORIA
" •

•••
'

_ _ ��_e.- .,., ., .,.,., _-
'" .

O Conselho Municipal de que será os Jogos Abertos de

Esportes de Florianópolis pre- Tubarão". Enfatizou o diri

tende se reunir na próxima gente que a grande maioria

semana, devendo' na oportu- das equipes participaram sem

nidade ser analisados aspec- o treinamento necessário .

tos da- campanha nos Jogos
.

Houve grande dificuldade de

Regionais Sul em Criciúma e treinamento devido ao período
as providências para as dispu- dé férias, quando .muitos atle

tas dos Jogos Abertos em sua tas se deslocaram para outras

fase final em Tubarão. cidades para reverem familia-
Sobre a participação de Flo- res. Todavia, no período que

rianópolis nos Jogos Regio- antecede aos /Jógos Abertos,
riais, para o presidente do as equlpesc-de Florianópolis
CME, professor João Aderson entrarão ém regime de treina

Flores, "os resultados valeram mento-Intensivo e consequen
o esforço e a competição foi tep:r€nte os índices íécmcos
u ma amostragem excelente do /" deverão ser melhorados,

O Conselho pretende inclu
sive intensificar as corridas de
fundo e para tanto os atletas da
capital vão disputar em Blu
menau da competição promo
vida pelo Batalhão de Infanta
ria. Mas a idéia que envolve os

dirigentes é a necessidade de
reunir os clubes sociais de Flo
rianólis e empresas de econo
mia mista para se conscienti
zarem com o esporte amador
da capital. Para que cada so
ciedade ou empresa mantenha
sobre a sua responsabilidade.
"um esporte em' atividade)
como nos bons tempos do'.
Clube 12 e Lira T.C. Indepen
dente do trabalho para os

Jogos Abertos, o Conselho
Municipal de Esportes vai
manter outras atividades pare
leias, como a organização da
Operação Juventude, compe
tição de âmbito nacional que

. visa o trabalho de base e que
na capital ficou sob a respon
sabilidade do CME e do setor
de Educação Física da Secre
taria de Educação, Saúde e

Assistência Social do municí
pio. Enquanto isso, a galeria
do CME recebeu 15 novos tro

féus conquistados nos Jogos
Regionais Sul. .Aderson.· Apenas participação. Resultados, uma consequência

Nene dispensado. In'disciplina(>. LAJt PRÉ�MOLDADA
.

1ítp.UIAj��MENTOS
PARA FORRO E PISO

Lages (Sucursal) - Espe
rando para amanhã a che
gad'a deum dirigente do Ca
xias-RS) que viria contrafãf o
lateral João Carlos, Newton
Ramos, presidente do Inter
nacional, dispensou' ontem
Nene, depois dos problemas
que o jogador crióu na con-

I centração do clube na noite
de terça feira.

Embriagado segundo os

dirigentes do Internacional,

Nene' entrou na concentra-
, çáoarrornbando umé! porta e

quebrou o material da co

z.nha. Em represália a suas

atitudes o presidente Newton
Ramos chamou a polícia, que
levou-o a passar a noite
preso na delegacia, de onde

saiu ontem pela manhã, para
receber quatro mil cruzeiros
do clube de recisão de con

trato, tendo viajado depois
para Santos, onde reside sua
família.
Ramos absteve-se de co

mentar os incidentes provo
cados pelo jogador, prefe
rindo falar de possível venda
de Jóão Carlos, "que poderá

melhorar ainda mais a situa
ção financeira do clube, até
poucos dias delicada". De fa
to: a dívida que o Interna
cional tinha a uma semana,
250 mi) cruzeiros, teria dimi
nuído, somando agora ape
nas 60 mil, quantia que po
derá desaparecer caso João
Carlos, Caxias e Internacio
nalchequern a um acordo.

Consultem-nos

(0482) 22·6500Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega
imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica 22-6290

22·4235

22-4002
REG. CREA, N.' 5.17êi . 10.0 Região
VENDAS: Rua Emílio Blum. '1.7 - Florianópolis - seIMOBILIÁRIA ADBEL LTDA.

LOCAÇÃO E ADMINISTRAÇÃO
DE IMÓVEIS

(' .

..

A GARANTIA DE SEU IMOVEL E ALUGUEL

Rua Uberato Bitencnurt, 221
Fones: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291

"ESTREITO _' FLORIANOPOLlS

TERRENOS

10.) ITAGUAÇU - Com vista para o mar, lotes de 360 e

600m2; Preço Cr$ 450,00 o metro quadrado (a partir de Cr$
162,000,00).

. oclubemais
fec{tado�florianópo[is
vai terR,lSClna.

TchibUln.

20.) ITAGUAÇU - 'Terreno com 23 metros de frente para o

asfalto. Preço Cr$ 160.000,00

30,) AGRONOMICA - Próximo ao Palácio, rua Visconde de

Taunav, terreno irregúlar, acidentado, com vista para o mar,
oontendo 652,84m2. Preço Cr$ 270.000,00

ALUGA-SE
1 - 'uma excel�nte CASA própria para comércioou residên

cia, com 03 Pavimentos: Rua: ANGELO lAPORTA,
2 - CASA DE MADEIRA EM PERFEITO ESTADO, com
04 QUARTOS, 02 Salas, copa, 02 Cozinhas, 02 Banheiros,
Garagem para 03 Carros, Pátio, RUA THIAGO DA FONSE

CA, 83 - CAMPINAS,
3 - APARTAMENTO NOVO, Edifício PORTINARI, 50.

'

Andar, com carpet, Telefone Externo, ar condicionado,
aquecimento a gás central, 02 Quartos, Sala, Cozinha,
Banheiro Social, Dep, Empregada, Garagem.'
4 - SALAS PARA COMÉRCIO GALERIA JAQUELlNE,
5' - SALAS NO A.R.S. ESPECIAIS PARA COMÉRCIO,

40.) TRINDADE - Próximo a Universidade sendo 14mx84,
DOm área total de 1.092m2, Preço.Cr$ 195,000,00

50.) SANTO ANTÔNIO - Próximo ao Maiembipe. Área de
5O.000m2 com 59 metros de frente para o asfalto, Preço Cr$
32,00 o metro quadrado,

60,) LAGOA DA CONCEiÇÃO - No morro da Lagoa, com
e para a lagoa. Área 3.000m2. Preço Cr$

70.) ITACORUBI - 35 metros de frente para o asfalto por
lateral (área total - 2.800m2. PreçoVENDJ:-SE

1 - DIVERSOS LOTES EM SANTO AMARO DA IMPE-

RATR Il, financiamento até 24 meses, �.

2 - Casas, Apartamentos e Terrenos em diversas localidades
de Florianópolis..

TRATAR: RUA FELIPE SCHMIDT, no, 27
SALAS - 15/16/17

TELEFONES: 22-3537 - 22,6551 - CRECI58

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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DECISÃO

Com tranquila arbitragem de Oscar Scolfaro, regu
larmente auxiliado nas laterais por Antônio Rogério
Osório eMoacir Tirlone, o Joinville de Raul Bosse, Joel,
Pompeu, Alberto e Celso, Piava, Fontan e Veiga, Ra
tinho, Linha e Rinaldo, derrotou o Figueirense de Nil
son, Pinga, Nelson, Vicente e Casagrande, Sérgio Lo

pes, Moacir e Dito Cola, Hélio Pifes (Caco depois Mar
cos), Luiz Antônio e Zé Carlos por 1 a O na noite de
ontem no estádio Ernesto Schlemm Sobrinho. Fon-m
tan, aos 9 minutos da fase complementar, marcou o

único gol da partida que rendeu Cr$ 173.370,00. Sérgio
Lopes e Caco receberam cartão amarelo.

mediária. Mas mesmo Com

cinco jogadores em sua

meia cancha, foi o Joinville
quem minou o setor, já que
o Figueirense estava muito
lento e com excesso de
nervosismo. E a. falta de

tranquilidade, acabou
sendo fatal. Com isso, me
lhor disciplinado' tatica
mente e, mais organizado
além de tranquilo, o Join
ville passou a tomar iniciati

vas das jogadas até fácil, já
que Ratinho e Veiga, dois
pontei ros ofensivos, joga
vam bem abertos pelas ex
tremas' e permitiam que
linha e principalmente Fon�' ,

tan ocupassem 'os espaços
vazios no miolo da área.
Mesmo com a possibili
dade de avanço pelas late
rais, já que o Figueirense
não tinha ponteiros, Joel e
Celso não se aventuravam

ao ataque; .tinharn limita

ções no apoio e com isso, o
'Figueirense não, soube
como achar uma solução
de abrir a zaga adversária.

Pela disposição tática de

seus joqadoi 3S em campo,

pouco se poderia esperar
do Figueirense na noite de

ontem, aliás, já se previa
que o time viesse com um,

esquema tático cauteloso,
mas que não fosse tão ex

cessivo e sem opções de
criar jogadas ofensivas
mesmo em contra ataques.
Diante disso, pelo que fez o

Joinville nos primeiros,35
minutos e nos 15 iniciais da
segunda fase, o resultado
acabou sendo justo pelo

que ele fez e pelo que dei
xou de fazer o Figueirense.
A maior preocupação do

treinador Ocimar era a

meia Gancha adversária e,

para tanto,' ele, além de

Sérgio Lopes, fixo na frente
dos' zagueiros, ainda dei
xou Moacir, Dito Cola, fixo
,na frente dos zagueiros,
ainda deixou Moacir; Dito
Cola, Hélio Pires (só jogou
dois minutos -entrou sem

condições e foi substituído
por Caco) e Zé Carlos com

espaço limitado na inter-

"Eles fizeram um,

,

gol de sorte"

Dito Colaquando o Juiz terminou a par
tida, saiu correndo do campo, evitando
dar entrevistas. Estava-arrasado. Na porta
do vestiário, justificou a derrota, não
como oausada pela supremacia técnica e

física do Joinville mas pelos problemas
que logo no início da partida apareceram,
como a saída de Hélio Pires e mais tarde a

de Caco, sem fazer questão de apontar
seus erros e os da.equipe, disse clara
mente que eles (Joinville) mereceram a

vitória e dela devem se orgulhar".
Sobre a possibilidade do Joinville ser

campeão do estado no domingo, Dito
Cola referiu-se as circunstâncias favorá
veis de ontem dizendo: "se o Joinville teve
o apoio 'da torcida, talvez o aspecto mais

importante que decide as partidas, nó

domingo o Figueirense terá as mesmas

condições e a equipe se sentirá bem mais
a vontade".

- Não está nada decidido, Se eles ga
nharam aqui nos vamos ganhar lá. Eles
fizeram um gol de sorte e souberam

aproveitá-lo muito bem". Assim se referiu
Marcos que substituiu Caco sobre a der
rota do Figueirense, Para ele, o resultado
tem uma justificativa: "nós tivemos muito
azare asorte esteve ao lado deles o tempo
todo",

'

Ocimar -tinha uma

desculpa: o azar

Assim que o juiz Oscar Scolfaro aca

oou a partida, o imperturbável técnico do

Figueirense, Ocimar, rapidamente aban
donou o gramado e nem recepcionou os

atletas com o tradicional tapinha nas cos

tas. Alguns minutos antes, ele havia orde
nado ao diretor de futebol Luís Carlos Be
zerra que desse uma cutucada" no gân
dula que estava catimbando e retendo 'a

bola.
'

-

,

Ao descer para o vestiário respondeu
apenas duas perquntas para os repórteres

, e pediu gentilmente que não lhe fizessem
mais nenhuma, e nem quis alegar moti
vos, Na ligeira análise do comportamento
da equipe disse "no primeiro tempo meu

time não merecia um resultado melhor do

que o empate" soube suportar -toda as

ofensivas do Joinville e se não levou gol é
porque soube se defender, Contraria
mente, no segundo tempo, nós estivemos.
bem melhores e por injustiça foi neste oe

ríodo que tomamos o gol". Mesmo assim

julgou o Joinville melhor "obviamente,
mas teve um fator muitoIavor ável a eles: a
'sorte, que para nós inexlstiu. Eles tiveram,
como nós, boas chances e numa delas,
considerada perdida, conseguiram mar
car, mas essa derrota não vem de modo

algum prejudicar .a equipe no _próximo
domingo. As mesmas vantagens que o

Joinville teve, nós teremos no domingo e

chegaremos a vitória, tranquilos".

seus dois ponteiros e per
mitiu que o Figueirense se

organizasse e passasse a

encurralá-Ia em seu

campo, criando inclusive
boas jogadas' ofensivas,

Textos de Mauro Pires e Raul Sartori, fotos de Lourival Bento

pois' Vicente não dava es

paços para Rinaldo e

marcava-o em cima, não
deixando Nelson sobrecar

regado, Mesmo assim, o

Joi nvi IIe perdeu quatro
-boas chances, aos 9,140\25
e 39 minutos, através de

Veiga (duas vezes), Ratinho
e Rinaldo respectivamente.

Mas novamente faltou ao

Figueirense alguém que fi

nalizasse as jogadas e que
átuasse mais na área, para
abrir espaços para Luís An
tônio e Dito Cola e também
auxiliá-los. Como isso não

aconteceu, apesar da insis
tênciá na procura do gol de
empate, obrigando i nclu-'
sive a defesa do Joinville

aliviar de qualquer1 ma

neira, principalmente Al

berto,. muito nervoso, o

Joinville acabou segu
rando o resultado e pro
porcionando a sua torcida
um carnaval que começou
após o apito final de Oscar
Scolfaro ,e a invasão de

campo, até ,as primeiras
horas de hoje nas princi
pais ruas da cidade,

Na fase final, o Jóinville
vem com a mes-ma disposi
ção e 199o aos 9 minutos
marcou o golpe que que
seria o da vitória. Celso co

brou uma falta pelo lado

esquerdo e Nelson, 'pres
sionado por Rinaldo cabe
ceou para o lado. A bola ia

tranquilamente para a linha

de fundo, mas Ratinho
acreditou na jogada e cru

zou' rasteiro para a área,
Nilson apenas olnou e Fon

tan, na corrida, 'chutou
forte por cima,

José Elias Giuliari, Carlos Pessi e al

guns dirigentes do Figueirense, almoça
ram na tarde de ontem (por volta das 14

horas) na Associação Recteetive- Tiare
seguindo depois para o Cerejão (Chop
ria), onde conversaram por mais de duas
horas, Em seguida, Carlos Pessi, Presi
dente do Tribunal de Justiça Desportiva,

retornou à Florianópolis e Giuliari se

manteve na cidade até a hora do jogo, no
mesmo hotel onde se encontrava o ér
bitro Oscar Scolfaro. antes disso ele pro
videnciou ingressos de cadeiras nume

radas par� o presidente, diretor de fute
bol e supervisor do Coritiba, que dese
jam a cessão de alguns jogado'res do
Joinville para o Campeonato Brasileiro,
Durante a tarde, o presidente da Fe

deração teletoncc ainda para a CBD,
onde" desejava informações junto a con-

sultoria jurídica, Como não havia nin

guém,-hoje ele tentará nova comunica

ção. O motivo da consulta,seria sobre a

legalidade do protesto do Juventus e
,

suas consecuêncies, mas Giuliari não

quis fazer nenhum comentário anteci

pado a respeito. Apenas informou que
ele será juglgado na próxima terça-feira
pelo TJD, Quanto a realização ou não da
segunda partida no domingo, Giuliari
não fez nenhum pronunciamento, Quem
o fez foi o vice de futebol do Figueirense,
Luiz - Carlos Bezerra: "tranquilamente
que haverá o jogo, pelo menos está mar
cado, Entramos em contato com Valed
Perri, e ele nos garantiu que o protesto
do Juventus é intempestivo, pois entrou
fora do prazo, Só não garanto se haverá o

terceiro jogo, isto devido a balbúrdia
existerite no tutebol de Santa Catarina,
Vamos aguardarpara conferir",

Joinville ganhou de Uni time
pr'eocupado denlais eRl sedefender

bastante tranquila por si
nai. Apenas Luís Antônio
brigava sozinho ,na frente,

mas sem nenhum resultado a bola e env.olver o adversá

positivo. Com isso, o Join- rio, desta vez com uma de
ville passou apenas a tocar fesa melhor organizada,

Alcino: vitória dos pontas
Calado, imune a emoções maiores, o técnico Alcino Simas foi um dos

elementos mais quietos no moderado-vestiário do Joinvílte. Recebia um ou

outro abraço porque se tornou papai ontem e repetia muito as respostas às
perguntas, por não conseguir coordenar as idéias, as vezes só respondia
com contra-respostas' como "o que?" _

Somente vinte minutos após o 'jogo ele apresentava melhores condi
ções, com respostas 'claras: "além de eu dar parabéns .para os meus
jogadores, por uma questão de educação minha ou até de ética, devo dar
os parabéns ao Figueirense. um adversário leal que soube receber a

derrota com muita qathardia e nessa condição soube também dar mais
valor ao empenho dos meus jogadores"_

Da mesma opinião que alguns jogadores, Alcino apontou como 'princi
pal falha do adversário, 'adotar um esquema onde todos os jogadores do
Joinville o previam. "Eles-tentaram estragar nosso sistema se trancando,
mas a habilidade dos pontas direita e esquerda conseguiu surpreendê-los
e até perturbá-los",

'

Para Alcino, a vitória representa muito em si, mas mais importante ainda
será domingo, '''Vai ser a mesma coisa",

Figueira errou, diz Fontan
Um ambiente que para o torcedor comum só poderia ser de festa se

apresentava bem diferente no vestiário do .Joinville. Ao contrário dos

alandos,a moderação e o entusiasmo contido foram a tônica. Todos os

jogadores foram advertidos antes da partida, que se o time ganhasse eles
, deveriam pensar não na vitória, mas no outro compromisso, ode domingo,

Indistintamente, todos os jogadores justificaram que a vitória foi muito
valorizada pelo Figueirense, Para Fontan, um dos principais jogadores
dentro do esquema de Alcino Simas, "o erro do Figueirense no primeiro

, tempo foi se retrancar demasiadamente, enquanto que no segundo partiu
para.o ataque já desesperado e nesta êondição não conseguiu se orde-
nar".

'

,

, Rinaldo já tinha uma opinião diferente: "não se justifica o placar apre
sentado -no joqo pois poderíamos ter marcado, no mínimo, mais dois

gols",
Mas o comentário maior no vestiário era sobre o lance do gol que saiu d

pés de Ratinho, que pela primeira vez jogou os 90 minutos: "para mim tudo,
foi c.i:fícil e perdi gols pois o qoleiroestava muito bem", Depois de abraçar
alguns diretores, Ratinho afirmou que ao acreditar no lance tinha quase
certeza no seu aproveitamento, "graças a Deus tudo deu certo, para sorte
do .Joinville".

Protesto do Juventus
será julgado terça-feira

Daí em diante, o Joinville
inexplicavelmente recuou

AVAl FUTEBOL CLUBE
POSSE DA NOVA DIRETORIA

o Presidente do Conselho Deliberativo do Avai F.C., convida os

conselheiros, 'associados e torcida para a posse da nova' diretoria
administrativa, sábado, dia 21 às 11 horas; na sede do Clube à Rua
Bocaiúva .

José Matusalém Comelli
Presidente' do Conselho Deliberativo

CONVITE
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Ministrogaranteque p'olítica'
transferepólocarboquímicode se

...

na.

Danilo Montenegro diz a Ueki que não haverá poluição no SIJ/,Ueki: planos sem influências políticas

Imbituba (Sucursal) - O Ministro Shigeaki
Ueki, das Minas e Energia, afirmou ontem em Imbi
tuba que a política não causará qualquer alteração
no projeto do pólo carboquímico, e que já não há
mais dúvida quanto à sua localização "pois O' pri
meiro do país já está sendo implantado nesta re--

• gião" (Sul de SantaCatarina).
o

_ O primeiro pólo carboquímicci do Brasil já
está sendo implantado em Santa Catarina e esta
decisão é decorrente de estudos técnicos e, por
isso, é irrevogável. O Governo vê o Brasil como um

todo, e leva sempre, em consideração os aspectos
técnicos. Se futuramente for necessária a implatna
ção de um pólo carboquímico no Rio Grande do Sul,
será uma decisão essencialmente técnica e não

porque o Presidente é gaúcho", acentuou o Mi
nistro.

o

USINA DE GASEIFICAÇÃO
o

o' O Sr. Shigeaki Ueki garantiu também que a

usina de gaseificação do carvão será implantada em

Santa Catarina" e está decisão também é decor
rente de critérios técnicos que não serão revoga
dos".

da rocha fosfática". Citou comoprincipais entraves o fornecimento
Disse que a ICC consumirá 281 mil toneladas deágua, energia elétrica, pirita e o reaparelharnento

anuais de pirita, com produção além de 300 mil do porto de Imbituba".
toneladas de ácido sulfúrico" 100 mil toneladas de O General Danilo Montenegro confessou ao

enxofre. Ministro seu arrependimento em utilizar áqua.doce.
,
- No momento, a produção brasileira é de 1 - Utilizando água do mar, os investimentos

milhão de toneladas de ácido sulfúrico, sendo que a seriam maiores, mas o preço final seria menor, pois
ICC participará com 30 por cento. O restante será teríamos uma capacidade de 8 mil litros por hora.

produzido por 20 outras empresas. Para atender o Quanto à pirita, disse que após entendimentos
o

mercado brasileiro, estavam sendo importados 175 com as empresas mineradoras, a ICC decidiu utilizar
mil, toneladas anuais de ácido sulfúrico. A ICC irá os rejeitos da Companhia Metropolitana, que irá
evitar esfas importações". ' fornecer os concentrados piritosos, por estar mais

Na sua ooinião, haverá excedentes de produ- próximo de Imbituba. "Como a produção dessa em

ção, o que permitirá a ICC, já de início, começar a presa é insufic.iente, a miner�dor.�, irá aproveitar os
exportar. rejeitos depositados em Capivari .

Os investimentos da ICC são da ordem de Cr$ As obras do porto de Imbituba, que deveriam ter

700 milhões, dos quais a União participa com 99,77 início em novembro de 1975, não começaram ainda.

por cento.
. Em consequência, impediriam o' desembarque da

-OfaturamentoanualserádeCr$500milhões, rocha fosfática importada para a fábrica de ácido

NOVAS PESQUISAS possibilitando uma economia anual de divisas de 40 fosfórico.
O Ministro revelou que irá determinar hoje a milhões de dólares.

-

- Como as obras só ficariam concluídas no

Companhia de Pesquisas de Recursos Minerais a A fábrica de ácido sulfúrico já está com sua final de 78, optou-se por uma solução intermediária.

formação de uma equipe especial visando, em re- ,construção concluída, faltando apenas a montagem O molhe existente em Imbituba será utilizado como

gime de urgência, pesquisas em torno das reservas de 60% dos equipamentos. suporte para as correias transportadoras, numa ex-

Disse que os estudos visando a elaboração do de rochas fosfáticas no município de Anitápolis. SEM PROBLEMAS tensão de 2 km. Com esta alternativa, a rocha po-

projeto já estão adiantados. "O projeto deve ser' - No momento, 16 empresas já formalizaram O presidente da Indústria Carboquímica Catari- derá ser desembarcada até novembro do próximo
bastante aprofundado de acordo com critérios téc- pedidos de pesquisas em Anitápolis. Agora, eles -nense assegurou ao Ministro que já foram supera- ano".

nicos e não políticos, porque acima de qualqu-er deverão se reunir com a Companhia de ·Pesquisas dos todos os problemas que poderiam -dificultar o Depois da conferência, o Ministro viajou para

coisa está em jogo o desenvolvimento do país e o de Recursos Minerais para esclarecer os resulta-. início da operação no próximo ano. Tubarão, onde visitou as instalações do Sotelca.

dinheiro do contribuinte". dos de algumas pesquisas já realizadas, pois a
.

- Qualquer precipitação poderá $er danosa. rochaf6sfática é ,matér� prima.para a fábrica de ������._����������������������������������

No momento não podemos apreciar ainda em qual fertilizantes da ICC, que, por enquanto, deverá im
cidade será construída a usina, mas não resta qual- portar êlo Marrocos", explicou um assessor do Mi

quer dúvida de que será localizada no Sul deste nistério.
Estado". A Ice

O titular das Minas e Energia deixou transpare- A primeira preocupação do Ministro Shigeaki
cer que qualquer movimento em Santa Catarina vi- Ueki ao receber informaçôes a respeito da ICC foi
sando a localização da usina numa cidade, poderá saber se o complexo não iria causar poluição na

ser prejudicial à.execuçáo do projeto e ao próprio região. O General Danilo Montenegro, presidente da
Estado, ao recomendar que se evitasse problemas Indústria, garantiu-lhe que o empreendimento não

que possam dificultar o plano. prejudicará o meio ambiente, "pois serão utilizados
os mesmos sistemas já em prática na Inglaterra e

nos Estados Unidos",
O Ministro desembarcou no aeroporto de Imbi

tuba às 10h30m, sequindo diretamente para a In
dústria Carboquímica Catarinense, onde assistiu a

conferência em que o General Danilo Montenegro
explicou todo o complexo carboquímico.

para a iniciativa privada, Shigeaki Ueki sugeriu ao

Secretário Sebastião Neto Campos que incenti
vasse a instalação de uma usina em Santa Catarina,
"pois aqui há ótimas terras".
PETROLEO AUSENTE

A Petrobrás já investiu 5 milhões de dólares na

prospecção de petróleo na costa de Santa Catarina
e ainda não encontrou qualquer indício, apesar de a

sonda Blue Water já ter atingido a uma profundi
dade de 3.500 metros, informou o Ministro.

- Vamos continuar perfurando até cinco mil

para tentar descobrir, pelo menos, gás natural,
como qual poderá ser aberta nova frente industrial,
como a instalação de uma fábrica de fertilizantes,
que utilizará esta matéria-prima para sínteses orgâ
nicas. Continuam também as pesquisas para a utili
zação da ur.éia - insumo básico para fertilizantes a

parti r do carvão".

odubemais
fechadodeFlorianópolis
vai ter canchasde tênis.

Smach.

JI

SC SEM DESTILARIA
- Não há qualquer interesse da Petrobrás em

instalar uma destilaria de álcool da mandioca em

Santa Catarina, afirmou o Ministro, ao lembrar que
já está em fase de construção uma usina idêntica em
Minas Gerais, que servirá <de modelo para as novas

pesquisas tecnológicas. "Os Estados da Bahia,
Mato Grosso e Goiás também estão solicitando a

instalacáo de uma usina. Mas pensamos somente
utilizar a empresa estatal para viabilizar tecnolo

gias modernas, pois o caminho aberto será para a

iniciativa privada".
- Isso quer dizer que não aprovaremos um

projeto deste tipo em Santa Catarina: Mas o empre
sário pode correr o risco, submetendo um projeto à
apreciação dá Petrobrás".

O mesmo tratamento - observou Ueki - está
sendo dado à produção de álcool a partir da cana

de-açúcar.
Depois de reafirmar que o caminho está aberto

IN1CI0 EM 77
, O General Danilo Montenegro informou que a

ICC iniciará a produção de ácido sulfúrico em se-.

tembro do próximo ano e, em seguida, a de ácido
fosfórico.

- A fábrica de ácido sufúrico produzirá cerca

de 300 mil toneladas anuais, consumindo pirita car

bonosa a ser recuperada através do tieneficiamento
do carvão".

Informou que a ICC terá anexo uma usina
termo-elétrica de 11 MW, que utilizará o próprio
calor gerado pelo processo. A unidade de ácido
fosfórico produzirá 110 mil toneladas anuais a partir

Câmara de Orleães

nega título para
Sebastião Camp.os,

� .ELl!TRIFlCAÇÃO JWJlAL DE SANTA CArARlN� S.A.

SECRETARIA
, ,

DOS TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS
DE RODAGEM
DO ESTADO DE SANTA CATARINA.

Acredito que houve falta
de conscientização por
parte dos vereadores".
Os vereadores favorá

veis à concessão de tí
tulo de cidadão honorá
rio ao secretário da In
dústria e Comércio, jus
tificam a medida, afir
mando que "Sebastião
Neto Campos é natural
do sul do Estado e aqui
tem sua base política.
Por isso achamos válida
a iniciativa".

Para o prefeito Fran- Na ocasião, a Câmara
cisco Zomer "a decisão de Orleães aprovou pro
�a Câmara Municipal foi posição do vereador da
Justa e honesta, já que ° Arena, Alcebíades Zo
secretário Sebastião mer, concedendo o tí-

,

Neto Campos nada fez tulo de cidadão do mu

em favor do município e nicípio ao coronel Wal
que merecesse um título ter Perachi Barcelos e

deste. Não sei qual foi o Osvaldo Pedro Colin, di
�otivo que levou o pre- retordoBancodoBrasil,
Sldente da Câmara a' e ao deputado Adhemar
tomar uma atitude desta. Ghisi.

Orleães (Sucursal de
Criciúma ) - Por cinco
votos contra 3, e um

branco, a Câmara Muni

cipal de Orleães negou a

concessão do título de
cidadão

o

honorário ao

secretário da lndústria e

'Comércio do Estado"
Sebastião Neto Campos.
A proposta foi feita pelo
presidente da Câmara,
Vereador Luiz Neri Pa
checo.

AVISO
AVISO DE LICITAÇÃO

o DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, através do
GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL), leva ao conhecimento dos interessados que se

acha aberta a TOMADA DE PREÇOS - EDITAL No. 96/76, para execução das obras de

calçamento a paralelepípedos de granito na Rodovia SC 280, trecho compreendido entre as

estacas 200 e 314, alto da Serra DONA F RANCISCA, numa extensão aproximada de 2.300

metros, com 'prazo de entrega das propostas até às 10,00 (tlez) horas do dia 31 de agosto de

1976, no Protocolo Geral do DER/SC., situado no 70. andar do Edifício das Diretorias, em
Florianópolis.

Cópia do referido Edital e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao GEL, no endereço
acima mencionado.

.

DER/SC., em Florianópolis, 18 de agosto de, 1976

Engo. Civil Osny Berretta
Chefe do GEL

Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção

A Eletrlficação Rural de Santa Catarina S/A - ERUSC, com Sede à Avenida

rlubens de Arruda Ramos, 464, em Florianópolis SC, avisa aos interessados que fará

realizar no dia 30 de Setembro de 1976 às 14,00 (catorze) horas, no endereço acima

a Concorrência 11/76 para alienação de um veículo marca CHEVROLET.

O Edital correspondente poderá ser obtido no Departamento de Material da

ERUSC, no horário de expediente da Empresa, onde os esclarecimentos que se

tornarem necessários poderão ser prestados.
Florianópolis, 'iS de agosto de 1976.

A DIRETORIA
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Exército convoca

200 dos 3.408
reservistas

ACIC

p�omov�
simpósio de

exportação)
Chapecô (Sucursal) - 80% dos homens alis

tados nos 16 municípios jurisdicionados à De

legacia do Serviço Militar de Chapecó não

apresentam condições de saúde para o in

gresso nas Forças Armadas. A atlrmação foi

feita pelo tenente Evaristo Ferreira de Queiróz,
com base nos índices apresentados em anos

passados. Segundo ele, a maioria possui defi
ciências dentárias.

Os 16 municípios da região Deste inscreve

ram este ano 3.408 jovens entre os quais serão
s;lecionados apenas 200. Deste total130 serão,'
distribuídos entre Lages e Brasília e 70 lotados
no Tiro de Guerra, em Xanxerê, que funcionará
a partir deste ano. Os critérios de inspeção
deste ano serão mais rigorosos, face às pou

ca� vagas oferecidas.

A inspeção em Chapecó será entre os dias 21

e 28 deste mês,. nas dependências de Clube

'Esportivo Industrial, estando 822 inscritos. O'

segundo município com maior número de alis
tados é Xanxerê com 397, seguindo-se Xaxim

com 26{, São Lourenço do Deste com 220,
Abelardo Luz com 202 e São Carlos com 161.

TIRO' DE GUERRA
Justificando a instalação do Tiro de Guerra

. em Xanxerê, e não em Chapecó como havia
sido anunciado,.o tenete Evaristo disse que
"fatores como posição geográfica, número de
reservistas levaram o Exército a transferir o

local para essa cidade".

Sobre as vantagens, explicou que as ativida
des do Tiro de Guerra são mais moderadas em

termos de rigorosidade e permitem aos ele
mentos conciliarem as obrigações do serviço.
militar com as profissões que já desempenha
vam".

Criciúma (Sucursal) - A As
sociação Comercial e lndus
trial de Criciúma estará pro
movendo nos próximos dias 2(
e 21 o " Simpósio Regional
sobre Aspectos de Exportação
e nos dias 20 a 22 um Curso de
Estrutura, Análise e Interpre-

. tação .de Balanços Contábeis.
SIMPDSID

Q II Simpósio Regional
sobre Aspecto Práticos na Ex

pertação, também promovido
pelo Centro de Assistência Ge
renciai de Santa Catarina,
abordará OSI seguintes temas:
Incentivos tíscals da exporta
ção, sistema de comércio exte- .

rior e sistema de fiscais da ex

portação, e de informações
comerciais do Itamarati.
CURSO'

O' curso sobre Estrutura,
Análise e Interpretação de Ba
lanços Contábeis será desti
nado aos empresários e adrni
nis.tradores e terá como minis
trante o professor Peone de
Rezende, técnico em exporta
ção da Cia. de Produção e Ex

portação de Manufaturas de
São Paulo. O' curso terá 15
horas de aula e serão desen
volvidos os seguintes temas:
interpretação do balanço, as
pecto financeiro da empresa;
análise econômica dos resul
tados e efeitos na admi
nistração de finanças da em

presa.

III Companl}ia Catarinense de Comércio e Armazenamento
.

Cafasc quer saber Médicos fazem encontro

se morte de suíno sobre saúde ocupacional
tem origem do RS Criciúma (Sucursal) - Poluição e sequrança do trabalho,

serão os principais temas a serem abordados na 1 a Jornada
Catarinense de Saúde Ocupacion-al, a se realizar em Criciúma
entre os dias 16 e 18 do próximo mês, numa promoção da Asso

ciação Catarinense de Medicina, através seu Departamento de
Medicina do' Trabalho da zona carbonífera.

O' encontro que reunirá cerca de 200 médicos, engenheiros,
enfermeiras e inspetores de segurança do trabalho, será reali
zado nas dependências do Criciúma Clube. Os profissionais de
nível superior, pagarão uma taxa de inscrição de Cr$ 200,00;
técnicos, Cr$ 100,00 e estudantes a importância.de Cr$ 50,00.

A comissão organizadora informou que o encontro "trará
grandes benefícios a Santa Catarina, principalmente na região
carbonífera, já que os temas a serem discutidos estão de acordo
com os objetivos preconizados pelo governo federal, onde afirma'
que o trabalhador tem o direito de exercer sua atividade profis
sional com segurança, evitando as possibilidades de riscos de

acidentes" .

A comissão da 1 a Jornada Catarlnense de Saúde Ocupacio
nal será composta pelos seguintes médicos: José Borges de

Mede.iros, Manuel Nunes Torres, Raulino Simon, Sérgio Alice,
Leo Boeiras Cassetari, Odlrnar Figueiredo Monteiro e César Por
tiuncula Gorini.

PRDGRAMAÇÃD
Dia 16,. primeiro dia do encontro, após as solenidades de

abertura, haverá apenas uma conferência a cargo do professor
Oswaldo Paulino, que abordará o tema "Saúde Ocupacional no
Brasil de Hoje". Dia 17, o encontro terá prosseguimento a partir
das 9 horas, quando o professor Rone Mendes proferirá palestra
em torno da "importância das doenças profission.ais no Brasil".
Em seguida, o engenheiro Martins W.Astete, falará sobre a "ava

liação dos riscos profissionais por agentes químicos e o profes
sor Roné Mendes, abordará o tema "poluição do ar e seus efeitos
sobre a saúde". As 16 horas, haverá debates entre os participan-.
teso

,.

Dia 18, último dia, o médico Júlio daSilva Cordeiro, fará, às 9
horas, uma exposição sobre "aAssociação Catarinense de Medi
cina e a política de formação de profissionais na área ocupacio
nal". Em seguida, o engenhe.iro Martins W.Astete, abordará o

terna':a Avaliação dos Riscos em Mineração" eo professor Do
mingos Minervino falará sobre o "o diagnóstico.radiológico das
pneumoconioses". O' médico Sérgio Haertel Alice, fará a última
conferência do encontro, versando sobre "pneumoconiose em

, Criciúma".

. Guaraciaba (Sucursal de Chapecó) - A
Cafasc está realizando um' levantamento a

fim de apurar se a causa que levou a morte
de suínos no município deGuaraciaba, foi
provocada através de contágio de animais
adquiridos no Rio Grande do Sul. Se
qundo veterinário Arceu Lopes de Souza,
"é muito difícil acreditar que os sintomas
verificados nos suínos tenham procedên
cia gaúcha, apesar de todas as proprieda
des terem sido vacinadas".

Recentemente, cerca de 50 suínos
foram mortos nas propriedades dos agri
cultores Adorico Mosche, da localidade
de Liso Baixo e Angelo Pasini de Caravá
gio, distantes 40 quilômetros da sede do
município.

O médico veteririário Laércio Marques
Flores da Cafasc de São José do Ced ro.:
lembra que há cinco meses morreram 25
suínos em urnaproptiedade rural do inte
rior do rnuniclpio, com prejuízos superio
res a Cr$ 100,000,00. "A orLgem que pro
vocou a morte destes suínos também foi
des,conhecida" .

Disse que muitos agricultoresse negam
em dar permissão ao veterinário para que
el� realize a vacinação e as propriedades
atingidas foram justamentte aquelas
cujo� suínos não foram vacinados".

___;_ Se a doença foi importada do Rio
Grande do: Sul, não há então, motivos
para preocupações, já que a fronteira com

aquele estado gaúcho foi fechada para o

transporte de animais.

O que se deve fazer agora é intensificar
a vacinação para que os focos existentes
sejam el,iminados totalmente", finalizou.

, ,
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,• Companhia Catarinense de Comércio e Armazenamento

AVISO'
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS No. 07/76

A Companhia éatarinense de Comércio e Armazenàmento - COCAR =, Sociedade de Eco
nomia Mista, registrada na Junta Comercial do Estado de Santa Catarina sob o no. 42.291/75,
CGC do Ministério da Fazenda no. 82.951.021/0001, com sede à Rua Saldanha Marinho no.

1-A, esquina Rua João Pinto, em Florianópolis (SC), comunica que se encontram à disposição
dos interessados os elementos da Tomada de Preços no. 07/76, desti nada a selecionar propostas
para o fornecimento de BALANÇAS AUTOMÁTICAS DE CE;REAIS, a serem instaladas em seu

Terminal localizado em São Francisco do Sul, neste Estado.
A cópia do Edital poderé ser obtida na Gerência Administrativa, onde os envelopes: Docu

mentação (no. 1) e Proposta (no. 2) deverão ser entregues até as 09:00 (nove) horas do dia 02
(dois) de setembro de 1976.

Florianópolis(SC),_16 de agosto de 1976.
A DIRETORIA

Ministério dasComunicações

REF. EDITAL DE AlIENAÇAO N� 001/76 J;

'VENDA DE BENS INSERVrVEIS

ESTADO DE SANTA CATARINA
PREFEITu'RA MUNICIPAL DE JOINVILLE

SECRETARIA DE CULTURA, ESPORTE E TURISMO
-,

EDITAL PA'RA,REABERTURA DE INSCRIÇÕES
AO CONCURSO DO HINO DE JOINVILLE

10.) A Secretaria de Cultura, Esporte e Turismo, da Prefeitura Municipal,
- Considerando o objetivo de escolher e oficializar o Hino de Joinville;
- Considerando o Edital para reabertura de inscrições ao Concurso do Hino de
Joinville, publicado em 9 de março último;
- Considerando o pouco número de letras inscritas até o momento;
Resolve, aceitando parecer emitido pela Comissão Julgadora, prorrogar por mais 30
(trinta) dias, a partir desta data, o prazo para inscrição ao Concurso do Hino de
Joinville, nas condições que vão expostas nos itens a seguir:

2) Poderá participar do concurso qualquer pessoa interessada, desde que pre
encha os requisitos expostos neste edital;

3) Às inscrições estarão abertas na Secretaria de Cultura, Esporte e Turismo, à
Praça Nereu Ramos, s/no., na cidade de Joinville, Santa Catarina, até o dia 9 de
setembro de 1976; .

4} O' concurso será realizado em duas etapas; a primeira' para a escolha da letra e

a segunda para a escolha da música;
5) A etapa correspondente a este Edital refere-se apenas à letra, sendo que para a

escolha da música será publicado novo Edital, juntamente com a publicação da letra
vencedora; .

,6) Cada candidato poderá inscrever-se no máximo com 2 (duas) composições;
7) As composições deverão ser coerentes com a história, tradições e característi-

cas de Joinville; I

8) Cada composição, não deverá exceder a 24 versos, divididos em estrofes ou

estrofes e estribilho;
,

9) As estrofes ou estrofes e estribilho deverão ter idêntica extensão e divisibilida
de, a fiín de possibilitar fácil adaptação com a música;

10) Será facultado à comissão julgadora deixar de aceitar a totalidade das letras
apresentadas, não cabendo aos inscritos qualquer direito de reclamação;

.

11) A decisão da comissão julgadora será definitiva e irrecorrível;
12) Ao autor da letra vencedora será oferecido o prêmio de Cr$ 5.000,00 (cinco

mil cruzeiros);
13) Os �"a.sos omissos no presenteEditel serão resolvidos pela comissão julgadora.

Joinville, 10 de agosto de 1976
Eugênio Junqueira Filho

Secretaria de Cultura, Esporte e Turismo

CIP .proibe bandeira

dois durante o dia
nos táxis de Chapecó

tos da gasolina e deri
vados de petróleo",
As atuais tarifas dos

táxis de Chapecó,
estão assim distribuí
das: Cr$ 2,50 'por qui
lômetro rodado na

bandeira um, Cr$ 3,00
na bandeira dois e

Cr$ 4,00 na bandei-
havia dado autoriza-

dra a.

, ç�o. Expli�a.o CIP atra- .

O presidente do Sin
ves de otício endere-

dicato dos Condutores
çado ao prefeito, que a,

Autônomos de Cha
prefeitura não pode
tomar decisões "ad

,rereferendum" já que
estas são de exclusivi
dade do órgão. "Se esta determinação
Os 36 táxis que estão for aprovada, a bandei

em atividades em Cha- rada custará Cr$ 4,50;
pecó, aguardam uma bandeira 'um Cr$ 3,00
decisão do Sindicato por quilômetro rodado
dos Condutores Autô- e Cr$ 3,50 a bandeira

;

nomos no sentido de dois. O tempo necessá-

que reivindique junto ar rio para a complemen
CIP a majoração de, tação e deferimento do
20%. nas tarifas, "face processo está previsto
aos constantes aumen- em 30 dias".

Chapecó (Sucursal)
- O Conselho Intermi-

nisterial de'preços-CIP,
proibiu a utilização de

bandeiras 2 durante o

dia nos táxis de Cha-

pecó, contrariando de

terminação do prefeito
Altair Wagner que

pecó, Carlos Bertóglio,
I

afirmou que a reivindi

cação dos motoristas
está em torno de 20%.

Fucri promove curso

sobre 'sociologia rural

CONVITE PARA MISSA

E SEPULTAMENTO I

A família de
_

MANOEL CANTALlCIO VIDAL
Convida os parentes e amigos para o seu sepultamento
e missa de Corpo Presente, que será celebrada hoje,

,

dia 20/08, às 10:00 noras, na Igreja Matriz de P�lho
ça.

I

SEARA S/A INDOSTRIA E COMÉRCio
C.G.C/MF - 86.130.549/0001-16

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

Ficam os senhores acionistas convidados na forma
da lei e dos Estatutos Sociais, a comparecerem à As-

,

'sembléia Geral Extraordinária a ser realizada no dia

12 de Setembro de 1976, em sua sede social à rua 7

de Setembro, 49 - Seara - SC, às 10,30 horas, a fim de

deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA
1 - Ratificação da Assembléia Geral Ordinária rea

lizada em 29/05/76.
2 - Eleição dos membros do Conselho Fiscal
3 - Assuntos diversos de interesse geral

Seara (SC) 13 de Agosto de 1976
Jaime Casarotto - Diretor

Criciúma "(Sucursal)
- Um Curso de Socio

logia Rural será minis

trado entre os dias 27 e

28 próximos, em Cri

ciúma pelo professor
Nereu do Valle Pereira,

numa promoção da

Fundação Educacional

de Criciúma-Fucri-e

Departamento de Exten

são Cultural da UFSC.

Os temas a serem de

batidos sáo: -revisáo de

ê�h,?eitos sociolóqicos,
surgimento da socíolo-

\

gia do desenvolvimento,
sistema econômico e os

agregados macro

econômicos, desenvol
vimento e subdesenvol
vimento dos indicadores

usuais, os modelos de

desenvolvimento (as
matrizes indicadoras),
plaruficação e planeja
mento, mudanças

AVISO
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOSNo. 06/76

A Companhia Catarinense de Comércio e Armazenamento - COCAR- =, Sociedade de

Economia Mista, registrada na Junta Comercial do Estado de Santa Catarina sob o no,

42.291/75, CGC do Ministério da Fazenda no. 82.951.021/0001, com sede à Bua.Saldanha

Marinho no. 1-A. esquina Rua João Pinto, em Florianópolis (SC), comunica que se encontram à

disposição dos interessados os elementos da Tomada de Preços nó. 06/76, destinada a selecionar

, propostas para o fornecimento de BALANÇAS DE VAGÕES E CAMINHÕES. a serem instala

das em seu Terminal localizado em São Francisco do Sul, neste Estado.

A cópia do Edital poderá ser obtida na Gerência Administrativa, onde os envelopes: Docu
mentação '(no. 1) e Proposta (no, 2) deverão ser entregueS até as09:00 Inove) horas do dia 10.

(primeiro) de setembro de 1976.
Florianópolis(SÇ). 16 de agos�o de 1976.

A DIRETORIA

�

'�
TELESC / telecomenicocóes de santa catarina s/a

Subsidiário da Telebrás GI
'

A Telecomunicações de Santa Catarina S/A - TELESC, estabelecida
à Rua Madre Benvenuta no. 500 - Itacorubi - Nesta Capital, inscrita no

C.G.C. do Ministério da Fazenda sob o no., 83.897.223/0001-20 e

Inscrição, Estadual no. 250.427.648, torna Público para conhecimento

dos interessados que receberá propostas para a venda de Bens Inserví

veis composto de: MÓVEIS,' EQUIPAMENTOS DE ESCRITÓRIO,
UTENSfLIOS DOMÉSTICOS E OUTROS, até o dia 01 de Setembro de

1976, às 15:00 (quinze) horas, no endereço acima.

O Edital e maiores esclarecimento poderão ser obtidos na Divisão de"
Compras da TELESC, no endereço acima mencionado.

Florianópolis, 20 de Agosto de 1976.
A DIRETORIA.

sócio-culturais e eco

nômicas, urbanização e

aspectos demográficos
do desenvolvimento.

O curso será minis

trado nas dependências
do campus unlversitário
da Fucri, no bairro Pi-.
nheirinho. As inscrições:
podem se'r feitas no De

partam-ento de Educa

ção e Cultura da Fucri.

O ministrante do

curso, professor Nereu

do Valle Pereira atual- I
mente é chefe do Depar-
-tamento de Sociologia
da Universidade Federal I

de Santa Catarina; tendo
,

publicado vários traba-.
d

"
lhos

'

destacan o-se,

"Municipalismo de De

senvolvimento" "A or

denização de Florianó

polis" e "Ensaios de So

ciologia do Desenvolvi-
,

mento em Santa Cata
rina",

1

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pescador enc()ntrou corpo de
homem ainda não identificado

Seis mortos no Sul
em dois acidentes

Seis mortos, 9.0 feridos, dos quais 18 ficaram internados em

me�to da maré e o vento haviam deslocado o estado grave foram o resultado de duas colisões ocorridas ontem
cadaver �ara outro ponto, sendo encontrado

nos municí ios de Herval Seco e Cachoeirinha, no Rio Grande do
na manha de ontem novamente sob a ponte p. '.

.

It d 8h30'
' Sul. O acidente mais grave, em Herval Seco, (distante 283 Km de

por vo a as m. .'

Até a tarde de ontem o Instituto Médico Legal Porto Alegre) �ausou a morte de CinCO p_essoas, quatro das quais'
não havia realizado a necropsia, sendo desce- estudantes, alem de 11 fendas, na colisão de uma Kornbi escolar

nhecida a "causa mortis". com um õnibus.

Sabe-se que o corpo tem várias tatuagens, No outro acidente, um õnibus colidiu com uma caçamba que

corações e cruzes desenhados, no peito e nos conduzia irregularmente 15 pessoas na sua carroceria, no muni-

braços. cípio de Cachoeirinha: a colisão ocorreu às 7 horas, no Km 54 da

RS-40, em frente à prefeitura de Cachoeirinha (à 19 km de Porto

Alegre), depois de uma ultrapassagem mal feita do motorista do

õnibus da Empresa Sogil, causando a morte do operário Valdo

miro de Borda, e ferimentos em outras 78 pessoas. Outro ferido, o

mecânico Antõnio dos Santos, preso nas ferragens da caçamba,
só foi retirado com o auxílio dos bombeiros que tiveram de usar

serras elétricas e maçaricos para libertá-lo das ferragens.

Ainda não foi identificado o corpo de um ho

mem, aparentando 50 anos de idade, que foi

resgatado na manhã de ontem, na Baía Sul,
sob aPonte Colombo Salles, nas proximidades
do trapiche. O corpo foi visto na noite anterior,
nas imediações, por um pescador, quando foi
mobilizado o Corpo de Bombeiros. Diante da

impossibilidade de localização, já que as con

dições 'do tempo não eram favoráveis, as bus
cas foram canceladas, somente tendo reinício
na manhã de ontem. I�omentou-se inicial
mente, que a vítima encontrada no mar seria o

sargento reformado da Polícia Militar, Antônio
Ulisses Dias Pratts, que se encontra desapare
cido, mas em contato com familiares do militar,
verificou-se que o corpo não era do militar.

�egundo a Delegacia de Polícia do Estreito,
onde o fato foi registrado, "a causa mortis"
ainda não foi apurada, mas tudo indica que a

vítima tenha morrido por afogamento.
O corpo foi encontrado por um pescador à

noite, nas proximidades do trapiche, sob a

Ppnte Colombo Salles, sendo imediatamente
comunicado o fato ao Corpo de Bombeiros,
que iniCIOU as buscas. No entanto, o movi-

CORRETO.RES DE IMOVEIS
Estamos admitindo corretores para venda de imóveis. É necessário ter

boa aparência e alguma experiência no ramo de vendas.

Apresentar-se ao Sr. José Alfredo Perito, a partir de Za. feira, no,

horário comercial, a Praça Pereira Oliveira, 14, loja térrea.
DESAPARECIMENTO

Enquanto isso,' continua desaparecido o

sargento reformado da PM, Antônio Ulisses
Dias Pratts, 60 anos de idade, residente na rua

Desembargador Nelson Nunes, .no Morro do
Céu. Segundo sua esposa, o militar saiu de sua
residência no último dia 9, pela manhã, e não
retornou até o momento.

·0 desaparecido também apresenta uma ci

catriz no peito, o que levou a Delegacia de

Segurança Pessoal a acreditar que era do mili
tar o corpo encontrado. Mais tarde, após um

contato com seus familiares ficou comprovado
que as suspeitas não tinham fundamento.

III
CEBRAE

. ICEAG-SC
�MPó�O----�----

Balanço nas Filipinas e
,

novos abalos na Turquia
As gigantescas ondas marinhas provocadas

pelo terremoto de terça-feira última foram respon
sáveis pela maioria das baixas registradas em Min

danao, ao sul do arquipélago. filipino. Segundo
cifras oficiais, até a noite de ontem, o número de

mortos elevava-se a 3.131 pessoas. Outras 3.117
pessoas estavam desaparecidas e 89.274 estão de

sabr.igadas.
Cálculos extra-oficiais indicam que entre 80 e

90 por cento das pessoas mortas ou desaparecidas
foram afogadas ou arrastadas pelas ondas de até 10

metros de altura, que afetaram as costas do su

'doeste de Mindanao e também a península de Zam
boanga, provientes do Golfo 'Demoro,
NA TURQUIA

Três pessoas morreram e pelo menos outras 28

ficaram feridas num terremoto que estremeceu

ontem a cidade turca deEnizli, a 500 quilômetros ao
sul de Istambul.

O· sismo de apenas 5 segundos registrou 4 pon
tos na' escala de Richter.As primeiras informações
dizem que pelo menos 5 edifícios foram derrubados

e as linhas de eletricidade e 'telefone de toda a capi
tal turca foram destruídas. Ao terremoto seguiram
se outros sismos menores. A escala de Richter é

uma medida de movimento terrestre, e segundo re

gistram os sismógrafos, cada aumento de um nú

mero significa um movimento dez vezes maior. O

grau quatro indica danos moderados nas prováveis
zonas povoadas. ,-

"CANDICE"
A tormenta tropical "Candice", um furacão em

potencial que nasceu nas Bermudas e se desloca no

Atlântico, em direção ao norte, podendo atingir
áreas densamente povoadas nos Estados Unidos,
ainda não representa um grande perigo, informa
ram as autoridades meteorológicas norte

americanas,
A tormenta apresentou ventos de 96,5 quilôme

tros por hora, na manhã de ontem, Mas, os meteoro

logistas do Centro Nacional de Furacões de Miami

acreditam que a velocidade dos ventos deva ultra

passar os 119 quilômetros horários ao cair da tarde,
o que transformará"Candice" no segundo furacão
da temporada.

O primeiro furacão, o "Bellen", varreu a costa

leste dos Estados Unidos na semana passada, cau
sando três mortes e prejuízos avaliados em cerca de

12 milhões de dólares (aproximadamente 132 milh

ões de cruzeiros).

,
II� SIMPÓSIO REGIONAL SOBRE ASPECTOS PRÁTICOS NA EXPORTAÇÃO
MINISTRANTES: Roberto Hall Cavalcante (Min, Relações Exteriores)

Victor Brunner - Departamento de Comércio
Exterior - (FIESP)
Augusto N. Souza - Assessoria de
Comércio Exterior - (CEAG!SC)

DAT�: Dias20e21
HORARIO: Sexta, das 19:00 às 22:00 h

Sábado, das 8:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00
TAXA: Cr$ 400,00

\..
LOCAL: Auditório São José - Criciúma

Policiais são poucos para
combater o crime no Oeste

automóvel para a localidade de Santa Tere
zinha, no interior de São José do Cedro quando
um desconhecido à beira da estrada sinalizou
que havia um pneu furado. Parou o carro e o

I marginal se atirou contra ele em luta corporal.
Idalino já conseguia dominar o bandido
quándo este puxou de um revólver e apontou
para sua cabeça e disparou. Pouco depois a

vítima foi encontrada e conduzida ao Hospital'
de São José do Cedro, onde está internada, já
fora de perigo. Com o desaparecimento do-di
nheiro e do bandido, as autoridades acreditam
ser este atentado mais uma da série e possi
velmente feito por elemento da mesma qua
drilha.

São José do Cedro (Sucursal de Chapecó)
A presença de uma quadrilha de assaltantes
que vem agindo desde o começo do mês na

região de São José do Cedro e Palma Sola já
determinou a formação de "blitz" policial, reu
nindo todo o efetivo das delegacias de São
José do Cedro, Guaraciaba, Palma Sola, Gua
rujá do Sul e São Miguel d'Oeste.
Apesar datalta de informações mais concre

tas por motivo de sigilo policial, sabe-se que o

bancário Jair de Andrade, de 23 anos, solteiro,
foi assassinado na madrugada de 10. de
agosto, quando prestava serviços como plan
tão do Posto de Gasolina da firma Crestani, em
Palma Sola, ao reagir ao assalto de uma qua
drilha que levou Cr$ 800,00 da caixa da em

presa. Jair teve morte instantânea, atingido por
uma bala de revólver na cabeça e por vários
golpes com uma espátula de ferro.
Dias após, a firma Zanotto e Bedin, também

de Palma Sola, teve assaltado seu armazém, de
'onde os ladrões levaram seis pneus novos e

duas motosserras.
No dia 7, a agêricia do Bradesco, em São

José do Cedro;foi arrombada e de seu interior,
os ladrões levaram apenas um revólver.
Ontem, o comerciante Idalino Fumagalli, de

53 anos, casado, foi assaltado a três quilôme
tros do centro, sendo roubado em Cr$ 600,.00 e
quase perdendo a vida. Idalino se' dirigia de

AS INSCRiÇÕES PODERÃO SER FEITA� NO CEAG/SC OU NA ASSOCIAÇÃO
COMERCIAL E INDUSTRIAL DE CRICIUMA. .

CENTRO DE ASSISTÊNCIAGERENCIAL DE SANTA CATARINA
SEDE/Florianópolis: Av. Rio Branco, 152 - ]2 ao 32 andar - Fones: 22-9022 e 22-9156
Cx. Postal 1219 - Telex 0482117

.

ESCRITÓRIOS!Blumenau: Rua Caetano Deeke, 41 - Joinville: Rua Otta Baehm, 48

O prefeito René Damo, de Palma Sola,
lembra que há muito tempo a região vem sendo
vítima da presença de malfeitores que na sua

opinião, são oriundos do Estado do Paraná. E

sua preocupação aumeta quando verifica que a

Delegacia de Polícia de seu município possui
um efetivo de apenas 'dots soldados, o mesmo

ocorrendo com QS demais municípios da re

gião. Mobilizando todos os homens destaca
dos em cinco municípios, para atender a emer
gência dos dias atuais -diz o prefeito - "con-

segui reunir quinze homens".
.

As buscas prosseguem em vários pontos da
região, porém ainda sem muitos progressos.
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Capturada dupla de puxadores.
Procurado trio de assaltantes

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇAO GERAL,

DIVISÃO DO MATERIAL

TOMADA DE PREÇOS N� 040/76.Logo após haver encontrado solução para
uma série de furtos de veículos e de acessórios,
com a prisão de uma dupla de puxadores, a

Delegacia de Furtos e Roubos foi mobilizada,
contando com o auxílio de policiais do Estreito,
para capturar um trio de assaltantes, que de

pois de roubar três veículos em Ftoríanópolis,
assaltaram quatro postos de gasolina, levàndo
importância superior a C�$ 5 mil. A fuga do trio

foi facilitada porque o proprietário do último

veículo roubado, Humberto Tadeu Pascale,
somente comunicou o fato aproximadamente
dez horas após a ocorrência. Enquanto a polí
cia atuava numa área, principalmente nos lo

cais onde os outros' veículos foram abandona

dos e desconhecendo o roubo da Brasília AA-

5756, os assaltantes fugiam, provavelmente pa

ra o Sul do Estado.

A camionete Brasília, ano 74, cor bege, foi
furtada por ocasião do último assalto, na ma

drugada de ontem, ao Posto Jacto, naavenida
Mauro Ramos, onde, após dominarem o bom

beiro, ar�ombaram a caixa registradora, le

vando apenas 200 cruzeiros em dinheiro. Em

.

todos os locais o trio se apresentou armado

de revólveres e navalhas.

De posse do Volks AB-7033, que usaram

desde o primeiro assalto, e com a Brasília, os
três tomaram rumo ignorado. O Volks foi en

contrado mais tarde nas proximidades do Hos

pital de Caridade, por agentes da Furtos.

Enquanto as autoridades diligenciavam nas

imediações, por imaginar que o trio ainda es

tava na Ilha ou então em alguma cidade da

região, os três fugiam com a Brasília, sendo o

roteiro ainda ignorado ..
Além do Volks e da Brasília, o trio furtou

também um Ford Corcel, encontrado mais

tarde abandonado na avenida Mauro Ramos,
cujo proprietário ainda é desconhecido das au

toridades.

Os outros postos visitados foram o Posto

Cinco e o Posto Brasil, o primeiro na rua Leo

berto Leal, em Barreiros, onde conseguiram
arrancar do funcionário a quantia de Cr$ 2 mil,

segundo o proprietário Eduardo Farias.O posto
Brasil fica na avenida Ivo Silveira e o Posto

Cinco na Rua Max Schrarnrn, sendo que do

primeiro os assaltantes roubaram aproxima-
damente Cr$ 2.5.00,00 em dinheiro e cheques,
além de um relógio de pulso do empregado do

estabelecimenta.

DUPLA DETIDA

Luiz Gonzaga Martins (22 anos, casado, resi
dente em Serraria, com passagem pela polícia,
por furtos) e o menor S.L.M. (16 anos, solteiro,
residente em Rio Negrp, no Paraná), estão

sendo acusados pelo arrombamento e furto de

quatro veículos, dos quais - um Opala, um

Volks e dois Corcel -, além de causarem

danos 'por imperícia ao volante, furtaram a

maioria dos acessórios. A dupla foi presa pelo
proprietário de um dos veículos, com o auxílio

da Patrulha Rodoviária Federal, quando se di

rigia para o Paraná .

O prtmelro-arrornbamento foi realizado na

madrugada do. último domingo e o último dos

quatro ocorreu às primeiras horas de ontem.

Com exceção de um carro, em todos os demais

a dupla fez ligação direta.

Depois de furtar o Chevrolet-Opala SX-1972,
estacionado ern frente à residência do proprie
tário Antônio Bizerra da Silva, em Serraria, se

guiram viagem com destino ao Paraná.

Tendo sido seguidos pelo proprietário,
foram detidos nas proximidades do Posto da

Patrulha Rodoviária, em Serraria, enquanto
tentavam consertar um defeito no motor do

veículo.
O menor foi encaminhado à Delegacia de

Costumes, enquanto que seu companheiro
encontra-se recolhido à Cadeia Pública.

De ordem superior torno público que a Divisão do Material da Universidade Federai de
Santa Catarina, fará realizar às 16,00 horas do dia 27 de agosto do corrente ano, em sua sala
de Concorrências, localizada no prédio da Reitoria na Trindade, nesta Capital, o recebimento
e imediata abertura das propostas à Tomada de Preços acima referida, destinada a

contratação de uma empreitada JllpbJ!I.' (material oe; mão-de-obra). para a execução dos

revestimentos internos e lateral dos canais dos terrenos pertencentes a esta 'Universidade,
numa extensão de 405 metros lineares e da reconstrução da linha afluente do Pavilhão de

Mecânica: do Centro Tecnológico.
Outrossim, esclareço que o Edital será entregue gratuitamente e, as plantas respectivas e

especificações técnicas, mediante o pagamento da taxa de Cr$ 50,00 (cincoenta cruzeiros),
cujo recolhimento será efetuado na Tesouraria da UFSC, através de guia própria, obtida na

Divisão do Material, no horário de 8,30 às 12,00 e das 14,00 às 18,0.0 horas de segunda a

sexta-feira, no Campus Universitário da Trindade,
E para que' chegue ao conhecimento de todos publica-se o presente na forma da lei.

Florianópolis, 1 de agosto de 1976,
Celso Martins da Silveira

Chefe da Seção Técnica e Cadastro

TRIBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E

PUBLICAÇÕES

DECISÕES DA TERCEIRA CÂMARA
CIVil em 16.08.76.

apurado. Unânime".
No. 11.652 - BIGUAÇU _ Apte.

Lídia Mafra. Apdo. Martinho Eneias Ma

fra. Rei. Desa. Thereza Tang - "Nega
ram provimento. Unânime".

No. 11.668 - GASPAR _ Autos re

metidos, Jufzo de Direito da Comarca.

Apte. a Fazenda Pública. Apda. I ndüs

tria e Comércio Arnoldo Krauss S/A.
Rei. Desa. Therezá Tang - "Reexami
nando a sentença de primeiro grau, con

firmaram-na, negando provimento ao re

curso da Fazenda Pública. Unânime".

No. 11.702 _ ITAJA( _ Apte. Silvio
Santo Silveira de Oliveira. Apda. Com

panhia Fábrica de Papel Itajaí. Rei. De
sa. Thereza Tang - "Deram provimerlto,
em parte. Unânime".

No. 10 ..878 - LAGES _ Apte. Cen
trais Elétricas de Santa Catarina S/A.

Apda. Ana Terezinha Morello. Rei. Des.
Reynaldo Alves - "Deram provimento,
em parte. Unânime".

No. 11.473 _ PONTE SERRADA -

Apte. Amantino lunardi. Apdo. o Ban

co do Estado de Santa Catarina S/A.
Rei. Des. Reynaldo Alves - "Deram

provimento, em parte. Unânime".
No. 11.539·- LAGES - Apte. Maria

Alaide Vieira Bacega. Apdo. Vergil ino
Bãcega Rei. Des. Reynaldo A�ves -

"Deram provimento para anular o pro
cesso a partir da audiência de Instrução
e Julgamento, inclusive, não conhecen

do do agravo da autora e julgando preju
dicado o agravo do réu. Unânime".

CONVITE APELAÇÕES CIVEIS
No. 11.753 - LAGES - Apte. Raul

Antunes de Godoy. Apda. Auto Mecâni

ca Machadinho Ltda, Rei. Des. Aristeu

Schiefler - "Negaram provimento. Unã
nime" ..

No. 11.717 - XAXIM - Apte. Va

dislau Zmijievski, Apdo. Milton Francis

co Confortim. ReI. Des. Aristeu Schie

fier - "Negaram provimento. Unâni

me".

O BAZAR DAS SENHORAS EVANGÉ

LICAS-LUTERANA convida o Público para

visitar a loja 102 do Centro Comercial

Aderbal Ramos da Silva, das 09:00 às 22:00

horas, de 16 a 22 de agosto. No. 11.742 - GASPAR - Apte. luiz
Schaadt. Apda. Bebidas Itajaí ltda. Rei.
Des. Aristeu Schiefler - "Negaram pro
vimento. Unânime".

Companhia 'Catarinense de Comércio e Armazenamento

No. 11.420 _ BOM RETIRO -

Apte. Comércio e Transportes Bolognini
Ltda. Apda. a Prefeitura Municipa.1 de

Bom Retiro..Rel. Desa. Thereza Tang -

"Deram provimente para anular o pro
cesso a partir da audiência de Instrução
e Julgamento, inclusive. Unânime".

No. 11.445 _ LAGES _ Apte. Do

mingos Reis de Oliveira. Apdo. Carrnozi
no Antunes Córdova. Rei. Desa, Thereza
Tang - "Deram provimento, em parte,
para fixar os honorários advocatícios em

duzentos cruzeiros (Cr$ 200;00). Unâ

nime".
No. 11.646 _ FLORIANÓPOLIS _

Autos remetidos, Juízo de Direito da

Vara dos Feitos da Fazenda Pública e

Acidentes do Trabalho. Reqtes. José Ca

bral da Silva e outros. Reqdo. o Estado

de Santa Catarina. ReI. Desa. Thereza

Tang - "Reexamlnendo a sentença de

primeiro grau, reformaram-na, em parte,
para fixar os honorários advocatícios em

dez por cento (10%) sobre o total a ser

AV ISO
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS No. 08/76

A Companhia Catarinense de Cornérçio e Armazenamento - COCAR -, Sociedade d.;

Economia Mista, registrada na Junta Comercial do Estado de Santa Catarina sob o no.

42.291/75, CGC do Ministério da Fazenda no, 82.951.021/.0001, com sede à Rua Saldanha

Marinho na, l-A, esquina Rua João Pinto, em Florianópolis (SC), comunica que se encontram à

disposição dos õnteressados os elementos da Tomada de Preços no, .08/76, destinada a selecionar

propostas para o fornecimento de PLATAFORMAS DE LEVANTE HIDRÁULICO, a serem

instaladas em seu T�rminal localizado em SãG Francisco do Sul, neste Estado,
A cópia 00 Edital poderé ser obtida na Gerência Administrativa, onde os envelopes: Docu

mentação (no, 1) e Proposta (no. 2) de,verão ser entregues até as 09:00 (nove) horas do dia 03

(três) de setembro de 1976.
Florianópolis(SC), 16 de agosto de 1976.

A DIR'ETORIA

TOMADA DE PREÇOS N� 004/76

AVISO
O SERViÇO DE CLASSIFICAÇÃO DE PRODU

TOS DE ORIGEM VEGETAL, torna público, para
conhecimento dos interessados que receberá propos
tas de firmas devidamente cadastradas no Departa
mento Central' de Compras, até as 17:00 horas do

dia 09.09.1976, para, o fornecimento de Equipamen
tos para Escritório.

O ED ITAl encontra-se afixado na Sede deste

Serviço de Classificação, à rua Tenente Silveira, 1,
Edifício das Secretarias, 50. andar, em Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados
esclarecimentos que se fizerem necessários e forneci

das cópias do EDITAL.

Florianópolis, 18 de agosto de 1976.

Engo. Agro. INGO JORDAN
Executor do ClAVESC

APELAÇÃO CI'VEl
(MANDADO DE SEGURANÇA)
No. 1.211 .; FLORIANÓPOLIS

Apte. Alcidio Adolfo Vieira. Apdo. o

lnspetor de Tributos Estaduais da 1a.

Região. Rei. Des. Aristeu Schiefler
'

"Negaram provimento. Unânime".
Zenon Vitor Bonnassis Filho
..

Ir Diretor

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Grupamento Leste Ca
tarinense e o Clube de

Caça, Pesca e Tiro Couto

Magalhães estão promo
vendo, para amanhã dia
21 a partir das 8 da ma

nhã, no Campeche (pro
ximidades da Pedrítajt
provas de tiro a fuzil para
ambos 'os sexos (as mu-

r lheres nada tem a temer

I já que os fuzis utilizados
. são dos mais modernos,
leves e sofisticados). As

inscrições poderão s�r fei
tas, ainda hoje, no 160.
CSM (no centro) 'ou no

630. BI (no Estreito).
Em tempo: haverá ônibus
especial a partir das 7 da

manhã, partindo da fren

te da Catedral.

Seto

Stodieck

do Tritão
o espelho As cruzadas linhas de todos nós

Uma das cenas mais en

graçadas que se tem a

tualmente em Florianó
polis é a vista de fora pa
ra dentro, apesar transpa
rente (logo indisfarçável)
cortina de palhinha, do
toilette masculino do Tri
tão ..
É de se dar gargalhadas
vendo os mais diversos
elementos do dito sexo

forte na frente do espe
lho retocando a be
leza.. , Ficam horas se

admirando fazendo for
mar, consequentemente,
interminável fila.

*

E o 'mais triste de toda
essa história é que muitos
não tem nada a retocar.
Ou melhor, a maioria
tem tanto o que retocar

que não há mais jeito al

gum... Daí, tanta fila.

•
Imaginem vocês que Cel
so Pamplona, dando uma

de David Bowie, estará a
presentando amanhã, no

Tijucas Clube, em Tijucas
naturalmente, uma festa
de rock que promete ba
lançar os pilares da ponte
que passa por cima da ci
dade. A festa, com início
para as 23 horas, é em

benefício do "20. magis
tério do Cevriti" (? ).

•
Le trinhas, douradas e

prateadas (de preferência
prateadas) que até bem

pouco podiam ser vistas

nos mais diversos túmu

los indicando quem ali

jaz, podem ser admira

das, agora, nos pescoços
e pulsos dernuita gente
que anda por aí.

*

É que estão afanando al-

fabetos inteiros de quase
tudo quanto é' sepultura
do nosso Cemitério PÚ

blico com vistas a colarzi
nhos e pulserinhas ... Po
de?

*

Há moda para tudo...

•
Existe em Florianópolis,
devidamente cadastrados.
11.292 analfabetos com

mais de 15 anos. Desses,
apenas 158 frequentam o

Mobral em cinco salas de

aula, sendo uma dessas

na Penitenciária do Esta

do com 48 alunos.

*

Agora, os que pensam

que não são analfabetos
compõem um número

{elevadissimo} tal que
torna-se impossível fazer
qualquer cadastramen

to... FIes estão em todas
as partes, inclusive nas

Universidades - não só a

prendendo como ensi

nando...

•

Todo cuidado é pouco, todo descuido pode ser faltaI:
m�derem-se no falar quando em conversas telefônicas. É
que a quantidade de linhas cruzadas que se sucedem a

cada minuto é inacreditável. .. E o que se ouve, é uma

loucura. De tudo e de todos - sobre tudo e sobre todos.

Principalmente sobre todos...

*

É interessante lembrar que telefone foi feito para chama-
das mais urgentes, para assuntos. de real importância e

não para indiscretos papos ondevem a tona assuntos que
terceiros e quartos (que porventura - ou por azar -

tenham caido na linha alheia) não podem nem pensar,
quanto mais escutar... E como normalmente pega-se a

linha já devidamente andada, não custa nada pôr a cuca a

funcionar e tirar conclusões absolutamente diversas dos

papos iniciados ... E é aí que surgem muitas das tais

, "suposições", tão emmoda hoje em dia...

*

- Nem imaginas o que ouvi numa linha cruzada hoje? !

já é uma frase rotineira nos dias florianopolitanos que

seguem. E haja a pôr pra fora tudo o que ouviu - ou

supôs ter ouvido: sim, porquehá é hábito, entre os previ
dentes, falar em códico.

Jason Visconti responde
"Meu Caro Beto Stodieck,
em sua prestigiosa coluna do dia 13 do corrente, no

tópico intitulado "As várias faces de Jason Visconti",
você divulgou duas inverdades gritantes:

la. - Você diz que eu não permito outro ator em cena,

quando represento. Não é verdade. Tanto não é verdade

que depois da temporada de "As duas faces de um ho
mem" eu vou dirigir (e participar como ator) uma peça
com 31 personagens, dos quais seis falam. É bem verdade

quê vou cortar as falas dos outros cinco, visando melho-
/ rar a peça, pois o que eles dizem não acrescenta nada ao

espetáculo.
2a. - Você afirma que o guarda-roupa é de minha auto
ria. Não é verdade, pois não sou figurinista. Eu apenas
me limitei a copiar os modelos de revistas italianas e

.

japonesas. Tudo muito simples, muito modesto. Da Italia
mandei buscar (e já chegou) uma capinha que não custou
nem 600 dólares. Do Japão. deverá chegar ainda esta se

mana algumas peças cujo custo não deverá ultrapassar de
6.000 dólares. E note bem: nestas bagatelas já estão in
cluidas as despesas de alfândega. É um espetáculo sim

ples e despretencioso".

Escola de lazer.
A reforma do ensino, que instituiu a promoção automá
tica no 10. Grau (acabou-se o exame de admissão que era

considerado o primeiro grande terror do aluno - mas

que o levava a se dedicar mais aos estudos), contribuiu
para uma maior ociosidade dos corpos, tanto docente

quanto discente. Talvez mais daquele do que deste - se

os professores 'dessem mais duro (e exemplo), automati
camente os alunos teriam maior (pre) ocupação. O Giná
sio Aderbal Ramos da Silva, no Estreito, é .exernplo típi
co: os alunos frequentam muito mais as atividades' de
lazer do que propriamente as ditas educacionais.

*

A propósito: os que moram pelas redondezas do mesmo

Ginásio ARS, acordam e dormem com habituais baru
lhos. Pela manhã, cedíssimo, os tambores e cornetas são

entregues aos alunos, numa inútil tentativa de encontrar
um ritmo com vistas ao desfile de 7 de Setembro. À
noite, os professores buscam entrosamento, aos berros
(como se berro levasse a entrosamento. algum), no fute
bol de salão que se prolonga até altas horas.
Haja paciência e ouvido,

Beatriz Rosa: once
Rosa aLways Rosa.

sa de seus direitos, triunfa
rá -nos

: assuntos legais e

entabulará prosperos em

preendimentos. Terá, ainda,
liberdade de pensamento e

firmeza em suas crenças.
Todavia, não se precipite.
LIBRA - Perturbações em

-
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LIVROS & TEATRO

•

Marilia Pera e Edson França: Ana, A Libertina; de Alberto Salvá

Cinema

Darci Costa

ANA, A LIBERTINA -

Produção nacional, de Herb
ert Richers, com Marília Pe
ra no papel título, e com a

participação de Edson
França, Daniel Filho, José
Wilker, Stenio Garcia, Wil
son Grey, entre outros. Di
reção de Alberto Salvá sem

ou t r as informações. 18
anos. Cecomtur 2 - 4 - 7,45 ..
- 9,45 horas

O PODEROSO CHEFÃO
2a. PARTE (The Godfather
Part Il) Sequência de

1

"O
Poderoso Chefão", também
produzida, dirigida e escrita

por Francis Ford )Copolla e

com roteiro de Copolla e

Mario Puzzo, o autor da
obra original. No papel
principal, AI Pacino, ainda
com o personagem Michael
Corleone, que lhe valeu, no
primeiro filme, uma indica
ção para a Academia. O
filme não enfoca uma sim

ples continuação do ante
rior; a narrativa volta aos
tempos em que o jovem
Vito Corleone emigrou para
os Estados Unidos e come

çou a criar um império no

baixo mundo, até chegar a

Michael Corleone, seu filho
e sucessor. Dom Vitor Cor-

leone, antes vivido por Mar
lon Br�do, agora' é inter

pretado pelo ator Robert
de Niro, nas sequências de
flash back, onde o persona
gem aparece aos 25 anos de
idade. Censura 18 anos.

São José 3 - 7,45 - 9,45
horas
NEVADA SMITH - Wes
tem americano de Henry
Hathaway, expressivo e me

recedor de atenção. O pro
tagonista é Steve McQuenn.
Coral 3 - 8 - 10 horas
OS SETE DO TEXAS -

Western spaguetti, com

Paul Piaget, Gloria Milland,
Fernando Sancho. Direção.
de J.R.Marchent (???)
Ritz 5 • 7,45 - 9,45 horas
CINE SCHARF (Palhoça)
UM LANCE NO ESCURO
(Night Moves) Policial ame
ricano, credenciado pela di

reção de Arthur Penn. Ge
ne Hackmann é um ex-joga
dor de futebol, exercendo
as funções de detetive par
ticular.
O diretor tem obras de
indiscutível classe em sua

filmogràfía, tais como: "O
Milagre de Anna Sullivan",
"O Pequeno Grande Ho
mem", "Caçada Humana',
entre outros.

AI Pacino: "O Poderoso Chefão 2a. Pane; de Francis Ford
Copolla.

HOROSCOPO

Omar Cardoso

ÁRIES - Dia em que po
derá lucrar pela energia e

força pessoal. e, também

por meio de materiais agrí
colas, aço, madeira e metais
de um modo geral. Muito
bom dia ao amor e a vida
sentimental. Pode viajar.
TOURO - Dia em que se

encon trará mais atencioso,
cuidadoso, empreendedor e

'mais confiante em si mes

mo. Terá, também, boa ha
bilidade prática e executiva.

'Contudo, evite perigos de
acidentes relacionados com

fogo e eletricidade.
G�MEOS - Precavenha-se

. contra os perigos de escan

dalos, injúrias e perda de

reputação por inimigos ou

falsos amigos. Terá, tam

bém, de enfrentar alguns
embaraços, que poderão ser

solucionados com inteligên
cia. Sucesso profissional e

amoroso.

CÁNCER - Saiba selecio
nar as novas amizades, evite
a violência e não descuide
de suas finanças. O fluxo é

bom, entretanto, às viagens,
à comunicação, à elevação
material, à vida sentimen

tal, amorosa e familiar.
LEÃO - Encontrará, neste

dia, alguns embaraços e

questões .por causa de sua

excessiva ambição, indepen
dência e orgulho pessoal.
Todavia, será bem sucedido
nos negócios, no trabalho e

. nas conquistas de' seus
ideais.
VIRGEM - Dia em que
terá bastante êxito na .defe-

. .

assuntos monetários estão

previstos para você logo às

primeiras horas deste dia.
As disputas com. a Justiça
deverão ser evitadas, bem
como as coisas prejudiciais
ao seu caráter. Êxito profis
sional e financeiro a tarde.
ESCORPIÃO - Dia em que
deverá enfrentar algumas
criticas e oposições por par
te de nativos de Touro

.

e

Libra. Evite a violência e

aja com otimismo e con

fiança em si que sairá ven

cedor. Ótimo ao amor e ao
. trabalho.
SAGITÁRIO - Neste dia
confie .desconflando ao

mesmo tempo, principal
mente em se tratando de

sócios, criados ou emprega
dos. Poderiam abusar de
sua boa fé. Boa saude e

.

ótimo fluxo ao' amor, a

vida social e.profissional.
CAPRICÓRNIO - Algumas
desavenças, desarmonia e

questões no, seio familiar.
Evite exaltar-se, pois tudo
será solucionado a conten

to. Sucesso nós estudos,
nas investigações e' pesqui
sas. Cuide' da saúde e de
sua reputação.
AQUARIO - Êxito finan

ceiro, nos negócios, empre
sas e especulações relacio
nadas com o comércio de
ferros, aços, materiais béli
cos, metais e novas inve

ções, Terá sucesso no amor,
na vida sentimental e fami
liar.
PEIXES - As questões, a

tritos e disputas com vizi
nhos ou parentes, por causa

de escritos ou .letfgios, de
verão ser evitados neste dia.
Bom contudo, ao aumento

de sua saúde, de seus co

nhecimentos profissionais e

de sua habilidade. Pode
amar.

Moço relações públicas da Lunardelli, a

editora e livraria, tarde dessas veio me

visitar informando que quando setem

bro chegar, em Lages acontece movi
mentado encontro de escritores de San
ta Catarina, o terceiro.

000
A mesma editora vai promover de

agosto agora, até 10 de outubro o 10.

Concurso de Leitura e Interpretação,
destinado a crianças de 6 a 12 anos de
idade.

000
Falando em crianças, o Grupo Nós

apresenta amanhã e domingo, no Tea
tro Álvaro de Carvalho, apresentação
da peça infantil "Adorável Gatinha".

COROAS
GURIS
ELES
ELAS
E TODO O POVO
NO COLÉGIO
CATARINENSE
CURTINDO

fd
a e
f, b
ae

I
e
m

, CRISE ESPORTIVA NA CULTURA

Dois conceituados funcionários da TV

Cultura continuam em permanente lití

gio, quase a ponto de chegar as vias de

fato. Trata-se do chefe de produção da

emissora, João Pacheco, e do correto lo
cutor Fenelon Damiani.

tiano de quatro costados.
Ontem, esquentou o tempo. O Palmeiras
levantou o título paulista que o Corín
tians persegue durante longos e sofridos
22 anos. E o que é pior: o Coríntians
terá que colocar as faixas no verdão do

mingo próximo, em partia que os dois

disputarão pelo campeonato paulista.
Segunda feira vai ser um dia da pe
sada ...

Motivo: o primeiro, como todos sabem,
é paLmeirense fanático e o segundo sofre
de um mal que atinge a massa: é corin-

Companhia Catarinense de Comércio e Armazenamento

.

AV ISO
ÉDITAL DE CONCÓRRÊNCIA No. 01/76

A Companhia Catarinense de Comércio e Armazenamento - COCAR. -, Sociedade de
Economia Mista, registrada na Junta Comercial do Estado de Santa Catarina sob o no ..

42.291/75, CGC do Ministério da Fazenda no. 82.951.021/0001, com sede à Rua Saldanha
Marinho no. 1-A, esquina Rua João pinto, em Florianópolis (Se), comunica que se encontram à
disposição dos interessados os elementos da Concorrência Pública no. 01/76, destinada a sele
cionar propostas para o fornecimento e instalação de REDLERS, CORREIAS E ELEVADO
RES, a serem instalados em seu Terminal localizado em São Francisco do Sul, neste Estado.

A Cópia do Edital poderá ser obtida na Gerência Administrativa, onde os envelopes: Docu
mentação (no. 1) e Proposta (no. 2) deverão ser entregues até as 09:00 (nove) horas do dia 10
(dez) de setembro de 1976.

Florianópolis(SC), 16 de agosto de 1976.
A DIRETORIA
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O jornalista do Estado do

Paraná, Carlos lung, hoje
no Parque Bariqui, em Cu

ritiba, recebe autoridades

para a abertura da III Feira

Nacional do Mobiliário.
x-x-x

Em Criciúrna, hoje o ele

gante casal Iara e Edson

Gaidzinski, recebe convi

dados na bela fazenda dos

Gaídzínski, .para uma chur

rascada em homenagem às

debutantes do Criciúma

Clube.

x-x-x

Termina a primeira fase do

treinamento teórico-práti-
co de .pré-serviço para mé

dicos veterinários da Secre

taria da Agricultura e A

bastecimento. P�rticipa
ram do treinamento, 21

médicos veterinários, no

Centro de Treinamento de

Itacorobi.

onde compareceu grande
número de Soroptimístas.

x-x-x

O Prefeito Esperidião
Amin Filho, em seu- gabi
nete recebeu a visita da di

retoria da Aliança .Traba

lhista, para agradecer as

obras que vem sendo exe

cutadas em nossa cidade.
x-x-x

A Sra. Laura Carriço de

Oliveira, em sua gestão na

presidência do Clube So

roptimista de Floríanópo
lis, num gesto de humani

dade doou a Colônia Santa

Tereza em nome do Clube

de Serviço, uma televisão ..

Em agradecimento foi ce

lebrada missa na Igreja de

Nossa Senhora do Rosário,

Na cidade de Tubarão o

Governador Antônio Car

los Konder Reis presidiu a

inauguração da nova agên
cia do Banco Sul Brasilei

ro. Esteve presente ao a

contecimento o Senador

Jarbas Passarinho, membro
do Conselho Deliberativo

da OrganÍzação Bancária.

x-x-xx-x-x

Serviços Contábeis Mecanizados, Contratos, Distratas, Decla
ração I. R. (Pessoa F ísica e ju ridical) e Serviços gerais.
Rua: CeI. Pedro Demoro, 1825 - Estreito - Florianbpolis -

SC

Taletones - 44-2966 - 44-0368

EDESCO
. Ue-LAGOA IATE CLUBE EMPRESA DE SERViÇOS CONTÁBEIS LTDA.

,

"O LAGOA IATE CLUBE necessita admitir moças
com boa aparência para, depois de receber adequado
treinamento, colaborar na atualização do cadastra
mento de seus associados. A atividade será das mais

agradáveis e o salário' bastante gratificante. As

'interessadas deverão procurar a Secretaria do UC,
na Av. Mauro Ramos, 194,' das 8,00 às 12,00 e das

14,00 às 18,00 horas, para entrevista".
DIRETOR SECRETÁRIO

RESTAURANTE
CORUJAO LAG'OA

OFERECE:

Peixe-Camarão-Lagosta
Siri-Ostra-Lula-Marisco.

Linhéfespecia1 em Fil,�s e Aves.

APRESENTA:

Ataid,e O Seresteiro Jovem
SEXTA E SABADO -'Mirandinha 'ao piano.

WAGNERf),

LUB_RI·FICANTES LTDA.

Distribuidor atacadista da Petrobrás - Shell - Castrai - Texaco
- Valvoline - Motorcraft - Mobiloil, etc. .

Toda a linha de lubrificantes e graxas, industriais e aútomoti
vos.

Consulte nossos preços,
Rua Marechal Hermes, 145 - �do Antigo C.Ramos - Fone

44{)644.

NA TROCA POR UM MAVERICK SUPER-EQUIPADO:

c/rádio Philco, isqueiro, pisca nos faróis" trava de segurança,

cambio de 4 marchas com protetor de pára-choque, espelho Monz:a,

freios a disco, console no assoalho.

Vania Carriço
de Oliveira,
uma beleza nossa

x-x,x

No Palácio da Agronômi
ca, o governador do Esta

do, Dr. Antônio Carlos

Konder Reis, recebeu o

mundo oficial para um

jantar, em homenagem ao

general de brigada e Sra.

. ma Machado recebeu um

grupo de Sras. de nossa so

ciedade.

Torneio Intersindical de

Futebol, que está sendo

realizado em âmbito esta

dual, numa promoção da

STPS. Participam do to

rneio 111 sindicatos tra

balhistas, com 8� equipes.
. x-x-x

Do Rio de Janeiro os ele

gantes casais Hercílio Pi

nheiro Azeredo e Lothá-
.

rio Paulo Rothfuchs, es

tão nos convidando para a

cerimônia do casamento

de seus filhos, Maria Cris

tina e Paulo. A benção do

cas_amento será dia 3 pró
ximo às 18,30 horas, na

Igreja de Nossa Sra. do

Bonsucesso.

Luiz Torres Marques.
x-x-x

Com o casamento da di

plomata Maria Stela San

tos Pompeu Brasil, que se

realizará dia 18 próximo,
nossa cidade está em gran
des preparativos .

A recepção aos convida

dos será na residência do

comandante da: Base Aé
. rea de Florianópolis e Sra .

coronel aviador José Pom

peu dos Magalhães Brasil.

x-x-x

O Prefeito da cidade dos

Príncipes, Dr. Pedro Ivo

Campos, passou o fim de

semana aqui na ilha, onde

participou da' noite do

Baile Branco. A beleza da

primeira dama de Joinvil

le, dona' Marisa, foi bas

tante comentada.
x-x-x

O Conselho Estadual de

Educação aprovou recen

temente o parecer com o

objetivo de autorizar o

funcionamento da Facul

dade de Ciências Contá

beis de Curitibanos, que
será mantida pela Funda

ção Educacional. do Pla

nalto' Central Catarinense,
.

com sede e foro em Curi

tibanos, em área central.

x-x-x

Gilberto Bayer Martins e

Antônio Mir deram rápida
circulada aqui na ilha; Gi

lberto e Mir f9ram vistos

jantando no. Floph.

Carios Jung, ,

_

jornal ista do Estado

do Paraná, Sandra
Withers, da sociedade
de Curitiba e Daniel

Mas, éOlunista-da'
revista Status

TECELAGEM GUN·ITEX RECEBE' FINANCIAMENTO
PARA NOVOS EQUIPAMENTOS E AUMENTA PRODUÇAO

x-x-x

Maria Iná Vaz, proprietária
de A Gazeta, ainda rece

bendo cumprimentos pela
passagem de mais um ani

versário daquele jornal.
x-x-x

Edenilson Gomes da Silva

estudante da academia de

comunicações em Maceió,

Alagoas, encontra-se em

nossa cidade revendo ami

gos. O visitante que está

encantado com nossa ilha,
é hóspede do Florianópolis
Palace BoteI.

As elegantes Sras Dea Bor

nhausen, . Elesiana Maciel, I

Crista Bauer, Milene Mussi,
Bernadete Coelho, Ilka

Greuel, Sonia Negara, Ma
ria da Glória M. Viana, Tu
ti Lins, Briguite Bernardes,
Tati Rabe, Sara Van Hoff

e Maria Salete Souza, aten
dendo convite da Galeria

Açu Açu, em Blumenau,
participam como Patrones

ses da VI Coletiva de Artes

Plásticas Barriga Verde.

x-x-x

Heloisa e Julio Cesar Gon

çalves, em sua residência

receberam convidados para

x-x-x

Isabela Hulse Salum, hoje
em Criciúma, participará
da festa na fazenda dos

Gaidz inski , em home

'na em às debutantes do

Criciúma Clube.

x-x-x

João Luiz Alves, amanhã

recebe um grupo muito

íntimo em seu apartamen
to para festejar seu aniver

sário.

um jantar, ocasião em que x-x-x

era comemorado aniversá- O governador Konder

rio de sua linda filha Hele- Reis, acompanhado pelo
secretário do Trabalho' e

x-x-x Promoção Social, Fernan-

comemorar seu ani- do Caldeira Bastos, esteve

versário, com um chá em em Blumenau, onde pre
sua residência, a Sra. SeI- sencíou a abertura do I

A EMPRESA
Fundada em 1962, a TECE

LAGEM GUNITEX S.A., ini
ciou suas atividades. em Jara

guá do Sul, produzindo teci
dos de algodão e sintéticos e

Integrando-se ao crescente

desenvolvimento industrial ca

tarinense, a TECELAGEM
GUNITEX S.A. está executan
do um projeto de relocalização
- transferindo-se de Jaraguá do
Sul para Guaranllim - e am

pliação, num investimento to

tal de Cr$ 7.050 mil, com re

cursos oriundos do BADESC,
Finame e CEF - Especial,
além de fundos próprios da

empresa.
O financiamento que possi

bilitará a plena execução do

projeto, teve seu contrato assi

nado na tarde de ontem, na se

de do BADESC, que foi repre
sentado no ato pelos srs, Rena

to Ramos da Silva e Carlos

Passoni Jr., respectivamente
Diretor Presidente e Carlos
Passoni Jr., respectivamente
Diretor Presidente e Diretor de

Operações Industriais e Espe
ciais, daquele estabelecimento
bancário. Pela TECELAGEM
GUNITEX S.A., assinaram

seus Diretores Iria Carlos Pia

zera, Josef Holzinger e Norber
to Piazera. Firmaram o docu

mento, ainda, o Deputado Es

tadual Otacílio Pedro Ramos
- que representa a região na

Assembléia Legislativa - e Ar

tur Henrique Carstens, do

Consórcio Técnico PIanac/pla
nevale, responsável pela elabo

(ação do projeto de financia-

menta; ora concretizado.
O objetivo deste financia

mento, além da relocalização
da empresa, é sua' ampliação e

a aquisição de máquinas e e

quipamentos, que lhe darão
um maior índice de automati

zação, aumentando, desta for
ma, sensivelmente, a produtivi-
dade da indústria.

.

terá, agora, também aumenta

da sua linha de produtos.
A nova fábrica está localiza

da no Distrito Industrial de

Guaramirim, à margem da Ro
dovia SC- 301 , onde ocupa
uma área de 72 mil metros.
quadrados, dos, quais, 22 mil
doados pela Prefeitura Munici

pal, na administração do Pre
feito Silvestre Mannes e do Vi
ce-Prefeito Salim Dequech.

A GUNITEX, em Guararni

rim, já conta com uma área
construída de mais de 4 mil
metros quadrados e, dentro do

projeto de ampliação, mais

1200 metros quadrados serão

edificados, para abrigarem as

novas máquinas, já adquiridas
com os recursos do financia
mento obtido junto ao

BADESC, Finame e CEF-Es

pecial ..

Com esta ampliação, serão
criadas 50 novas oportunida
des de emprego, numa medida
de largo alcance social, que
tem caracterizado a adminis

tração da TECELAGEM GU
NITEX S_A., sempre voltada,
também, para a vida da comu

nidade em que atua.
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Foram extraviados os documentos dacamionete Sedan DKW -

, j
ano 1975. 3 cilindros - 50 HP - cor marfim -, chassis SV-056-936 - 5

pessoas - Certificado atual 526'136 - CÇJC-83.122.226.000 -

Certificado anterior no. 11,0759- placa BB-0788 - data do emplaca
mento - 01-09-75, Pertencente a Hotel Santos Ltda.

��----------------------------------------�

GATÃO AUTOMÓVEIS ,

, Volks 1.300 Vermelho , ,,. 69
'101ks 1.300 Bege , . OK �
Volks 1.300 Vermelho 7�,

'

Volks 1.600 Verde 76

",Opala Especial.Branco OK
COMP<RA, VENDA E TROCA DE ÀUTOMÓVEIS - CREDI:
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOlENTINO, 13 -

TEl: 22-2980

I COELHÃO AUTOM OVEIS
.

Rua Francisco Tolenti no,
11 'Fnr1" 22-7180.

VOlKS 1300 - MARROM CARAVEllE 1975

VOlKS 1300 - BRANCO lOTUS .
1974

VOlKS 1300 - AZUL DIAMANTE 1971

VARIANT - AZUL TITÂNICO 1974

VARIANT - BRANCO lOTUS ; .. .. 1975

VARIANT - AZUL PAVÃO ..... ..... 1971

CHEVETTE - PAIS TROpicAL VERDE METÂLlCO' OK

CORCEL - VÁRIAS CORES. .

'

OK

COMERCIAL BEIRA MAR, "�I.:Ul�_S FI _R_f_PA� SE�TACOES

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

1 PASSAT L.S. 3a. PORTA AZUL .

1 VARIANTE BRANCA .

1 VOLKSWAGEN L. 1300 .

1 CHEVETTE SUPER LUXO BRANCO
1 VOLKSWAGEN 1.600 AMARELO
1 VOLKSWAGEN AZUL PAVÃO ..

1 VOLKSWAGEN BRANCO LOTUS
1 VOLKSWAGEN BEGE 1

••••••

1 KOMBI AMARELA
"

.

1 DODGE CHARGE R R.T, VERMELHO E PRETO
1 DODGE 1800 BRANco . . . . . . . . . . • . .

4CORCELDElUXQVERMELHQ
BRANCO, AMARELO .

2 OPALA 2 PORTA E 4 PORTA.

.OK
. OK
. OK
.OK

.1975

.1972

. 1972

.1969

.1972

.1975

.1974

71-74-75
1972-1969

ADILSON AUTOMOVEIS
RUA:,ANTÓNO i.�lZ! EQI\!E 22-7979

CO-i'-iPRA • VENDE - TROC,A

CHEVETTE PAIS TROPICAL BRANCO
CHEVETTE SUPER LUXÓ AZUL
CHEVETTE SUPER lUXO BEGE .

CHEVETTE LUXO VERMELHO .

DODGE CHARGE R R/T BRONZE BRILHANTE
OPALA CUPÊ VERMELHO .

OPALA 4 PORTAS MARROM METÂLlCO
CORCEL GT AMARELo ..

VARIANT AMARELO
FUSCA 1300 VERMELHO

OK

OK,
OK
OK

1974
,

1973
1972
1972
1972
1970

, '

Av. Hercilio luz- esq. Anita Garibaldi - 119

FONES: 22-0192 - 22-1392 - 22-2952

CHEBROLET OPALA CUPÊ- VÁRIAS CORES k. '; .-197&-
�HEVETTE VÁRIAS CORES.

'

.1976
CHEVETTE PAIS TROPICAL .1976
OPALA CUPÊ .. . . . . ' 1975
OPALA CI,.JPÊ . . . . • . . 1973
CHEVROLET MALlBU . 1968
DODGE POlARA 1800 . ,1976
DODGE DART .. ,.. ,1972
'CORCEL . . . . . . . . . . 1975
CAMIONETE FORD F-100 .1973
VOLKS 1300 '., ". , . . . . . 1973
LANCHA FIBRA DE VIDRO. TURBINA, TIPO GAIVOTA
AVENIDA HERC(LlO LUZ ESQ. ANITA GARIBAlOi
119 FONES 22-0192 - 22-1392

OPTO. DE VENDA DE VEfcULOS USADOS

GALAXIE 500 (Jóia - Pouco Uso) ....
FORO CORCEL CU,PÊ STD (Emplacado) .

FORO CORCEL CUPÊ lUXO (Emplacado)
FORD CORCEL SEDAM LUXO .

FORD F-75 (Pick-Up) 4x2 .

FORO F-75 (Pick-Up) 4x4 (Emplacada)
VARIAI''IIT

'

.

OPALA ESPECIAL LUXO ......•
OPALA ESPECIAL CUPÊ .

1971
1973
1972
1972

\1973
1966
1970
1972 .-
1974

AS ZEBRAS DA SEMANA
KOMBI STD . . . . . . . . . . . . . . . . . 1969
OPALA SEDAM lUXO .....•..... 1969'

EM ATÉ 60 MESES NOSSO PLANO
DE FINANCIAMENTO

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve{culo.

Rua Gaspar ",Dutra 90
Estreito :- Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VE(CUlOS
VARIANT VERMElHOIB�RICQ ' .1976
BRAS(LlA MARRON SAVANA 1976
PASSAT MARRÇ)N CARAVELlA .. : ,. '" 1975
VARIANT AMARELO IMPERIAL 1975
1300 AMARELO IMPERIÁl

,
1975

BRAS(LI A AZUL DANÚBIO 1975
1500 AZUL CAIÇARA '.- 1974
BRAS(LlA BRANCO'LOTUS .. , 1974
1500 BRANCO lOTUS

'1
1973

1500 AZUL DI,AMANTE 1972
1300 VERDE GUARUJA 1972
1300 BRANCO lOTUS 1970
KOMBI AZUL PAVÃO 1969
Possuimos toda linha VW a disposição.
Veiculas usados de qualquer marca e ano, com a tranquili
dade oferecida por seu revendedor autorizado VW.

AMAURI PEÇAS E VE(CUL!:Os L.-TDA.
R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito

Fone: 44-0522 PABX

l T o A

VENDE-SE
,

1 - (�onjunto 'jGov. Felipe Schmidt" em fase de rca-

bamento, bom preço, pequena entrada. Saldq finar�
ciado.

'2 - Lote na Lagoa da Conceição, bem no centro,

Preço Cr$ 50.000,00

Informações:' Fones 22-9768, 22-8770 ou Gentro

Comercial ARS, Conjunto 410. ACN.

VEíCULOS S.A.
Avenida Governador Ivo Silvei'ra, 999

telefone 44-1633

Concessionário Chevrolet
Automóveis - Utilitários
Camionetes Caminhões.

P::\ONTAPARA fvl0RA�

Vend!!mos ótima residência, nova, pronta para morar, com

158,00m2, com living, copa, cozinha, 3 BWCs, suite, 2 quar
tos, dependo compl. emprégada, garagem para 2 carros, lavan

deria, área serviço, churrasqueira e jardim. Acabamento 1 a.

qualidade. Rua Calçada. Cr$ 480.000,00.,
Construtora e Imob. Bercaton Ltda.

Rua Cei. Pedro Demoro 1825 - Estreito
CRCI41 CREA 4918

Fones 44-2966 e 44-3000

TERRENO PRAIA DE INGLESES

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS

Jipe ,- DKW - Ano 1958 - Cor Branca - Vemag.
Dodge Dart - Ano 1970 - Cor Branca
Ford Maverick - Ano 1974 - Vermelho com teto vinil
preto.
Chevrolet Veraneio - Ano 1974 - Cor Branca - luxo
Direção hidráulica ar Condicionado .

Opala' 1971 -"4 portas - Cor P�ata lunar .

Opala - Ano 1974 Cupê - Cor Rosa Pantera - e Outro
Branco.

Opala 'ano ,1974 - 04 portas: Cor Rosa Pantera.
Chevette - Ano 1974 - Cor Preta .

Opala Gran luxo ano 1974 - Cupê - cor Amarelo com

teto vinil preto.
SP2 - ano 1973 - Cor Branca.

'

Opala ano 1975 - Corverde - Cupê.
Ford Corcel - ano 1973 - Cor Azul Mar(timo - Cupê
Ford Corcel' ano 1975 - Cor Verde - Cupão
Ford Maverick - ano 1974 - Vinho - 04 portas.

ÓTIMA RESIDÊNCIA NO
ESTRE.ITO Cr$ 480.000,00

Vendemos excelente residência de alvenaria, em r3gião alta,
rua calçada com 158,00m2, de área constru Ida, com suite, 2
quartos. 3 BWCs, living, copa, cozinha, dep. compl. empreqa
da, área de serviço. lavanderia, churrasqueira, garagem para 2
carros e jardim. Acabamento de 1a. qualidade. Entrega até
15/08.

'

Construtora e I mob. Bercaton Ltda.
Rua Ceio Pedro Demoro 1825 � Estreito

CRCI 41 - CREA 4918
Fones 44-2966 e 44-3000

Vende-se à prestação. Tratar fone 44-4374.

VENDE-SE TERRENO.

DODGE CUPÊ-74
Amarelo, com 44 mil km, veículo de Curitiba, a

qualquer prova. Tratar com o proprietário Dr. Carlos,
à rua Franéisco Tolentino, 21, em .frerrte ao Expresso
Florianópol is.

ESTILO COLONIAL - COQUEIROS
Vendemos excelente casa, tipo colonial, em acaba
mento, com 'amplo living, copa, cozinha, suite, 2
quartos, 3 BWCs, dep. completa de empregada, gara
gem, lavanderia, área serviço e churrasqueira Area
construída 160,00m2. Acabamento em gesso. Cr$
600.000,00.

Construtora e Imobiliária BERCATONLtd:
Rua Cei. Pedro Demoro 1825 - Estreito - cncl'41
- CREA 4918 _ Fones 44-2966 e 44-3000.

'

Na Agronômica, com área de 427,27012. Tratar:
pelo fone: 22-7231, direto com o proprietário.

_'GRANCARBaterias - Peças - Pcira- Brisas
. 30% descontos ou 30 /180 dias.
Opala - Chevette - Corcel - Volks.'

Térreo·Ed. Ony Hotel
Fulvio Aducci, 828

VENDE-SE

CLINICO.R EXCELENTE RESIDÊNCIA
JARDIM ATLÃNTICO

Vendemos ótima residência de alvenaria com 124.00m2, com
suite, 2 quartos. living, copa, cozinha, 3 BWCs, dep. completa
de empregada, área de serviço, garagem. Terreno alto. Cr$,
350.000,00.

'

TERRENOS EM CANASV1ElRAS - 750,OOm2
Vendemos 2 lotes planos - Cr$ 75.000.00,

'

Construtora e Imobiliária-Bereaton IJ;tda;_ < � , "

'

Rua Cei. Pedro Demoro 1825 - Esfreitd - CRCI 4'1"- CREA
4918 - Fones 44-2966 � '44-3000,

Um terreno na rua do Sertão,' proximo à QUFS. Tratar:
rua Eduardo Dias no. 152 - Estreito, a partir das 19:00

'

horas.

Clínica de Doenças do Coração
Cicloergometria _ Eletrocardiografia - Check-Up Car
diológico

Edifício Fleming, 153 - 60. andar
Telefone 22-6860.

CASA NA PRAIA DE CANASVIEIRAS
No CANASBEACH HOTEL em Canasvieiras sábado e

domingo. estaremos aguardando a sua visita para mostrar

sem compromisso uma casa de 80,00 m2 com três quartos,
sala e demais dependências, mista de alvenaria e madeira de

lei, com terrend gránde e bem localizado. a mobília está

'incluída no preço, estuda-se financiamento.

OPORTUNIDADE

,tUllLÊRMO GÓOOV
Especialista em Geriatria e Gerentologia _

Tratamento preventivo da Arteriosclerose e doenças da velhi
ce - Clínica Geral.
Consultório: Rua São José no.-215 - Estreito
Telefone: 44-0393 - Atende com hora marcada

VENDEM-SE

Casa. à Av. Alm. Tamandaré, 43. Coqueiros, área construí
da 160m2, com 3 quartos, sala, cozinha, 2 banheiros. com
aquecedor central, toda acarpetada, dep. completa de

empregada, garagem. Preço Cr$ 600.000,00, parte financia
da. Terreno, também em Coqueiros com 364m2, e com

visão panorâmica para a cidade. Terreno bem alto. Preço
Cr$ 180.000,00. Fone 44-0485 - CIX.

Vendo ótimo terreno no loteamento Stodíeck.

Informações pelo telefone 22-9180, com Sr. Eucli
des.

Casamentos - Aniversários - Batizados - Coquetéis
- Festas em Geral.

SALGADINHOS CONFEITADOS
I

Rua Delminda Silvei,ra, 167 - Agronômica, ao lado
do Posto Avenida.

, VENDE-SE
CASA DE ALVENARIA EM BARREIROS COM

90m2.
PREÇO - Cr$ 130.000,00
FONE _ 22-5197.

,�,

I
"

I

COMPRO CASA ITAGUAÇU
\

Casa com 4 quartos e demais dependências. Preço a�é
1.000.000.00 a vista. Tratar pelo Telefone 22-6551 -

horário comercial, ou 22-O47�' e 22-5540 - fora do horário.

'LAÉRCIO MELO

APARTAMENTO BEIRA-MAR
ALUGA-SE

Temos fino apartamento. com TELEFONE, no Edifício

IlHABElA, contendo: duas salas conjugada, uma ,c/varan
da. três quartos (1 suite), banh. completo, lavabo, copa-co
zinha, dep. empregada, área de serviço, garagem p/2 carros,

armo embutidos. cortinas, lustres, fogão, !lrm. cozinha, etc.

Tratar: PREDISUl - Administradora Predial do Sul ltda. -

Rua Felipe Schmidt, 42 - A-lo. andar - fone 22-1824.

ALUGA-SE GALPÃO

Firma Especializada em Pintura - Massa Corrida - PVA -

Conservado - Óleo e laqueado.
) Ru_a: Odilon Gallot 154 - Capoeiras - Tel. 44-3576

VENDE-SE
OTIMA OPORTUNIDADE

Terreno na lagoa da Conceição, com 20 metros de
frente. Área total 9.000m2. Preço total Cr$ 70.000,00.
(Facilita-se pagamento)
Tratar pelos fones 22-1216 ou 22-7321.

Rua Leoberto Leal, próximo trevo em Barrei

ros. Tratar pelo fone 44-0002 ou no Posto

Ipirela -. no Estreito.'

TOMAZ
'/!,:-mários Embutidos, Cozinhas Ameríeanas ê

corri TOMAZ. Ruét,�ão �ão Batista no.'�60-'

FOUfl �2-58a8.

CR$ 30.000,00
Vende-se um lote em' Praia Comprida, Município de
São José. Tratar: Fone: 43-256 - Biguaçu, com Dona
Judith.

Renomado professor de balé, recentemente vindo da

Europa; perdeu pequena bolsinha contendo uma

mini sapatilha. Sendo um valioso troféu, pede-se a

quem a encontrar entregar ao mesmo, à praça

Santos Dumont no. 10, - Trindade, a qual será bem

recompensado.

DEPOSITO
EMPRESA DE ÂMBITO NACIONAL, NECESSITA
ALUGAR ÁREA PARA DEPÓSITO, NO CONTI
NENTE, COM APROXIMADAMENTE 500M2 DE'
ÁREA COBERTA e 1.500 a 2�000M2 DE PÁTIO;
INFORMAÇOES PELO TELEFONE 22-1699, ou

RUA TENENTE SILVEIRA 119.

COMUNICADO

MOACIR MUNDSTOCK

CERTIFICADO EXT�AVIADO
Foi .extraviado o Certificado de Propriedade do veículo Corcel
luxo, ano 73, pJaca AB-�867, cor .azut, de propriedade do Sr.
Anelo D'Errico, residente no Estreito,

, .

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os seguinteS documentos: Carteira de l dentids
de 'e Carteir a. de Habilitação no. 289885. pertencentes ao Sr.

Daniel Gamba, do, Rio Grande do Sul.
'

,

I taja í, '16 de', aqosto de 1976.

DOCUMENTOS EXTRAVIADQS

TELEFONES VENDE�SE
Vende-se vários telefones comerciais. Tratar: pelos
fones 44-0869 ou 44-2825.

PRECISA-SE
"� ".,,�··t \ � c .

.

" Emj:,.:esa� Rlbeirbnense, necessita de um contador,
com experiência. IEntrevistas: 'rua Francisco Tolenti
no, no. 6 - 10. andar.

CAO PERDIDO
Preto, pequeno; orelhas compridas, patas cobertas de pelo.
A raça é cocker e o nome é Feijão. Gratifica-se a quem
encontrá-lo. Favor avisar pelo telefone 44-1186,

PRENSAS PIRATININGA
PARA OLEO E C'ALDEIRA
Compramos instalação completa, (lu 4 f; 5 prer

sas Piratininga R-15 avulsas, Interessados também
em caldeira para 150 libras de pressão, capacidade
de 500 a 1.000 quilos de vapor Hora, Só interPss8
M;Jterial em bom estado.

,

Ofereça"para Usina Livramento Av. Miguel A:>sa,
3.641 - Teresina ,(pl)._ fone 3701 ou 3161.

, Venha viajar conosco e sirva-se do gentil atendimento qui
esta 'Empresa lhe oferece,siigando Rio Grande do Sul � Santa,
Catarina e Paraná, PELO MENOR PERCURSO E MENOS"
TEMPO DE VIAGEM, pelos modernos "TURBO ÁGUIAS".'

Sarda de Porto Alegre às 20:00 horas, 1
sarda de Pato Branco lls 14:00 horas. .

Diariamente inclusive aos domingos.
ltlnerârlc servido. ,

Pato Branco -r- Mari6polis - Clevelãndia - Abelardo. Luz',
_ Chapec6zinho - Xanxerê - Xaxim - Chapec6 - Goio-en
- Nonoai -,Trindade - Ronda Alta - Rondiriha � Sarand(
- Carazinho -s- Soledade - lajeado - Estrela - Montenegro
'- São Leopoldo - Porto Alegre.

nÁGUIA BRANCA":
,PATO BRANCO - PORTO ALEGRE:

"

""

,:,MF'�ÊSA:��NTO ANJO DA G�ARD� LTDA;

:

HORÁRIOS
EMPRESA SANTO ANJO DA GUARDA LTOA.

Agência Centro: Fone 22-2172 - 22-3682
Agência Estreite: Fone 44-2935

De FLORIANÓPOLIS para
Paulo Lopes - Laguna - Tubarão - Criciúma - Araranguá -

Sombrio - Santa Rosa - Mampituba - Osório e Porto Alegre
6,00 - 12,00 - 18,(jO - 20,00 e 24,00 horas:

De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: DIRETO 22,00 horas.
De FLORIANÓPOLIS a P. Alegre: CARRO LEITO 22 15 t

horas.'
'

i" \

De FlOrllANÓPOLlS a Criciúma: 6,00 _ 7,00 _ 8,30 _

: i

10,30 - 12,00 .; 13,00 - 14,15 - 15,00 - 18,00 -"20,00 +',

21,30 e 24,00 horas,
,

De FL,.ORIANÓPOLlS a Tubarão: 6,00 - 7,od';_ 8,00 _

10,15 - 10,30 -,12,00 - 13,00 - 14,15 - 14,30 - 15,00-,
15,30 - 16,15 - 17,30 - 18,00 - 20,00 - 21.30 - 22,15-
e 24,00 horas.

, De FLORIANÓPOLIS a laguna: 6,00 - 6,30 - 10,00 _

.)1;00 -14,00 - 17, 1 � - 18,00 - 18,00 - 20,00 e 24,00 hora�
De FlORIANOPOLlS a Imbitüba: 6,30=- 9,40 - 10.00-

14,00 - 17,00 e 18,00 horas.
De FLORIANélpou's a Imaruí: 16,45 horas.

De FLORIANOPOLlSa Lauro Müller: 10,30e 14.30hÕI',lI$./'
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Uma das inovações:
ônibus para o

transporte dos

passageiros. A
estação abriga

300

simultaneamente.

A entrega das
bagagens é feita
automaticamente,
através desta
esteira rotativa.
Na foto acima, o
administrador do

aeroporto,
coronel Juracy

Tapado.

Conheça esta
nova atração da

cidade: o

novo aeroporto ·

o novo terminal de passageiros do Aeroporto 6 às 23 horas. Sobre limpeza de aeroportos, o coro
Hercílio, considerado um dos mais modernos do nel Juracy Tapado, tem informações adicionais:
país, está funcionando desde sábado, servindo "rios aeroportos o serviço de limpeza tem que fun
também de ponto de atração turística tanto para os cionar o dia todo, pois devido ao estado de tensão
moradores da cidade, como para os turistas e via- emocional que normalmente ficam as pessoas que
gantes. Segundo funcionários do Aeroporto, no vão embarcar, acabam fazendo coisas que normal

domingo' passado à estação já ficou totalmente mente não fazem, como por exemplo jogar pontas
congestionada, com a visitá de mais de 10 mil pes- de cigarros no chão e papéis fora da cesta de lixo".
soas interessadas em conhecer as novas instala- - Essa atitude é perfeitamente normal, se can
ções. liderarmos a alteração psíquicade todos os que vão

Segundo o coronel Juracy Demócrito Tapado, viajar de avião. Em vista disso, nosso serviço de
administrador do Hercílio Luz, "no domingo o bar limpeza é permanente e tão logo os passageiros se
teve que ser fechado, pai chegou um momento em afastem do bar ou embarquem, logo o local é var

que não houve mais possibilidade de atender a de- rido. Tanto que quem vier aqui vai encontrarfaxinei-
manda de visitantes da cidade". ros com vassouras nas mãos o tempo todo.

:- Continuamos recebendo visitas, durante a PRONTO ATENDIMENTO
semana, agora de estudantes das escolas da rede Embora não tenha instalado um posto de

municipal de ensino, que vem dôs mais retirados pronto socorro, o Aeroporto Hercílio Luz possui vá
recantos da Ilha. O transporte está sendo feito gra- rios equipamentos para atendimento de emergên
tuitamente pela Rodoviária Santa Terezinha, dando cia. Dispõem de maca, cadeira de rodas, além de
aos estudantes a oportunidade de ver como fun- medicamentos para atender casos de menor gravi-
ciona um aeroporto moderno. dada...

SE�VIÇOS - Geralmente o maior problema sempre acon-
.

No dia a dia do novo terminal de passageiros, os tece com passageiros que vem de outros locais.
serviços estão funcionando com precisão, desde a Dessa forma, se a torre for avisada de que no avião
limpeza até o sofisticado transporte de passageiros que vai chegar tem um passageiro passando mal,
até a aeronave. O Aeroporto dispõe de dois ônibus entramos imediatamente em contato com a Base
equipados com dispositivos de segurança - ban- Aérea, cujo serviço médico atende o Aeroporto. Se
deira xadrez e plsca-pisca -que esperam os passa- caso exigir tratamento hospitalar, mantemos con
geiros na pista e trazem para o terminal, num per- vênia com todos os 'hospitais da cidade.
curso de aproximadamente 300 metros. Na hora do, Para estas situações de emergência terá uma

embarque, os passageiros são levados até o avião. ambulância esperando pará transportar até o hospi-
Para o transporte de autoridades, o Hercílio Luz tal, caso o serviço médico da Base Aérea não possa

tem uma Kombi luxo, com rádio interligado com a resolver o problema.
torre de .controle a própria estação. Esse carro é AJARDINAMENTO
destinado também para o transporte de tripulações - Será iniciado na próxima semana o ajardi-
até a aeronave. Como apoio, a Varig e a Transbra- namento da entrada do terminal. O projeto é de
sil mantêmKombis tanto para o transporte de baga- autoria do arquiteto Paulo Hocha da prefeitura mu

gens, como de passageiros retardatários que per- nlcipal, O jardim será feito somente com plantas
dem o ônibus. 'I'

_. . nativas da Ilha, sendo esta uma condição da qual
A distribuição de bagagens para os passageiros não desisto, pois a variedade de plantas existente

que chegam, é feito através de um sistema de estei- aqui é enorme. Queremos .que o pessoal que vem de
ras rotativas. As malas são colocadas na esteira e os fora e também os que moram aqui, tenham um ae

próprios passageiros as apanham e colocam em reporto confortável, moderno é funcional e também
carrinhos especiais até a porta de saída. com um jardim que será a entrada da cidade para os
TELEFONES' visitantes.

' .

O único serviço que ainda não está funcio- O salão de exposições de Aeroporto Hercilio
nando em todo o terminal: são 35 aparelhos, dos Luz atualmente está com uma amostra de artesa
quais 20 para interurbanos nacionais e internacio- nato e folclore, apresentando parte do museu do
nals, que somente poderão ser utilizados após a professor 'Franklin Cascaes. O local é destinado a

inauguração da centràl telefônica da Trindade. Por órgãos federais estaduais e municipais, e ainda a

enquanto, a estação está somente com quatro apa- empresas particulares, que a cada 15 dias poderão
relhos em funcionamento, os mesmos que ante- expor alguma coisa de interesse público. Poderão
riormente estavam instalados no terminal antigo. também ser realizadas exposições de arte. Err(ho-

Os serviços de limpeza estão sendo feitos por menagem ao mun-icípio de Florianópolis, a primeira
empresa especialmente contratada, no horário das exposição mostra o artesanato local e seu folclore.
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O USO cada vezmais
restrito dos

cartõesdecrédito

Os comerciantes não gostam de

trabalhar com estes cartões. E além

dlsso, não basta cueret para poder
destruter das vantagens q.ue eles

oferecem. O interessado deve ter

rendimento mínimo mensal de Cr$ 5 mil.

cartão de crédito ações quantoao Uso do comprar à vtstarsendo
pessoa deverá preen- cartão. que o débito' Vence
cher uma proposta de CARTÃO NACIONAL sempre no dia 10 de
associação onde cons- O Cartão Nacional cada mês, ou ainda em

tará estado civil, data exige uma renda Ií- quatro 'pagamentos
de nascimento, CPF, quida 'mensal de dependendo do tipo de
local de trabalho e Cr$ 5.000,00 ao inte- cada convênio exis
renda mensal. Depois ressado, que também tente com a loja - al
de preenchida, a pro- -deve ter ficha cadastral gumas' só vendem à
posta deverá ser entre- comprovando os ren- vista. Os juros de 3% só
gue . no estabeleci- dimentos e bens decla- incidem sobre o débito
menta bancário .res- rados. O cliente tem di- em caso de pagamento
pectivo, acompanhada rei to de financiamento, parcelado. Cada
da notificação do lrn- de Cr$ 5.600,00 até o compra pode ser 1eita
posta de Renda e da máximo ' de até um- limite de
declaração de. rendi- Cr$ 15.000,00, po- Cr$ 2.000,00.
mentos, que deve ser, dendo adquirir merca- INTERÊSSE
Iornecid a pela em- darias ou serviços até A opinião dos estabe-
presa onde o interes- um máximo de lecimentos bancários
sado trabalha. Cr$ 1.500,00 por quanto ao interesse

compra. O titular do dos clientes e lojistas
CREDICARD Cartão Nacional pode com relação aos vários

O Credicard exige do comprar até o dobro do càrtões de crédito é
interessado uma renda financiamento que lhe bastante controvertida.
rrururna mensal de é atribuido. Maria Helena Correia,
Cr$ 5.000,00, compro- A taxa de juros é de secretária da gerência
vada através de decla- 3,6% sobre o saldo de- do Bradesco (centro),
ração da empresa, O vedar,·' mas se pagar diz "há interêsse dos
limite de utilização mensalmente o inte- lojistas em fazer convê
varia de Cr$ 5.000,00 a ressado não paga ju- nios com o Cartão Elo,
Cr$ 15.000,00,. também .ros. É concedido o di- porque assim eles ven
de acordo com os ren- reito de paqarnento de dem mais".
dimentos, sendo que o 10% sobre o saldo de- Os pedidos para

As compras à vi$tã� cliente tem condiçôes vedor mensalmente. O emissão do Cartão Elo
.com cartão de crédito de sacar do banco cada' atraso de mais de 60 são diários aqui na

não dão ao cliente o di- vez Cr$ 500,00, mesmo dias, sem que o inte- nossa agência. Temos
reito de desconto, que não tenha saldo. ressado o justifique, atualmente maisde 700
como normalmente é Os juros para paga- implica no cancela- pessoas que tem o oar

concedido a quem menta do débito va- menta do cartão, po- tão.
paga .

a dinheiro. riam de 2,3% a 3,98%, dendo acontecer o Entretanto, Célio
"Acontece' que os dependendo do valor mesmo em caso de uti- Ferreira, gerente ad
bancos já fazem um da compra, sendo lização além do limite junto do Banco Nacio-
desconto no paga- maior de acordo com a estabelecido. nal, diz que "em Flo-
menta do débito e o mesma, O interessado rianópol is não há
cliente sai perdendo", poderá pagar o total O Cartão, Nacional gra,nde aceitação dos

argumentam os co- devido à vista, ou ainda oferece corno vanta- cartões de créd ito,
merciantes. dando 10% do débito e gem ao 'Cliente, o di- mais por falta de cons-

COMO CONSEGUIR ter o restante finan- reito de receber che- cientização do público.
Para o interessado ciado com QS respecti- ques em qualquer Isso não se dá por

conseguir um cartão vos juros e comissões agência do Banco' Na7 atraso nos pagamen
de crédito, deve ter adotados por institui- cional do país, sem tos, pois o Cartão Na
uma renda mensal que ções financiadoras. O despesa e sem con- cional paga imediata
varia de acordo com o prazo médio para sulta. O pagamento ao mente, tendo o lojistao
estabelecimento ban- emissão do cartão lojista é imediato, direito de sacar imedia
cano. O Oredicard varia de 30 a 60 dias... sendo depositado tamente ". O Cartão
(Banco Itaú) exige urna O cartão é válidô�, como dinheiro com di- Nacional tem aproxi-
renda mínima ,;',de' ,para compra de mer�::: feito a sacar na hora. madamente 550 clien-
Cr$ 5.000,00, o Càrtâ&'?; cadorias e serviços,' CARTÃO ELO tes em Florianópolis.
Elo Nacional (Banco aos fornecedores que Para cor1seguir um Célio Marinho, chefe
Nacional), Cr$ 4.000,00 forem filiados ao sis- cartão Elo. o interes- de' atendimento do
de renda líquida e o tema, até o limite atri- sado deve ser corren- Banco ltaú.. acha que
Cartão Elo (Bradesco)' buído ao titular. O tista do Bradesco, ca- há interesse popular no
Cr$ 2.000,00 de saldo mesmo "apresenta o, dastro e saldo médio Cartão Credicard,
médio. Nos dois últi- cartão ao' fornecedor e de Cr$ 2.000,00. A en- "embora o mesmo de-

,

mos casos, o interes- assina as contas relati- trega do mesmo de- more um pouco para
sado é obrigado a ser vas a aquisição feita, mora de 10 a 15 dias, ser emitido, um mínimo
correntista do banco, nas quais constá sendo cobrado uma de 30 a um rnáxirnode
sendo que o Credicard sempre o total das des- taxa de Cr$ 100,00 e é 60 dias. Temos atual
não mantém essa obri- pesas. O órgão ernlssqr renovado a cada ano mente uns 40 a 50
gatoriedade, não se responsabiliza automaticamente. êlientes que possuem o

Para conseguir um por eventuais restri- O portador pode Credicard".

Apenas dez por
cento dos clientes dos
estabelecimentes co

merciais da Capital'
fazem compras com

cartões de crédito, em
boraa maioriadas lojas
mantenha convênio de
crédito, com os mais
-variados tipos de car

tões. Segundo os lojis
tas não há grande in
teresse por parte dos
mesmos, em vender
através dos cartões;

':É "preferível fazer
uma venda a prazo, do
que à vista pelo cartão
de crédito. O problema
é que muitos bancos
demoram para pagar
de 30 até 60 dias",
afirmam os comercian
tes. Outro fator que res-'
tringe 'a utilização do
cartão é que o cliente
tem que ser bem co

nhecido ou então apre-'
sentar no ato da
compra algum com

provante de identi
dade.

, ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 20 de agosto de 1976 - Página 16

As obras
urgentes
da cidade

Das quatro obras indicadas pelo diretor do Detran como salva
ção para o trânsito de Florianópolis - finalizaçâo do sistema viário
do aterro da Baía Sul; com a implantação das vias de Contorno
Beira-Mar Continente e término da ligação Ponte Colombo
Salles/Br-l01 - somente a última, da qual se encarregou o Dner,
provavelmente estará pronta 'antes do prazo final para o caos do
fluxo viário do centro da cidade, fixado em 1980.

.

Essa via semi-expressa, com 5,6 quilômetros de extensão para
uma velocidade de até 100 quilômetros por hora, encontra-se em

adiantada fase de construção, tendo totalmente concluída a sub
base, concluída em meia pista a base e com trechos já recebendo
serviços de pavimentação. Tem, também, já quase 'que inteira
mente construídas as suas ob�as de arte especiais, constantes de
passagem superior da rua Engenheiro Max de Souza e viadutos da
rua Almirante Tamandaré e sobre a BR-IOl. Representa um irrves
timento da' ordem de Cr$ 100 milhões.
A continuação 'parcial das obras do aterro da Baía Sul, com a

construção da via de Contorno Beira-Mar Note e encargo do DER,
tiveram recentemente o seu projeto contratado com a empresa
Copavel, de Curitiba. Essa via expressa, continuando a.avenida
Rubens de Arruda Ramos, entrará contornando o mangue da .

Agronômica e chegará à Trindade, além do: "campus" universitá
rio. Está em fase inicial de projeto, não podendo haver, por isso,

previsão de prazo para as obras. Terá 9,6 quilômetros de extensão e

deverá custar uns Cr$ 2.5 milhões.
As soluções da via Expressa Sul e da via Expressa Beira-Mar

Continente encontram-se estudos de viabilidade, não havendo
um definição exata nem para o seu traçado, nem para as opções de
'racionalização do sistema viário. Quanto à Beira-Mar Continente
deve partir' dos acessos da nova ponte, passando por baixo da
ponte velha e correndo por sobre o aterro que a prefeitura pre
tende para a região do Balneário, até encontrar, a Br-10l, possi
velmente em Barreiros.
A via Expressa Sul deverá ainda considerar as opções do túnel

da Prainha ou de uma Beira-Mar Sul e depende, também, da
continuação da via Coletora, com a demolição do antigo prédio da
Capitania dos Portos. Os técnicos, tanto da Prefeitura como do
DER, reconhecem os altos custos e, até certo ponto à,complexi
dade dessas obras, pelo que entendem que elas "são coisas para
daqui há uns cinco ou seis ano.�",

No pátio, um imprevisto depósito de canos de descarga,

Silêncio.
(ODetran
insiste)

o Detran apreendeu aproximadamente 60 veículos
desde o início da semana, todos com descargas altera
das.

Os carros que fazem barulho são encaminhados ao

órgão de trânsito e as descargas que apresentarem
som acima de 84 decibéis, terão que ser trocadas no

próprio pátio do Detran.

Segundo o diretor do órgão, co-ronel Alinor Ruthes
grande parte dos carros apreendidos apresentava des
carga com defeitos; "nos quais por serem os carros

velhos, a fibra de vidro do abafador já tinha desgas-
tado".

'

- Outros casos são de canos de descarga com tira

gem direta, pois algumas fábricas estão produzindo o

.aparelho sem abafador. O mal no Brasil, é que não é
permitido o uso de certos aparelhos, entretanto, se

permite a fabricação.
TROCA NO DETRAN

O órgão de trânsito está exigindo que as descargas
com excesso de barulho, sejam trocadas no local. O
motorista deve ir buscar um mecânico para tirar o cano
defeituoso e colocar o aparelho regular.

- Exigimos que ao conserto seja feito aqui, porque
já se constatou que o motorista leva o carro para uma

oficina, lá arrumam mais ou menos, volta aqui e está
tudo bem. Mas .não demora muito o carro volta a apre
sentar o' mesmo problema. Acontece também que
tiram o aparelho adaptado, recolocam o original e vol
tam ao Detran, o carro é liberado e imediatamente volta
à oficina e novamente colocam o barulhento. Para
(acabar com isso, o Detran está recolhendo os apare
lhos adaptados.
Afirma Alinor Ruthes que "antes de tomarmos

qualquer atitude de caráter punitivo, procuramos
fazer campanhas de concientização dos motoristas.
Embora a cidade esteja cheia de placas solicitando
silêncio, alguns condutores não )aceitam a sugestão e

continuam fazendo excesso de barulho. Assim sendo, '

somente uma ação mais drástica por parte do Detran,
consegue coibir os abusos".

- O motorista infrator além de trocar o aparelho
aqui, tem que pagar uma multa de Cr$ 118,00, quando
for primário. Alegações como a de que o carro com o

cano alterado dá mais rendimento, junto ao Detran não
funcionam. Somente' permitimos que o carro seja con
sertado em oficina, quando confirmamos que aconte
ceu alguma pane no aparelho, independentemente da
vontade do motorista.
A média de idade dos infratores é até 25' anos, O

Detran vai continuar apre+ndendo os carros.baru
Ihentos nas ruas, através do policiamento normal.
Entre os i nfratores já foram encontrados alg u ns com

descargas de até 105 decibéis,

Perto do meio-dia recebeu a

visita do agente da Caixa,

Segundo dona Maria Helena,
"a gente via nos olhos do

moço muita sinceridade". E

foi apenas depois da esposa
consentir que Bernardo as

sinou os papéis depositando
na Caderneta de Poupança
da Caixao dinheiro, O agente
aconselhou que eles viajas
sem, "por questões de segu
rança e porque nós não tí
nhamos ainda condições de

enfrentar a imprensa e outras

pessoas". A família (três fi

lhos), e a mãe de Bernardo,

Na sede da Caixa Econômica, o centro das atenções,

Dentro de uma zona

residencial, a Fábrica de
Café Continente está
causando muitos dissa
bores aos moradores da
redondeza que inutil
mente já fizeram vários
apelos à Prefeitura, ao

Departamento de Saúde
e ao próprio Instituto
Brasileiro do Café.
Todos OS dias, a

mesma rotina insupor
tável: rolos de fumaça se
misturam aos detritos
provenientes da torrefa
ção do café e são expeli'
dos pela cahaminé sem

que recebam qualquer
tratamento

' .

anti
poluição.

Ontem foi um dia especial para Betnerdo e Marfã

Bernardo,o criador deporcos,
recebe seus CR$I3.J33.203,Jo.

Bernardo Tokarski e sua

esposa Maria de Lourdes es

tiveram ontem à tarde na

Caixa Econômica Federal em

Florianópolis, recebendo os

Cr$ 13.933.203,50 que, ele

ganhou por ser um dos dois
acertadores ,do teste 297 da'

noite, pela televisão, confe
rindo seus nove cartões,
todos de pequeno valor, Ber
nardo percebeu que um

deles tinha feito 13 pontos.

viajaram para Piratuba, uma seu dinheiro .. "Só um particu
cidadezinha perto de Marce- lar é que apareceu dia destes
lino Ramos, na divisa de me pedindo um empréstimo,
Santa Catarina com o Rio

Grande do Sul.

para verificar como' estava a

situação da suinocultura

gaúcha. "O problema dos
suínos aqui em SC é que as

rações subiram 70 por cento

enquanto que o preço que o

produtor recebe por quilo
permanece o mesmo (Cr$
6,80), mas eu vi que no Rio
Grande do Sul a situação
ainda é pior, porque o preço
do quilo do porco é menor".

Eles voltaram de Piratuba

para Tlmbozinho na quinta
feira da mesma semana, dia 5

de agosto. De lá para cá

"quase que não deu para tra
balhar direito porque sempre
aparece tanta gente pra con-

versar, ..

"

O' CONSELHO
Ele parece um pouco sur

preso pelo fato de não ter

sido assediado por muitos

gerentes de banco ou por ou

tras pessoas interessadas no

,

Eu nem conhecia ele, mas

Lá em Piratuba Bernardo, era dali da região mesmo.
"Eu não me emocionei, por- que negociava .com porcos' Pediu uns três mil cruzeiros,
que já duas outras vezes eu' em Timbozinho, aproveitou disse que estava construindo

,mudem para a sede do muni
cípio de Canoinhas, "é mais
fácil prás crianças estuda
rem". Dona Maria de Lour

des, que se diz telepata, cla
rividente e sensitiva, afirma

que o filho mais velho, (Cris-
tlan, 7 anos)'responde aos

colegas de escola que vem

talar sobre o prêmio que seu

pai ganhou com uma frase
incisiva: "esse problema não

é meu". Mas em casa Cristian
diz "agora a mãe pode com

prar bastante gibi e carrinhos
pra mim, né?" O outro filho

(Cleiton, 3 anos) diz, se

gundo a mãe:"agora nós po-

demos passear bastante,
né?". Na opinião de Dona
Maria de Lourdes, "nós
vamos continuar tendo uma

vida modesta". Enquanto ele

tem planos de aumentar sua
criação de porcos, ela quer
cuidar dos filhos. "A gente
agora pode dar uma boa

educação para eles" (Cris
tina, Cleiton e Ana Andréa, de
1 ano e 5 meses).

O prêmio dará Cr$ 400 mil

de renda mensal para Ber
nardo,

Agentes de

viagem vêm

conhecer o

Estado
Representantes de 30 agên_

cia de viagem do país chegarão
hoje às 11 horas no aeropqrto
Hercílio Luz para cumprirem.
um roteiro de três dias de per,
manência em Santa Catarina.
Além de Florianópolis, percor
rerão -Itajai, Camboriú e Blu.
rnenau, A vinda desta equipe,
que objetiva conhecer as po
tencialidades turísticas do es

tado, é' promovida pela seção
catarinense da Associação
Brasileira de Agentes 'de Via
'gemo

Logo após ao desembarque,
os visitantes conhecerão as

dependências do aeroporto e

serão recepcionados com um

coquetel. oferecido pela Tu
resc. Às 16 horas, no Florianó
polis Palace Hotel, receberão a

imprensa.

Do;s bons

programas

para hoje:
•

. ver e ouvIr.

Hoje às,20h na Assembléia
Legislativa, André Foster, do
IEPES (Instituto de Estudos
Políticos e Sociais) do Rio
Grande do Sul, estará falando
so.bre o relacionamento da
educação e da universidade
com todo o conjunto da'socie
dade. Na palestra, que será se

guida de debate e está no pro
grama da Semana do Calouro,
o conferencista mostrará tam
bém o papel da educação e da
universidade como instrumen
tos de,' participação no desen
volvimento integrado da co

munidade, juntamente com as

+irnitaçóes e possibilidades
desse relacionamento, que

sofre - segundo ele- in
fluência de relação de depen
dência estabelecida, entre os

países industrializados e, os

subdesenvolvimentos. Ainda
como parte da Semana do Ca
louro hoje às 16h, única sessão
do filme São 'Bernardo, pre
miado e considerado pela crí
tica comei um dos melhores
filmes brasileiros dos últimos

tempos,
Amanhã o recital de poesias

por ,Angélica Lan-,
daeta, será realizado às 10h na

reitoria e às 21 h no DCE. As
apresentações que deveriam
ter sido ontem foram transferi
das por motivo de saúde da in

térprete.

próprias casas, sem

poder respirar normal
mente, além da sujeira
constante em forma de
pedrinhas.
tncontormadc com a

situação está o dentista
Aderbal Assis Peixoto de
Almeida morador no

número 87, bem atrás da
fábrica. Há dois anos

que ele construiu sua

casa com certo sacrifí
cio e há um ano que vem
pedindo providências à
Prefeitu ra, ao Departa
mento de Saúde e ao

IBC, sem que nada tenha
sido resolvido. Ele diz
que são duas chaminés'
jogando toda esta su- Uma moradora em

jeira. A fumaça ataca frente, que não quis di-
Apesar de todos esta-, pela manhã e quan-do há vulgar o nome, fala que

rem sendo prejudica- vento sul, não dá para as cortinas estão sempre
dos, tanto os moradores aguentar. pretas e que tudo se

da rua Aracy Vaz Cal- --:- Não se pode abrir agrava quando a fumaça
lado, corno os da Tereza uma janela pela manhã fica mais densa, dei
Cristina, no Estreito, al- por causa da fumaça e xando tudo preto. Outra
guns preferem se omitir do' cheiro' fortíssimo', residente no lo cal '

e

"para não prejudicar o .que faz as narinas arde- também apavorada c m

proprietário", deixando so- rem. Ele não tem o di- o que é expelido pela
litários aqueTes que não rerto de ganhar dinheiro chaminé, conta que no

se conformam em viver prejudicando os outros. inverno ainda dá para
fechados dentro de suas A calha entope e cortina estar com tudo fechado,

uJl1a casa, que era para isso

que queria o dinheiro. Maseu
não dei. Aconselhei ele pra ir

ao Banco do Brasil, que em

presta dinheiro a juros bem

baixos a todas as pessoas

que estão com os negócios
em dia ''. Este conselho ele

parece disposto a dar a todos

aqueles que forem se apro
ximando para pedlr.dinheiro:
"porque os 'bons pagadores
conseguem empréstimo fácil
em qualquer banco, os ou-

'

tros dizem que pagam um

juro alto pra gente, mas aca
bam não pagando. E se eu

começo a emprestar. a minha
casa vira um banco".

MUDANÇAS
Os planos de Bernardo

ainda não estão bem defini

dos. Mas logo vai construir
, I

uma casa melhor. E segundo
sua esposa talvez eles se

mas' é obrigada a ligar talado, não atingindo as

um ventilador durante redondezas.
todo o dia, para ter um Mello fala que já tem
pouco de ar. Ela sofre de um' terreno comprado
asma e a fumaça só em São José, mas que a

agrava o seu problema,
:

crise. pela qual passa o

tendo épocas que ne- café não permite a mu

cessita sair de casa. Já, dança.
estiveram fiscais na fá
brica, por' solicitação
dos prejudicados, mas

apenas obrigaram o

proprietário a aumentar
a chaminé, como se

quanto mais alto fosse, o
resíduos não incomoda-
ria a ninguém.

DEFESA
O proprietário da Fá

brica de Café Conti
nente, Nélio Guedes de
Mello, ,bastante ma

goado com as queixas
contra a sua fábrica, diz
estar dentro de' todas as

resoluções do Dasp e do
IBC e que todos os anos

recebe o Alvará da Pre
feitura. "Se não estivés
semos dentro da Lei não
o.receberfarnos". Ele diz
que a poeira do café fica
depositada no filtro ins-

=-Tcdos os.nossos vi
zinhos sabem que pre
tendemos sair daqui,
mas ninguém é milioná
rio para sair, da noite
para o dia. Ser torrador
de café é um grande sa-

. criflcio, enquanto eu

estou trabalhando, mui
tas pessoas ficam atra
palnando G meu caminh-o

,

Ele acrescenta que a fa
brica possui 14 anos de
funcionamento, e talvez
tenha chegado ali muito
antes de qualquer mo
rador. "Não tenho culpa
que eles tenham cons
truído ao lado da minha
fábrica". Segundo o

proprietário, a torrefa
ção é realizada somente
no período da manhã,
das 7h às 11h, ficando a

tarde para empacota-

menta. "Somente tor
ramos à tarde, quando
uma lavadeira que mora

aqui perto nos pede,
para que ela possa lavar
a sua roupa".
- Eu não vejo sacrifí

cio para ninguém, pois
eu moro aqui na frente
da fábrica e não sinto o

problema. A baíà sul e a

norte estão mais poluí- �
das que qualquer coisa e

todo mundo toma banho
lá, mas os pulmões de
.seda do Estreito ficam
reclamando da fumaça
da minha fábrica.
Nélio de Mello conta

que já esteve um fiscal
na fábrica e pediu que
ele aumentasse o ta
manho da chaminé.
"Agora ela está com
quase três metros de al
tura. Tomamos todas as

providências dentro da
Lei e quando construi
mos não havia área in
dustrial de São José.
Agora estamos espe- �
rando conseguir verba
suficiente para sair da
qui.

Loteria Esportiva. tinha me emocionado muito

por ter feito 13 pontos e

numa vez ganhei, 300 e na

outra ,SOO contos, então
dessa vez eu não m�.! ema,
cionei". No dia seguinte,
segunda-feira, ele trabalhou
normalmente pela manhã,

não temos o direito de
ter, porque fica toda
preta.

De suas constantes'
reclamações diretas ao

proprietário da fábrica,
só obteve umaresposta:
"Quem estiver incomo
dado que se mude", pois
sua indústria é de fundo
de quintal. Um dos filhos
de Aderbal de Almeida,
desde que veio morar

naquela casa, passou a
,

sofrer de uma estranha
alergia com cOteiras e

às vezes passa durante
duas semanas com vô
mitos e diarréia.

Tokarski chegou depois
das 16'h30min, acompa
nhado, além da esposa, pelo
gerente da Caixa em Canoi
nhas e pelo funcionário en

carreqado da-Loteria Espor
tiva em Santa Catarina. Um

pouco tensos, eles' respon
deram sem dificuldades às

,

perguntas que lhes foram fei-
tas durante a entrevista, Inte

ligente, espirituoso e com

uma visão bastante clara da
sua nova situação, Bernardo
provocou o riso dos presen
tes diversas vezes, 'com tira
das engraçadas em resposta
a perguntas aprenternente
embaraçosas,

A FUGA'
Os jogos do teste 297

aconteceram no fim de se

mana dos dias 30 de julho e

10 ete agosto. No domi ngo á
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